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Para llegar a un presupuesto municipal de 11.502 millones 

El avuntamiento venderá suelo industrial 

loe ndi n una vivienda de la calle Nardo .. ¡un día vamos a volar por los airesl" 
cuauo policías resobran Una eulosión en Química 

intoxicados a causa del humo Sintédca asustó a los vecinos 

'- AUDIFONOS 

D1GITONE 

Con 5 millones de presupuesto } 
El sábado día 4 de mano 

comienza el carnaval 

Escándalo en el voto p r cene : 
los sobres remhidos 

no tenían papeletas del pp 
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• CHAOUÉ 

•SMOKING 

MADRINAS, FIESTA 
Y COMPLEMENTOS 
e/ Mayor, 27 - PRIMER PISO 

TLF.: 91 889 36 66 

• TRAJE CEREMONIA 

•CAMISERÍA 

• COMPLEMENTOS 

j jC])es[um6ra a 

e/ Tinte, 8 - Alcalá de Henares 
San Isidro, 1 - Torrejón de Ardoz 

. . f. " tus invitauos ... .. 
ponte guapa en ~~de k fl604a 

PRECIOS ESPECIALES NOVIAS 

el Los Hueros, 1 (IVIASA El Chorrillo} Tlf.: 91 880 72 61 

doña concha 
CORTINAS, ESTORES, TAPIZADOS, 

ALFOMBRAS .•. 

VESTIMOS TU HOGAR 
e/ De las Flores, 5 bis - Telf. y Fax: 91 888 24 53 

CALIDAD, SERVICIO Y MODA AL ALCANCE DE TODOS 

RESTAURANTE - CAFETERIA 

LOS HUEROS (Villalbilla) 

Telf.: 9t 879 21 98 

AllANZAS IOro 18 llSJ, UIAS_ 

Jovería OCAÑA 
Plaza de Cervantes, 32 -Tlf.: 91880 16 85 

MAYTE FUNDAS 
A MEDIDA 

Plll 1111 TIPO IE SIFIS 
Decoramos ambientes 

a su medida 
PRESUPUESTOS GRATUITOS 

Puerta del Vado, 3 - Alcalá - Tlfs.: 91 888 52 72 - 91 883 51 67 

LIOUIDACION 
PERMANENTe DE 
EXPOSICIONES 

mUEBlEI Y DECORACIOft 

e/ Miguel de Moneada, 4 ijunto Galerias Juan de Austria) 
Telf. y Fax: 91 880 26 67 - ALCALA 

También ~ Y Sofa Chollo 
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El programa acuno 
El señor Cuevas ha echado 

un cable al candidato socialis
ta al permitirle afirmar sin 
sonrojo en sus mítines que el 
Partido Popular es el partido 
de los empresarios. Y todo ello 
porque el jefe de las organiza
ciones empresariales soltó un 
Mcoño" al exministro de Traba
jo socialista acusándolo de 
tener un Mprograma oculto", 
hecho a la chita callando con 
los rojazos de Izquierda Unida. 

El señor Cuevas dirige la 
CEOE, pero eso no significa 
forzosamente que tenga la 
más remota idea de lo que es 
una empresa ni para qué sir
ve. En esto, lo de Cuevas ilus
tra bien a esas Masociaciones 
empresariales" (?) que fre
cuentemente están en manos 
de funcionarios que en su vida 
las han visto más gordas, aun
que se les dé muy bien intrigar 
con el poder y contra el poder 
al mismo tiempo, que tal es su 
sentido de la lealtad. 

Volviendo a las declaracio
nes del señor Cuevas, como no 
son las únicas que ha hecho 
en su vida, convendrá recor
dar alguna otra. Por ejemplo, 
convendrá recordar cuando 
hace algunos años descalificó 
destempladamente las pro
puestas presupuestarias de 
Aznar -cuando éste estaba en 
la oposición- para decir que 
las buenas eran las de Gonzá
lez -cuando éste estaba en el 
gobiern(}-. Hay que tener en 
cuenta que la CEOE vive del 
gobierno y se debe al gobierno; 
al fin y al cabo habrá que 
recordar que la CEOE fue cre
ada por el gobierno de UCD y 
mantenida en principio princi
palmente por las empresas 
estatales. La CEOE es admiti
da por los gobiernos como 
representante de los empresa
rios aunque los gobiernos 
estén al tanto de que tal repre
sentación es una falacia. Aho
ra el señor Cuevas no quita ni 
pone rey, pero trata de ayudar 
a su señor. Aunque, con ayu
das como ésta, se dirá Aznar, 
¿quién necesita zancadillas? 

PUERTA de Madrid 

El anntamiento venderá suelo indu•lal Hacer bien el tnbaJo 
Según nos cuenta Pablo 

González, concejal de Hacien
da, en este mismo número de 
PUERTA DE MADRID, el 
ayuntamiento complutense 
tiene en proyecto vender suelo 
industrial para conseguir fon
dos con los que equilibrar el 
presupuesto. Este propósito 
es interesante y revelador. Es 
interesante porque, si el ayun
tamiento sabe hacer las cosas 
de modo adecuado a la reali
dad, procurará, en lo posible, 
que ese suelo vaya a parar a 
empresas dinámicas, que ten
gan un buen planteamiento, 
sin dejarse tentar por la dema
gogia fácil de que sean intensi
vas en mano de obra porque 
en lo primero que deben ser 
intensivas las empresas es en 
competitividad, y de ahí podrá 
seguirse todo lo demás, pues, 
si la empresa no es competiti
va, terminará por no haber 
empresa alguna, salvo que el 
ayuntamiento decida llamar 
empresas a paniaguados como 
esos que sobreviven a base de 
subvenciones, de chantajes y 
de mordidas varias. 

Este propósito del gobierno 
municipal parece revelar tam
bién su comprensión de lo 
extremadamente grave que es 
la situación económica del 
ayuntamiento y su decisión de 
sanearla a toda costa, aunque 
sea vendiendo patrimonio 
municipal. Hay que apoyar 
este propósito con una condi
ción que sin duda no habrá 
escapado a la percepción del 
propio gobierno: a partir de 
ahora no debe incurrir jamás 
en el riesgo de elaborar presu-

puestos que puedan ser defici
tarios en la realidad aunque 
fuera posible retorcer las par
tidas contables en ejercicios 
de optimismo fuera de lugar. 

Sentado lo anterior, hay que 
estimular también al gobierno 
municipal para que entienda 
que, dado que ha de gastar 
irremediablemente porque los 
servicios que se compromete a 
rendir a los ciudadanos tienen 
un precio, debe adoptar una 
actitud netamente económica 
ante el gasto. Si tiene que gas
tar irremediablemente una 
cantidad fija en alguna cosa, 
deberá intentar que esa cosa 
sea aprovechada al máximo 
por los ciudadanos a los que 
se dirige; si un servicio que ha 
de prestar obligatoriamente 
tiene un coste fijo, el gobierno 
municipal habrá de intentar 
que ese servicio sea aprove
chado por la mayor cantidad 
de personas posible, puesto 
que la recepción extensa de 
ese servicio será lo único que 
pueda justificar el gasto. 

El ayuntamiento también 
puede ahorrar dinero en algu
nas contratas si es capaz de 
conseguir mayor colaboración 
de los ciudadanos. Por ejem
plo, ciertos servicios contrata
dos podrían resultar más bara
tos si el ayuntamiento supiera 
conseguir mayor colaboración 
del ciudadano, con la deseable 
consecuencia añadida de que 
la ciudad estaría mucho mejor 
conservada y atendida aunque 
costara menos dinero al con
tribuyente. Hay que recordar
que la eficacia es una de las 
caras de la economía. 

Es costumbre exigir a los 
políticos que hagan bien las 
cosas. ¡Faltaría más! Los polí
ticos están doblemente obliga
dos a hacer bien lo que se han 
comprometido a hacer porque 
nadie los ha obligado a que se 
comprometan a hacerlo. Todo 
lo contrario: ellos nos dicen 
una y otra vez que los elijamos 
para llevar a cabo las tareas, 
que ellos son los mejores. Así 
que los políticos, todos los 
políticos y no sólo los ejecuti
vos, están mucho más obliga
dos a cumplir con su obliga
ción que los ciudadanos 
corrientes y molientes. Pero 
eso no quiere decir que éstos 
puedan permitirse el lujo de 
hacer mal su propio trabajo. 

Desdichadamente, en Espa
ña el trabajo bien hecho no es 
mercancía muy apreciada. 
Aquí el deseo de hacer las 
cosas lo mejor posible y el 
apretón de dientes cuando ya 
no se puede ir más alla pero 
de todos modos hay que ir un 
poco más allá en la calidad no 
tienen lo que se dice buena 
prensa. Aquí la buena prensa 
pertenece principalmente a los 
vagos y a los maleantes, con 
tal de que sean graciosillos. 

Editor: Sandalio San Román Hemández 
Redacción, administración y publicidad: Tells.: 91889 26 53 

918888589 
Fu: 91883 45 08 

En España, hoy, aunque a 
algunos les parezca incom
prensible porque su cerebro 
no está capacitado para tama
ña concepción, hay personas 
que ya trabajan mucho, que 
rinden mucho, que se esfuer
zan mucho, pero no son sufi
cientes. Es preciso que más 
trabajen mejor, primero por 
un impulso moral, porque el 
hombre está diseñado para 
trabajar, para hacer algo de lo 
que pueda sentirse orgulloso 
-y por ello estimulado a hacer 
más- o insatisfecho -y por 
tanto compelido a superarse-
de lo que ha hecho. Si la socie
dad española está destinada a 
ir bien sólo lo conseguirá 
andando por el camino del tra
bajo bien hecho; un trabajo 
que en su inmensa mayoría no 
hacen los políticos, sino los 
ciudadanos. 

Ramón y Cajal, 7 - 28801 • Alcalá de Henares 
Imprenta: el Morera, 23 · Torrejón de Ardoz 
D.L.: GU-78-1968 

E-mail: puertam@arrakis.es 

Francisco de Madariaga, 5 
Telf.: 91 367 08 01 
MADRID 

VOLVO S40 1111 ut1A52 PTA.' Por mucho 
que le cueste creerlo, es cierto. Si no hubiese 
visto este anuncio jamás habría descubierto 
que existe un coche tan seguro a un precio tan 
sugei:ente. Y es que, en lo ~ue se refiere a segu
ridad, el Volvo 540 no defrauda, y en lo que se 
refiere a precio tampoco. 
'WA, impueslo de motriailoción y transporte incluidos. 
Techo solar, llanlcs de aleación y lovofuros oixionoles. 

Antigua Ctra. Nacional 11 km. 32,300 
Tlfs.: 91 882 97 30 - 91 882 97 32 
Alcalá de Henares (MADRID) 

4 de marzo de 2000 



No hay otro coche 
mas seguro en su categor1a. 

Renault. Méga-ie 

Cuídate. 
Hoy existen técnicas muy sofisticadas para mejorar tu imagen. 

Pero ... ¿De qué te sirven, si no conduces 
uno de los coches más seguros de su categoría? 

Renault Mégane. Su Sistema Renault de Protección (SRP) 
se adapta perfectamente a tu morfología: Airbags inteligentes 

conductor y pasajero, airbags laterales cabeza-tórax, ABS, cinturones 
de sujeción programada y reposacabezas con función ergonómica. 

La próxima vez que pienses mejorar tu imagen, ¿por qué 
no piensas antes en venir a ver el Renault Mégane? 

Mégane Berlina RT 1.g D desde I.995.()()() pts. 
(Plan Prever incluido). I1.ggci,1g EUll. 

Tasa de conversión oon 1 Euro= 166,386 p<s. IV A, uanspone, impt"'"'º de macriculación y promoción incluidos. Ofena válida basa fin de mes. 

@ 
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En lo que va de añ 
se han detectado 
22 d nuncias falsas 
en comisaría 

La comisaría de Policía 
Nacional de Alcalá ha recibido 
en lo que va de año 22 denun
cias falsas de delitos que los 
agentes policiales han demos
trado que no se han cometido. 
Esta situación ha sido califica
da como un tanto alarmante 
por parte de diversas fuentes 
policiales. En efecto, la nota de 
prensa emitida por la propia 
comisaria establece que "se 
está produciendo de forma 
alarmante la presentación en 
esta comisaría del Cuerpo 
Nacional de Policía de diversas 
denuncias en las que vecinos 
de Alcalá de Henares dan 
cuenta de haber sido víctimas 
de hechos delictivos, princi
palmente robos con violencia e 
intimidación (conocidos tam
bién como sirias y tirones) 
que, una vez iniciadas las in
vestigaciones para averiguar 
su autoria, se ha podido de
mostrar que tales hechos no 
se habían producido y que en 
realidad se trataba de denun
cias falsas, en las que los de
nunciantes simularon ser víc
timas de algún delito". 

La misma nota de prensa es
tablece que "estos hechos han 
motivado la apertura contra 
estas personas de diligencias 
por la presunta comisión de 
un delito contra la administra
ción de justicia, y su remisión 
a la autoridad judicial". 

Los datos que obran en po
der de la comisaria establecen 
que durante el mes de enero 
se han presentado 14 denun
cias falsas (ocho por robo con 
intimidación, cuatro por robo 
con violencia en la modalidad 
del tirón, una por robo con 
fuerza en domicilio y una por 
robo con fuerza en estableci
miento. Durante el mes de fe
brero se han presentado un 
total de ocho denuncias que 
después de ser investigados se 
calificaron como falsas (tres de 
ellas por robo con intimida
ción y cinco por robo con vio
lencia). 

Según la nota de prensa ela
borada por la comisaria de 
Policía "hay que tener en 
cuenta que la presentación de 
este tipo de denuncias genera 
una responsabilidad por parte 
de las personas que simulan 
ser víctimas de un hecho de
lictivo que en realidad no se 
ha cometido, al mismo tiempo 
que obliga a los policías de in
vestigación a dedicar gran 
parte de su tiempo en esclare
cer estos hechos, en detrimen
to de otras investigaciones o 
servicios que los ciudadanos 
demandan y que los policías 
están obligados a dar. 

PUERTA de Madrid 

El PP presentó denuncia porque no se enviaba su papeleta 

Garreas repite el envía de la dacumentación 
a quienes salicitaran el veta par c1rre1 
Estos días pasados los ciudad.anos que solicitaron ejercer el voto por correo y que ya habían 
recibido la documentación necesaria para la emisión del mismo se han visto sorprendidos 
por un nuevo envío de dicha documentación. Lo que parecía tratarse de un error de dupli
cidad tiene una explicación muy diferente. Una denuncia del Partido Popular en la junta 
electoral central motivó la orden de ésta a Correos de reenviar la documentación a quienes 
solicitaron el voto por correo. El presidente del PP en Alcalá, Bartolomé González, recono
ció que varias personas se habían dirigido a la sede popular para manifestar que no les ha
bían enviado entre todas las papeletas para votar por correo, la del PP. 

En el segundo envío de do
cumentación, la Delegación 
Provincial de Madrid de la 
Oficina del Censo Electoral 
explica que en el envío pre
viamente efectuado "se han 
detectado algunos casos ais
lados en los que se ha omiti
do o duplicado la papeleta 
del Congreso de alguna de 
las candidaturas proclama
das en esta circunscripción" 
y por ello, y al objeto de ga
rantizar el correcto ejercicio 
del derecho de sufragio, "se 
remiten de nuevo todas las 
papeletas correspondientes 
por si en el primer envío no 
se hubiera incluido alguna 
papeleta". 

Parece ser que el origen de 
este segundo envío está en la 
denuncia efectuada ante la 
Junta Electoral por parte del 
PP cuya papeleta fue omitida 
en parte de los sobres que 
constituían la documenta
ción inicialmente enviada. 
Esta irregularidad ocurrida 
en Alcalá, Leganés y Madrid, 
fue constatada por la Junta 
Electoral, la cual ordenó re
petir los envíos a todas las 
personas que habían solici
tado el voto por correo. 

Estl 1ne1u11r111111 
ICUrrlda ID llcalt 
1.1111n1•1dñt 
111a111111a11r 
1111111 EllCtlraL 

la cual 1n11nó 
repetir In elllin 

Un funcionario de correos 
nos comentaba la confusión 
y sobrecarga de trabajo que 
esto ha ocasionado pues los 
envíos son certificados, y 
como tales se han de entre
gar en mano, persona por 
persona. Además, ante la 
sorpresa de los solicitantes 
-muchos de los cuales ya ha
bían emitido su voto- tenían 
que explicarles lo acontecido 
y asegurarles que el voto ya 
por ellos emitido era plena
mente válido. Este último ex
tremo viene expuesto en la -
carta de la Oficina del Censo 

Electoral, pero, claro, prime
ro hay que abrir el sobre y 
sobreponerse a la sorpresa 
del nuevo envío. 

Conviene decir que el voto 
por correo no es tarea fácil: 
hay que ir a una oficina de 
correos a solicitarlo (perso
nalmente), rellenar una serie 
de datos y enviar los impre
sos por correo certificado. 
Pasados unos días, se recibe 
en casa (también por correo 
certificado) la documenta
ción correspondiente, a sa
ber: certificado de inscrip
ción en el censo electoral, 
papeletas para el Congreso y 
la papeleta (única) para el 
Senado. Todo ello se incluye 
en un sobre, que también 
forma parte de la documen
tación, dirigido al Presidente 
de la Mesa Electoral corres
pondiente y, una vez intro
ducida toda la documenta
ción en el sobre, hay que vol
ver a una oficina de correos y 
enviarlo todo por correo cer
tificado. Visto lo anterior, no 
es de extrañ.ar que alguno de 
los "votantes por correspon
dencia" se tiraran de los pe
los ante la posibilidad de te
ner que repetir el proceso. 

ACTO ELECTORAL DE LA FALANGE 
11 La España Rebelde 11 

el sábado 4 de marzo, a las 12'00 h. en el 
Centro Municipal de la Salud (C/ Santiago 13). 

Por la renegociación de la posición de 
España en la Unión Europea, 

por la Justicia Social a favor de los 
trabajadores, por la Unidad Nacional 

frente a los nacionalismos separatistas, 
por el rechazo a la negociación con ETA, 

Vota a LA FALANGE 

4 de marza de 2000 



EDICTO 
Habiéndose aprobado por Decreto de la Alcaldía 

de fecha 1 de marzo de 2000, Padrón Adicional 
correspondiente al Impuesto sobre Bienes 
Inmuebles de Naturaleza Urbana, ejercicio de 
1997 referentes a reclamaciones y recursos produ
cidos por la Revisión Catastral efectuada en 1996 
con efectos para 1997. 

Se establece como plazo de pago en período 
voluntario, el establecido en el art. 20 del Regla
mento General de Recaudación, es decir, los pla
zos individuales que figuran en el dorso de las pro
pias liquidaciones. 

Las citadas liquidaciones podrán abonarse en los 
plazos arriba indicados, exclusivamente en la 
Depositaría Municipal, en su horario de apertura al 
público de 9 a 13 h. 

Haciéndose constar que se notificarán individual
mente las respectivas liquidaciones, y además, 
mediante la publicación de anuncio en el Boletín 
Oficial de la Comunidad de Madrid, así como a tra
vés de edictos que lo adviertan, todo ello, a tenor 
de lo dispuesto en el art. 124,3 de la vigente Ley 
General Tributaria y Disposición Transitoria Déci
ma, 2 de la Ley 50/1998 de 30 de diciembre, de 
Medidas Fiscales, Administrativas y del Orden 
Social. 

Contra dichas liquidaciones se podrá interponer 
recurso de reposición en el plazo de un mes, a con
tar desde el día siguiente al de finalización del 
periodo de exposición pública del padrón. 

Dicho padrón se expondrá al público por un plazo 
de 15 días, a contar desde el siguiente al de su 
publicación en el Boletín Oficial de la Comunidad 
de Madrid, a los efectos de reclamaciones por las 
personas interesadas. 

Se advierte que transcurrido los respectivos pla
zos de ingreso, las deudas serán exigidas por el 
procedimiento de apremio y devengarán el recargo 
correspondiente, los intereses de demora, y en su 
caso, las costas que se produzcan. 

Alcalá de Henares, 1 de marzo de 2000 
EL ALCALDE 

Manuel Peinado Lorca 

4 de mano de 2000 

bcma. lnntamleato 
lle llcalí 111 •-res 

PUBLICACION 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 49 de 

fecha 28 de febrero de 2000 aparece publicado el anuncio 
relativo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PRO
CEDIMIENTO ABIERTO EL SERVICIO DE ANIMACIÓN Y 
REPRESENTACIÓN TEATRAL EN LOS PERÍODOS DE 
FUNCIONAMIENTO DEL TREN DE CERVANTES. 

Precio de licitación máximo: 2.500.000.- ptas. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pue
den presentarse hasta las 13 horas del día 27 de marzo de 
2000 en la Sección de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12'00 ho
ras del día 28 de marzo de 2000 en esta Casa Consisto
rial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección 
de Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 29 de febrero de 2000 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcmo. 1n11am1e111 
lle Alcalá lle Henares 

PUBLICACION 
Hasta el próximo día 1 O de marzo de 2000 pueden 

presentarse en el Registro General de este Ayuntamiento 
instancias para tomar parte en el proceso de selección 
para formar las listas para su utilización si fuera necesario 
en las siguientes convocatorias: 

-SUBALTERNOS. 
-PEONES. 

Los criterios de selección se encuentran expuestos en el 
Tablón de Anuncios de este Ayuntamiento. 

Derechos de examen 1.000 ptas. Se harán efectivos en 
el Banco Central Hispano en la Pza. Cervantes de esta 
ciudad, en la cuenta: "Excelentísimo Ayuntamiento de 
Alcalá de Henares, cuenta nº 1.119-7, excepto parados 
alcalaínos de duración superior a 6 meses, previa presen
tación de la correspondiente tarjeta de demanda, cuya 
copia deberán adjuntar a las instancias. 

Alcalá de Henares, a 1 de marzo de 2000 
EL CONCEJAL DE ORGANIZACIÓN Y 
RACIONALIZACIÓN ADMINISTRATIVA 

Fdo.: Julián González del Cerro 

bcml. bllllDlllllD 
de Alcalá de Henares 

PUERTA de Madrid 
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cuarenta calles espec~~1 i;: ~ ~ 
das en el comercio de mer-=
cancías específicas -calle 

Fez está situada en el 
norte de Marruecos y tiene 
unos dos millones de habi
tantes. Se trata de una de 
las cuatro "ciudades reales" 
-con Méknes, Rabat y Ma
rrakech- que está asentada 
en una fértil cuenca regada 
por la corriente del Uadi 
Fes. De manera que antes 
de llegar a la ciudad hay 
que atravesar una zona del 
Rif con miles de olivos re
cién plantados, de medio 
metro de altura, y grandes 
viñedos que han dado un 
vino famoso para disfiute 
de turistas no islámicos. Es 
una encrucijada de cami
nos donde confluyen vías 
de comunicación atlánti
cas, mediterráneas y del 
interior -incluido el desérti
co sur- y un activo centro 
comercial (tejidos, cueros, 
alfombras objetos de orfe
brería) además del princi
pal foco cultural y religioso 
del país. 

al-Saffárin y 
Bú-lnániyya, 
de estilo his
pano-morís
co pero en 
Fez hay 

Ciudades 11 pronto tibia de cebo
llas, berenje
nas y pi
mientos ro
jos cocidos 
que es bisa

FEZ de la seda, del cuero, de las 
semillas, de los frutos 
secos, de las flores, de la 
madera, del cobre, de las 
alfombras, de los perfumes, 

Fue fundada por Muley 
ldris 11 durante los prime
ros años del siglo IX en el 
lugar ocupado actualmente 
por la "medina", que sigue 
conservando su primitivo 
nombre de Fas-al-Bali, y 
desde el principio se desa
rrollaron dos zonas diferen
ciadas a ambos márgenes 
del río ya que tres mil ára
bes huidos de Túnez se 
asentaron en la orilla 
izquierda y ocho mil fami
lias andalusíes expulsadas 
del califato de Córdoba lo 
hicieron en la derecha. Los 
monumentos más impor
tantes de la antigua Fez son 
las mezquitas llamadas "de 
los andalusíes" y al-Qara
wiyyin (o "de los tuneci
nos"), levantadas ambas en 
aquellos primeros años y 
posteriormente reconstrui
das en los siglos XII y XIII. 
De aquella primera época 
también se conservan la 
muralla y algunos palacios 
pero es en la ciudad nueva 
-la que se construyó a par
tir del año 1276- donde se 
conserva la mejor arquitec
tura. Hay dos grandes mez
quitas y varias "medersas" 
(escuelas coránicas) como 

tantas mezquitas que hasta 
tienen una para que la visi
ten los infieles; descalzos, 
eso sí. 

Frente a la ciudad vieja Oa 
"medina" Fas-al-Bali) los 
mariníes construyeron la 
ciudad nueva (Fas-al
Jadid) en el siglo XIII y Fez 
alcanzó su máximo esplen
dor con esta dinastía que 
hizo de la ciudad un centro 
cultural y comercial capaz 
de competir con Marra
kech. Las dinastías poste
riores -saadianos y alaui
tas- siguieron residiendo 
en Fez hasta que en 1912 el 
sultán Muley Hafid firmó el 
tratado que establecía el 
protectorado francés en 
Marruecos y la capital ad
ministrativa fue trasladada 
a Rabat. Como en otras 
grandes ciudades marro
quíes, los arquitectos fran
ceses de principios de siglo 
impulsaron el desarrollo 
urbanístico de Fez con la 
construcción de grandes 
jardines y bulevares -Ave
nidas de la Libertad y de los 
Franceses o los Bulevares 
de los Saadianos y de Mo
hamed V- y que contrastan 
con las "medersas" (escue
las coránicas) Bou lnania y 
Attarine, el santuario de 
Muley ldris, la Gran Mez
quita del siglo XIII, el Pala
cio Real o el barrio judío 
(Mellah) con sus diecisiete 
sinagogas 

La entrada a Fez por la 
carretera que nace en Tán
ger es impresionante por
que lo primero que se ve, 
sobre una colina, son dos 
inmensos cementerios -el 
árabe y el judío- vecinos y 
separados. Como si des
pués de la muerte los hom
bres continuaran siendo 
distintos y cada familia de 
cadáveres siguiese yendo 
de su esqueleto a sus asun
tos. Dos días después -tras 
haber comido "harira", 
"cuscús" y una ensalada 
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buela de la "escalibada" 
catalana- volví a pensar en 
ello hasta que llegaron 
unos dulces de almendra, 
los dátiles de las palmeras 
del desierto y la danza del 
vientre de una bailarina del 
restaurante. 

Aunque lo que hizo que 
Fez me pareciera a mí una 
de las ciudades más fasci
nantes que he conocido en 
mi vida fue su "medina". Se 
accede por la puerta Bab 
Boujeloud, que parece la 
entrada principal a un fas
tuoso palacio de las Mil y 
una Noches pero, realmen
te, es un ábrete sésamo a la 
caverna artesana de la 
Edad Media y un viaje a 
través del tiempo que te 
obliga a retroceder siete 
siglos de golpe. Nos contó 
uno de los guias -profesor 
de Historia de la universi
dad de Fez- que la "medina" 
tiene alrededor de cuatro
cientos mil habitantes y 
novecientas calles. Es un 
laberinto como el del Mino
tauro y a mí me parece 
imposible de visitar por pri
mera vez sin la ayuda de 
varios guias para descubrir 
una mínima parte de la 
magia que encierra. En la 
"medina" uno se siente el 
nifto ciego que pretende 
adentrarse en una tela de 
araña kilométrica hecha de 
tejas y adobe. Las callejas 
son tan estrechas que por 
ellas no pueden pasar ca
rretillas sino esos burros de 
raza árabe -bajitos y estre
chos, con las alforjas carga
das hasta los topes- y 
cuando pasan tienes que 
refugiarte en los quicios de 
las puertas. Las casas 
están encaladas en diferen
tes colores -rosa, amarillo, 
azul, blanco- y por todas 
partes te encuentras calle
juelas entoldadas y pasadi
zos que siempre desembo
can en el antiguo imperio 
de los Omeyas. Hay más de 

de las fiutas, de las espe-
cias, de la plata, del oro, 
por citar sólo algunas- y en 
cada una de ellas se perci-
be claramente un intenso 
aroma o un vivo color domi
nantes y referidos al pro
ducto que reina en todos 
los puestos de la calle. Es
pecialmente inolvidable fue 
la visita a la Plaza de los 
Curtidores, donde dos do
cenas de hombres -desde 
niftos aún no adolescentes 
hasta adultos de no más de 
treinta años, ya viejos y 
desdentados- trataban las 
pieles de animales recién 
desollados sumergiéndolas 
en unos pozos llenos de un 
líquido hecho con la mezcla 
de excrementos de paloma 
y cal viva, y cuyo penetran-
te hedor no consiguen so
portar todos los turistas 
que intentan atravesarla, 
atascándose los orificios de 
la nariz con ramitas frescas 
de hierbabuena. Valió la pe-
na para entender que aque-
llos hombres darían gusto
samente un brazo por tra
bajar en cualquier mina 
europea. 

De Fez me traje su re
cuerdo inolvidable y un par 
de teteras con una bandeja 
que compré en un bazar es
pecializado en orfebrería de 
plata labrada a mano. Y don
de pagué sin el menor pro
blema con mi tarjeta Visa, a 
pesar de que, ya digo, está
bamos en el siglo XIII y 
todavía no se había inven
tado el plástico. Otros, en 
cambio, -que iban al grano 
claramente- se trajeron al
fombras donde tumbarse, 
tan maravillosas como la 
lámpara de Aladino, y un 
frasquito diminuto lleno de 
esas alitas de mosca africa
na que dicen que hace 
milagros con la impotencia. 

Sergio COELLO 

CARNAVALES 2000 
VIERNES, 3 DE MARZO, A PARTIR DE IAS 11 NOCHE 

GRAN CONCURSO DE DISFRACES EN 
SALA DE FIESTAS • MUSIC HALL Camino de los Aflijidos, 1 

esq. a e/ Ceuta 
ALCALA DE HENARES 

¡¡Ven y diviértete!! 

PREMIO A LOS 3 MEJORES DISFRACES 
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IZQUIERDA UNIDA 
ALCALÁ DE HENARES 

MITIN ELECTORAL DE IZQUIERDA UNIDA 
PRESENTA: , 

SALVADOR GUARDIA 
{Concejal de Ciudad Saludable) 

1 ntervienen: 
, 

LUIS SUAREZ 
{Coordinad.or loc~I de Izquierda Unida y 

Primer Teniente de Alcalde de Alcalá de Henares) 

MERCEDES GALINDO 
{Candidata al Congreso de los Diputados) 

DÍA: SÁBADO, 4 DE MARZO 
HORA: 1 8:30 HORAS 

LUGAR: PLAZA DE CERVANTES 

A partir de las 18:00 horas, actuación de: 

LOS REINSERTABLES (Grupo musical satírico) , , -
Y GLOBO AEROSTATICO PARA LOS MAS PEQUENOS 

¡¡MONTATE EN GLOBO CON · 



las c1m11rt1mlent1s hum111s 

las muieres podrán elevar la excitación 
sexual con la ''bomba de vacío" 
Las mujeres españolas van a tener la oportunidad de comprobar en 
su propio cuerpo, y en breve, si la "bomba de vacío", el sistema cono
cido como EROS-CVD (Clítoris Vacuum Device), es un tratamiento 
eficaz contra un tipo de disfunción se:z:ual que se conoce como falta de excitación. 

El doctor Rajmil, médico 
adjunto del Servicio de Urolo
gía de la Fundación Puigvert, 
en Barcelona, y una de las auto
ridades españolas en el trata
miento de las disfunciones 
sexuales tanto femeninas como 
masculinas, aseguró que antes 
del mes de abril próximo, se 
empezará a hacer un estudio 
para valorar la eficacia de este 
dispositivo. 

Manifestó: "Hemos tenido 
una reunión con los fabricantes 
de la bomba de vacío femenina 
y hemos llegado a un acuerdo 
para que nos envíen, en un mes 
o dos, unidades del producto 
para poder empezar a realizar 
un ensayo con mujeres en Espa
ña". Una pequeña empresa de 
Minnesota (EE.UU.), que lleva 
años trabajando y desarrollando 
productos para facilitar la lle
gada del flujo sanguíneo a los 
cuerpos cavernosos del pene, 
es la madre de EROS-CVD. 

Philip Messina, presidente y 
director ejecutivo de dicha 
empresa, ha afirmado que ya 
han remitido la documentación 
necesaria a la FDA (la agencia 
estadounidense que regula los 
medicamentos y los alimentos) 
para que apruebe la salida al 
mercado del sistema. "Creemos 
que estará disponible para el 
próximo mes de abril", dijo 
Messina. El nuevo dispositivo, 
que tendrá un precio de venta 
al público en EE.UU. de apro
ximadamente 33.000 pesetas, 
consiste en una pequeña bom
ba de vacío que funciona con 
pilas. El aparato se aplica en 
el clítoris durante un breve 
espacio de tiempo y logra 
aumentar el flujo de sangre 
que llega hasta esa zona 
sexual femenina. Consigue 
aumentar la sensibilidad del 
órgano, elevar la lubricación 

de la vagina y mejorar los 
orgasmos de las mujeres. 

En principio, según los docto
res que conocen dicho artilugio, 
les parece interesante porque 
no es molesto y es sencillo de 
utilizar. Para el especialista 
citado, es una oportunidad de 
tratamiento para muchas muje
res que sufren falta de exci
tación. 

Quiero apuntar que si el siste
ma EROS-CVD mejora la sen
sibilidad del clítoris, deben de 
darse cuenta los investigadores 
que no todas las mujeres 
padecen esa falta de exci
tación sexual, muy al contra
rio, las mujeres con verticilos 
''bideltos" en sus dermatogli
f os digitales, lo que tienen es 
una excesiva excitación 
sexual, más aún si su desarro
llo o vivencia en pareja ha 
sido un acierto. El "acierto" 
consistiría en que ese tipo de 
mujeres hubiera conectado 
"casualmente" con un varón 
con el mismo prototipo de 
moi-fología digital que ella y 
así, la conjunción de compati
bilidad y desarrollo de sus 
capacidades innatas es mucho 
mayor. 

El trastorno que sufren las 
mujeres que no poseen el tipo 
de morfología digital apuntada, 
se caracteriza por una serie de 
síntomas como la inhabilidad 
para alcanzar excitación sufi
ciente para que se produzca 
la lubricación de la vagina y 
se favorezca el orgasmo. Lo 
más curioso es que cuando ocu
rren estas cosas, hasta · ahora 
desconocidas, se utiliza la psi
coterapia en el tratamiento de 
esta disfunción sexual femeni
na cuando, en ocasiones, se 
sospecha que la causa es men
tal, en cuyo caso no me negarán 
ustedes que ocurre por el "des-

conocimiento psicológico de 
la mujer", pieza clave en el 
desarrollo de la persona. Por 
tanto, si a las mujeres se les 
practicase el "análisis digital", 
se obtendría su tipología psí
quica y se podría saber a quié
nes les es más beneficiosa o 
necesaria la llamada "bomba de 
vacío". El problema, como 
ustedes pueden adivinar, es que 
se va a vender el producto y se 
va a aplicar sin conocer innata
mente quién de verdad necesita 
el "aparato" por poseer una fal
ta de excitación sexual innata 
más aguda. 

Bien es verdad que existen 
ciertos tratamientos hormona
les, pero hasta ahora no había 
nada para solventar el problema 
de origen circulatorio y como al 
hombre le interesa aplicar más 
una solución externa (comer
cial) que interna (conocimiento 
integral o psicosomático) de la 
persona, pues siempre se avan
za más en lo útil en el instante o 
aplicable comercialmente que 
en lo profundo o de análisis de 
la persona. 

Este artefacto puede ayudar 
en los problemas de vascula
ción en las mujeres, aunque en_ 
ellas es más complejo que en 
los hombres, porque se necesi
tan transductores vaginales y 
clitoridianos que "por cuestio
nes anatómicas y culturales son 
más difíciles de aplicar". Por 
otro lado, cada vez las mujeres 
están "confesando" en las con
sultas sus problemas sexuales. 

Si ya sabemos que la respues
ta sexual de la mujer se halla 
mucho más influida por aspecto 
psicológicos que sexuales, 
habrá que conocer los factores 
hereditarios de esa psicología 
en cada mujer, para denotar sus 
capacidades sexuales. Por eso, 
el hombre se excita con poca 

cosa (no todos). Lo más fre
cuente es que dé, la mujer, 
mucha importancia a los com
ponentes psicológicos no sexua
les que intervienen en la rela
ción. La mujer heterosexual, 
para excitarse sexualmente con 
un hombre, debe de considerar
lo: agradable, afectuoso, emo
cionalmente interesante y com
patible con su tipología digital 
(a mayor compatibilidad digi
tal, más conexión con los fac
tores innatos). 

Posiblemente muchas muje
res, lectoras de este artículo, no 
conozcan que los genitales 
externos de la mujer responden 
al nombre de vulva, que la vul
va es un espacio anatómico 
poco conocido en general. Que 
el clítoris es un curioso adminí
culo que se halla situado en la 
parte superior de la vulva y 
cubierto por un capuchón que, 
por abajo, se continúa en los 
labios menores. Mujeres hay 
que, aun habiendo oído y leído 
acerca del clítoris, no están muy 
seguras de dónde lo tienen y 
debo afirmar que: su desarrollo 
o tamaño está en función de 
los dermatoglifos digitales, 
siendo su menor tamaño un 
signo de mayor capacidad 
sexual y la existencia de mor
fologías bucleares en los dacti
logramas digitales. Por el con
trario, es muy prominente su 
tamaño si la configuración 
digital es amorfa o ansif orme, 
variando desde milímetros a 
varios centímetros su tamaño. 

Digan lo que digan, pocas 
veces el varón provoca el orgas
mo a la mujer. Es la mujer quien 
lo "captura" con ayuda de su 
compañero. Aquella famosa fra
se "no hay mujeres frígidas , 
sino varones inexpertos", me 
parece del todo punto desafortu
nada pues desciende a la mujer 
a la categoría de un instrumento 
("no hay guitarras malas, sino 
guitarristas inexpertos"), creo 
que lo más correcto sería: la 
mujer que se conoce psíquica
mente utiliza bien su cuerpo y 
el hombre que se conoce bien, 
sabe cómo hacer feliz a esa 
mujer. Esencialmente: "conó
cete bien a ti mismo y com
prenderás mejor a los demás". 

Luis ORDUÑA LOZANO 

VILLAPÚN ABOGADOS Administración de Fincas 
e/ Mayor, 26 - 12 A 

ALCALA DE HENARES (Madrid) 

Telf. y Fax: 91 889 82 39 - 91 881 33 15 

PUERTA de Madrid 

PROFESIONAlES TITUlADOS A SU SERVICIO 

IR&MI 
ADMINISTRACIÓN y GESTIÓN 

C/ Santa Úrsula, 9 
Teléfs.: 91 881 80 61 

91 889 98 33 
629 23 94 41 
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Con derecho 
a réplica 

Es mi costumbre aceptar 
cualquier tipo de critica cuan
do se trata de la actuación 
pública en el desempeño de 
los cargos a los que he sido 
elegido o designado, ya que de 
forma coloquial, entiendo que 
una cosa lleva a la otra. 

Lo que no acepto de ninguna 
manera es cuando se argu
menta con verdades a medias, 
que son peor que las mentiras. 

Éste es el caso de la señora 
Íñigo Carrasco en su nota 
publicada en este semanario 
el pasado ~6 de febrero. 

Señora Iñigo, no es cierto 
que no me he preocupado de 
lo que necesitaban los miem
bros del colectivo de Personas 
Mayores (mal llamado Tercera 
Edad). Otra cosa muy diferen
te es que no haya podido llegar 
todavía a lo que en un princi
pio me había propuesto, que 
usted no se haya enterado o 
que en mis actuaciones haya 
cometido fallos, que a buen 
seguro los ha habido. 

Más adelante, usted asegura 
que no he visitado a los 
"ancianitos para remediar sus 
situaciones desgraciadas". 
Mire usted, yo no acostumbro 
hacer públicas las visitas que 
hago o recibo, porque con que 
lo sepan los interesados es 
más que suficiente, pero una 
cosa sí es cierto, a usted sí la 
visité y fue un domingo a las 
seis de la tarde para interesar
me por su situación y ver si se 
podía mejorar, cuando lo habi
tual en este día de la semana y 
a esta hora, es que hubiera 
estado tomando café con mi 
familia. 

Por otra parte calumnia 
usted a la señora Elisa Meira 
como técnico del área de Per
sonas Mayores, diciendo que 
"la gobierna con su retorcido 
criterio". Señora Íñigo, los que 
gobernamos las áreas somos 
los políticos, los pasados, los 
presentes y los que vendrán 
después de nosotros. Los téc
nicos, los funcionarios y el 
personal laboral del Ayunta
miento cumplen con su obli
gación trabajando e informan
do a los políticos. Las decisio
nes, las líneas maestras, los 
éxitos y los fracasos, son y 
deben de ser de los políticos de 
turno, porque no pueden ser 
de otra manera. 

Yo no le voy a quitar su opi
nión sobre cómo desarrolla la 
señora Meira su trabajo, está 
en su pleno derecho, pero 
sepa usted que tanto la señora 
Meira como el resto del equipo 
de Servicios Sociales tienen 
todo mi apoyo y mi confianza, 
aunque las decisiones que 

PUERTA de Madrid 

D11lni6n 

tomo como concejal delegado 
del área, no sean de su agrado 
o su conveniencia. 

Quedo a su disposición. 

Salvador GUARDIÁ VIDAL 
Concejal Delegado 

de Ciudad Saludable 
delAyuntaurlento 

de Alcalá de Henares 

iV-IVI el debate! 
Quiero referirme al acto 

público celebrado por el Parti
do Popular el pasado día 16 de 
febrero y recogido en este 
semanario del 19 del mismo 
mes, acto al que asistí. 

Me llama la atención el pri-

mer comentario en el sentido 
de que a éste asistieron varios 
componentes de la Plataforma 
por la Sanidad y que éstos no 
realizaron ninguna pregunta 
ni participaron en el debate. 
Tengo que aclarar que lo que 
ocurrió fue que no hubo deba
te ni participación ya que no 
hubo ninguna petición de 
palabra, cosa que a los que 
estamos acostumbrados a que 
los temas se discutan o acla
ren nos resulta cuando menos 
extraño. 

Quiero aclarar que no soy 
integrante de la plataforma y 
que al igual que algún otro 
asistente lo que sí suelo hacer 
cuando tengo ocasión es apo-

PUBLICACIÓN 
Hasta el día 13 de marzo de 2000 y hora de las 13'00 

pueden presentarse, en la Sección de Contratación de 
este Ayuntamiento, proposiciones para tomar parte en la 
licitación para cor:itratar mediante procedimiento negocia
do la ADQUISICION DE VIVIENDAS POR ESTE EXCMO. 
AYUNTAMIENTO EN BASE AL CONVENIO-PROGRAMA 
DE REALOJAMIENTO PARA EL PERÍODO 1999-2003. 

Las viviendas deberán estar localizadas en las siguien
tes ubicaciones: 

1 vivienda en el Distrito 1, 
1 vivienda en el Distrito 1, 
1 vivienda en el Distrito 1, 
1 vivienda en el Distrito V, 
1 vivienda en el Distrito V, 
1 vivienda en el Distrito VI , 
1 vivienda en el Distrito VI , 
1 vivienda en el Distrito VI , 
1 vivienda en el Distrito VII, 
1 vivienda en el Distrito VII, 
1 vivienda en el Distrito VII, 
1 vivienda en el Distrito VII, 

Sección Censal 1-1 
Sección Censal 1-2 
Sección Censal 1-3 
Sección Censal 5-1 
Sección Censal 5-3 
Sección Censal 6-1 
Sección Censal 6-3 
Sección Censal 6-12 
Sección Censal 7-2 
Sección Censal 7-4 
Sección Censal 7-5 
Sección Censal 7-9 

Presupuesto base de licitación: Los licitadores deberán 
presentar sus ofertas sin que pueda rebasarse el límite de 
12.500.000.- ptas, por cada vivienda. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección 
de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 14 de 
marzo de 2000 a las 12'00 horas en esta Casa Consisto
rial. 

Alcalá de Henares, a 25 de febrero de 2000 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcmo. Avuntamient1 
de Alcalá de Heares 

yarla en actos por éstos orga
nizados y posiblemente se nos 
confunda. 

El espíritu y fondo de · la 
cuestión no es más que la pre
ocupación por tener una sani
dad pública y universal mejo
rada y desde luego en princi
pio me merecen absoluta con
fianza los integrantes de la 
plataforma que son personas 
comprometidas en lo social y 
muchos de ellos profesionales 
de la sanidad. Y por lo tanto 
conocedores del tema y que lo 
único que se dejan en el cami
no es mucho tiempo y a veces 
algo de dinero. 

Personalmente asistí al acto 
con la sana intención de estar 
más informado y con el con
vencimiento de no estar en 
posesión de la razón y la ver
dad absoluta en ningún tema 
y mucho menos con lo de ir a 
un acto a tratar de reventarlo 
como se podria decir si se 
interviene en contra. 

En resumen: el acto fue un 
monólogo del Sr. Núñez Feijoo, 
que se puso en un altar y que 
hizo alabanzas continuas a la 
gestión hablando de logros 
que sobre todo a nivel local 
consistían en terminaciones 
de ambulatorios y proyectos 
de otros nuevos en una pobla
ción que crece en barrios 
como si esto no fuese su obli
gación y cometido. 

Capítulo aparte merece el 
comentario repetido en dos 
momentos distintos del 
"monólogo" en el sentido de 
haber conseguido una UVI 
tpóvil del SERCAM para el 
Area 3, que es la nuestra, y 
siendo éste un tema vital para 
dicha plataforma que viene 
largo tiempo reivindicando la 
segunda UVI móvil por enten
der que sólo una se viene mos
trando muy insuficiente y 
siendo un tema que deberia 
contar con los diferentes gru
pos municipales unidos como 
una piña en torno a los ciu- · 
dadanos. No es agradable 
recordar el número de vecinos 
fallecidos en la vía pública los 
últimos tiempos por posible 
lenta atención. 

¡Hechos!, es una frase utili
zada estos días en campaña. 
El mismo día 16 de febrero , y 
en las galerias Juan de Aus
tria y a mediodía, una vecina 
de unos cincuenta años cae al 
suelo con síntomas preocu
pantes. Se llama y pasa un 
buen rato en el suelo siendo 
finalmente trasladada en el 
asiento trasero de un coche 
patrulla a algún centro de 
atención. Ignoro el desenlace 
posterior al suceso presencia
do por mi esposa. 

José ESPIÑO LEÓN 
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10:Al~~~r;:~~~ 1Paremos la contaminación a dem10! ~~~JeY ~:~~ 
les de contaminación de toda de los municipios del Corredor para paliar esta 
la región con una media de situación e instar a la CAM a comprometerse a 
1O1 microgramos por metro poner en marcha medidas como eliminar los atas
cúbico, cuando la UE estima cos de la Nacional-II, potenciando el transporte 
que la exposición diaria por público, creando un carril bus. 
encima de 48 microgramos es - Poner en marcha lo antes posible los 18 pun
perjudicial para la salud. La tos propuestos en el programa electoral del Ayun
ciudad tiene el peor aire de tamiento. 
Madrid, según Ecologistas en La mayoria de los municipios tienen grandes 
Acción". parques como Leganés, Móstoles, Alcorcón, 

Escribo esta carta para Madrid (que tiene "La casa de Campo", el "Retiro" 
transmitir mi preocupación o el "Juan Carlos I" entre otros). etc., para espar
por estos índices tan altos de cimiento y recreo de los ciudadanos y , además sir
contaminación atmosférica y ven de pulmón a la ciudad. En Alcalá tenemos el 
de ozono que alcanzamos en la parque O'Donnell y si queremos algo mejor nos 
ciudad. Al contrastar los datos tenemos que marchar fuera. 
con los de otras poblaciones, Igual que se ha creado una plataforma en de
resultan ser los peores de toda fensa de la sanidad pública y contra la privatiza
la Comunidad. ción del hospital, propongo crear otra para el es-

Esta contaminación está tudio y eliminación de la contaminación de todo 
afectando a los monumentos tipo. Jesús GARCÍA PÉREZ 
Patrimonio de la Humanidad 

Fernando Buesa 
Ante el salvaje asesinato de Fernando Bue

sa y su escolta, el Partido Humanista quiere 
declarar lo siguiente: 

Nuestro mayor dolor e indignación por este 
asesinato brutal, injustificado e inútil. 

Nuestra denuncia total a la violencia de 
ETA, que supone, en estos momentos, una 
amenaza para todos los demócratas vascos de 
ciertas posturas políticas, dado el cargo de la 
persona asesinada. 

Nuestra total denuncia del chantaje que 
este asesinato supone para los ciudadanos 
vascos, dado que nos encontramos cerca de 
unas elecciones donde EH pide la abstención 
y habrá una presión psicológica latente hacia 
todos los que acudan a votar. 

Nuestra certeza de que sólo poniendo como 
máximo valor al ser humano, y no a la ban
dera, la patria o las ideas políticas, podremos 
lograr una sociedad donde quepamos todos. 

Partido Humanista 
que pretendemos dejar a otras 
generaciones, si no corregimos 
éstos a tiempo se deteriorarán 
y no quedará nada y lo que es 
peor y más importante, esta 
contaminación nos está afec
tando a todos nosotros. 

Por algo más de dos. ~lllones compra~ía ... 

Ya sufrimos una epidemia 
como la legionella de tan triste 
recuerdo y consecuencias. 
Ahora, con la contaminación 
atmosférica y de ozono esta
mos expuestos a enfermeda
des no sólo respiratorias sino 
de todo tipo. El problema es 
grave y afecta a toda la pobla
ción, principalmente a los 
niños, ancianos y enfermos 
crónicos. 

No entiendo cómo los repre
sentantes políticos, sindicales, 
vecinales, de la sanidad, de la 
educación, y de otros sectores 
de esta ciudad, no le dan la 
importancia suficiente como 
para exigir a nuestros gober
nantes que tomen medidas lo 
antes posible para paliar esta 
situación. 

No entiendo cómo nuestros 
políticos, sean de la Comuni
dad o del Ayuntamiento, de
muestran poca sensibilidad y 
una dejadez que está vulne
rando y no garantizando nues
tros derechos ambientales y lo 
que es más importante, el de la 
salud. 

Más valdria empezar a tomar 
medidas a tiempo que lamen
tarse después. Se podria tomar 
medidas como las siguientes: 

- Investigar todo este proble
ma con detenimiento en cola
boración con otras institucio
nes y ver qué zonas están más 
afectadas por la contamina
ción atmosférica para darles 
una solución urgente. 

- Realizar análisis y contro
les para saber qué emisiones 
lanzan a la atmósfera las 
empresas de la zona, pues hay 
malos olores en toda la ciudad 
y respiramos un aire nada 
saludable. 

- Se podrían tomar medidas 
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No es la primera vez que 
traemos a colación esta cha
puza, pero aunque no nos 
gusta repetirnos, estamos 
tan hartos de ver este pro
blema que vamos a intentar
lo de nuevo, a ver si por abu
rrimiento conseguimos algo. 

La fotografia corresponde a 
la esquina de la calle de la 
Infancia con Daoíz y Velarde, 
y como se puede apreciar en 
ella, al construir el edificio 
de la Escuela Permanente de 
Adultos, hace ya de ello 
varios años, se olvidaron de 

la acera ... Y así sigue, con
vertida en un cenagal cuan
do llueve y en un polvoriento 
solar cuando no lo hace, 
reticente al parecer a todo 
intento de urbanización. 

¿Veremos construida esa 
acera algún día? 

Promesas electorales a cerca del 
Impuesto sobre Actividades Económicas 

y realidad financiera municipal 
En los últimos días, y al 

hilo de una promesa electo
ral del Partido del Gobierno, 
se ha hablado mucho sobre 
el siempre denostado IAE. 
La propuesta sobre sú elimi
nación, sin embargo, choca 
con la situación de los arrui
nados Ayuntamientos Espa
ñoles. Y es que El IAE, se 
estableció en la Ley de Ha
ciendas Locales 39/1.998 y 
se concibió desde el princi
pio, como un medio para 
que los Ayuntamientos 
alcanzasen una mayor auto
nomía financiera y suficien
cia recaudatoria, incluso se 
pretendía del mismo modo, 
a través del recargo Provin
cial, financiar las Diputacio
nes Provinciales. 

El problema de este 
impuesto, es que parte de la 
tributación de una riqueza 
potencial, es decir, con inde
pendencia de los beneficios 
reales de los empresarios o 
profesionales afectados, ya 
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que la cuota resultaba de 
una serie de elementos tri
butarios preestablecidos. 
Algunos intentaron anular 
la imposición, ante los Tri
bunales, con un criterio tan 
sencillo y plausible, como el 
que en un Estado Moderno, 
no puede hacerse tributar a 
un ciudadano por una 
manifestación de riqueza en 
potencia, sino sólo por la 
obtención de un verdadero 
resultado económico. Sin 
embargo, una malhadada 
Jurisprudencia, entendió lo 
contrario, afirmando que la 
riqueza potencial también 
podía ser objeto de tributa
ción. 

Con todo, la reforma o 
anulación de este impuesto, 
es más que nada un impera
tivo democrático, porque por 
mucho que afirmen deter
minadas sentencias, lo cier
to es que con la Constitu
ción en la mano, no puede 
hacerse tributar a un ciu-

dadano sobre presunciones, 
sino sobre realidades econó
micas manifestadas. 

Sin embargo, y he aquí la 
cuestión, todo debate que 
afrontemos sobre el IAE, 
debe tener como presupues
to ineludible la situación 
financiera de los Ayunta
mientos. En España -no en 
este país como dicen algu
nos para evitar compromi
sos-, el debate no debería 
centrarse, tanto en la figura 
de este u otro Impuesto, 
sino sobre la responsabili
dad de los gestores munici
pales, que al manejar el 
dinero de los contribuyen
tes, no dudan, por ejemplo, 
en subirse el 45% de su 
sueldo, cuando los Munici
pios que gobiernan están en 
quiebra técnica. 

En definitiva, tenemos 
administraciones municipa
les, manirrotas, cuyos pre
supuestos son asaltados por 
catervas de toda laya políti-

cunn de la Real 
e Ilustre Esclavitud 
de l.P. Jesús l. 
de ledinacell 
de Alcalá de Henares 

Día 3 de Marzo, Primer 
Vi ernes.- Celebración de la 
Santa Misa a las ocho y 
media y once de la mañana 
y cinco de la tarde. 

Por la tarde a las siete, 
misa solemne, que será ofi
ciada por Don Luis García 
Gutiérrez (canónigo de la 
Santa e Insigne Iglesia Ma
gistral-Catedral), capellán 
de la cofradía. Durante to
do el día se podrá venerar 
la imagen de Nuestro Padre 
Jesús en horario ininte
rrumpido, desde las ocho 
de la mañana. 

Día 4 de Marzo (sába
do).- Por la tarde, a las sie
te, misa concelebrada con
memoración del XXV Ani
versario de la Bendición de 
la imagen de Nuestro Padre 
Jesús Nazareno de Medi
naceli. 

Los actos se celebrarán 
en la Iglesia de las RR.MM. 
Bernardas (Plaza de las 
Bernardas). 

ca, ya sea en sueldos, dietas, 
prebendas o como Vds quie
ran llamarlo. Por eso, y sólo 
por eso, el urbanismo se 
concibe en España, no como 
una función social, sino 
como financiación de los 
Municipios, o lo que es más 
grave, como la puerta direc
ta a la fortuna, o al ensan
chamiento de ésta, para 
individuos sin escrúpulos, 
que adoptan cualquier ban
dera programática, pensan
do sólo en lo que obtendrán 
con sus cohechadas recalifi
caciones. 

Lo dicho, más que hablar 
del IAE, habrá que disertar 
sobre financiación munici
pal, y con ello, se hace trán
sito al que debería ser el ver
dadero debate: establecer de 
forma efectiva, la responsa
bilidad civil y penal de gesto
res indignos, exigiendo 
transparencia; lo que debe 
empezar por la efectividad de 
la obligación de presentar 
declaraciones de bienes y 
participación en sociedades 
mercantiles, y de paso, como 
en Estados Unidos, exigir 
previas certificaciones de la 
plena limpieza de los gesto
res en sus relaciones con el 
fisco. 

Jorge CONDÉS 
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EL GRAN HERMANO 
¡Qué gran honor! Por atrever

me a criticar a un concejal inepto 
que come gracias a nuestros 
impuestos, desaté las iras de un 
meritorio de la trastienda del 
PSOE el cual, pese a no habérse
le perdido nada en esta guerra, 
tuvo a bien obsequiame con una 
nutrida sarta de insultos y desca
lificaciones, aderezada con una 
falta absoluta de argumentos. 
Puesto que, no conforme con 
ello, tuve la osadía de ejercer mi 
derecho legal de réplica fui de 
nuevo anatemizado, en esta oca
sión nada menos que por el Gran 
Hermano del PSOE local, su se
cretario general Miguel Buenes
tado ... Y como tampoco me pien
so callar, a ver a quién me azuzan 
ahora. Puede ser divertido. 

He de aclarar que me consta 
que ha sido Miguel Buenestado 
el promotor del último panfleto 
dirigido contra mi persona, a 
pesar de que ha escondido su 
nombre tras una firma colectiva 
asumida nada menos que por el 
comité local del PSOE que él 
mismo preside. Escribir algo sin 
dar la cara siempre me ha pareci
do una cobardía, pero en este 
caso particular la cuestión es 
todavía más grave, teniendo en 
cuenta que se trata de un político 
que se escuda en su partido, al 
cual involucra en una discusión 
que no debería haber rebasado 
los límites de lo personal. Claro 
está que esto no es de extrañar, 
teniendo en cuenta la conocida 
habilidad de este señor para 
manejar los hilos de la política 
desde la sombra sin dar jamás la 
cara, que para eso prefiere poner 
a otros para que carguen con 
todo lo que tiene de desagradable 
la profesión de político. Y no sé 
si se habrá dado cuenta este 
señor, supongo que no, de que en 
su afán inquisidor está perjudi
cando la imagen pública del 
PSOE al implicarlo en sus fobias 
personales, lo cual puede resultar 
incluso delicado teniendo en 
cuenta que nos encontramos en 
plena campaña electoral. 

Y conste que no lo digo por mí, 
ya que no pienso caer en su bur
da trampa puesto que tengo muy 
claro que no debo interpretar 
como un ataque del PSOE algo 
que es responsabilidad exclusiva 
del señor Buenestado y su cama
rilla. Sé de sobra que el PSOE es, 
por fortuna, mucho más que 
ellos, pero al contrario que él, yo 
me abstengo de entrometerme en 
los asuntos privados de su parti
do, porque no me conciernen, 
limitándome a intervenir en mi 
condición de ciudadano en todo 
aquello que tenga que ver con el 
gobierno de mi ciudad. Y aquí sí 
que no me va a callar nadie ni 
aunque me manden a los grises, 
porque de otra manera no sé 
cómo se las van a apañar estos 
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Gacetillas complutenses 
señores para, tal como afirman, 
no consentírmelo. 

No voy a repetir lo que ya dije 
en su día, en todo lo cual me rea
firmo hasta la última coma, por 
lo que remito al señor Buenesta
do a lo que ya le manifesté a su 
acólito, todo lo cual es perfecta
mente aplicable a él. Si quiere 
intervenir en el gobierno de 
nuestra ciudad, lo único que tie
ne que hacer es presentarse a 
unas elecciones y ganarse la con
fianza de los votantes, cosa que 
casualmente el señor Buenestado 
no ha hecho nunca. A todo ello 
hay que añadir, por si necesita 
que le refresque la memoria, que 
los cargos públicos electos se 
deben en primer lugar a los ciu
dadanos, y no a unos partidos 
que sólo están legitimados a 
intervenir en el gobierno de la 
sociedad a través de sus repre
sentantes elegidos en las urnas. Y 
conste que esto no lo digo yo 
sino que lo dice la Constitución, 
guste o no a todos aquéllos que 
pretenden cortar el bacalao desde 
la trastienda. 

En cuanto a los feroces ataques 
del señor Buenestado hacia mi 
persona, tampoco voy a decir 
nada nuevo con respecto a lo 
dicho en mi anterior respuesta a 
su acólito: Puesto que se descali
fican, y le descalifican, por sí 
solos no me voy a dignar siquie
ra a responderlos, aunque a juz
gar por el estrambótico surtido 
de insidias y falsedades que des
tila, resulta llamativo comprobar 
cómo este señor intenta llevar a 
la práctica la conocida máxima 
de Goebbels de que una verdad 
no es sino una mentira repetida el 
suficiente nú.Qiero de veces ... 
Aunque de poco le ha de servir, 
ya que todo lo dicho por ambas 
partes está publicado y sólo 
podrá convencer a quien esté dis
puesto a dejarse hacerlo. Asimis
mo resulta llamativo que, a pesar 
de manifestar este señor que per
sonas como yo sólo merecen ser 
ignoradas, me estén dedicando 
tanto interés volcando sobre mí 
toda la artillería de la que dispo
nen; si realmente soy tan poco 
importante para ellos, ¿a qué 
tantas molestias por su parte? Y 
desde luego, lo que ya resulta la 
apoteosis del cinismo es que el 
señor Buenestado me exija a mí, 
precisamente a mí, que pida dis
culpas públicamente a quien me 
atacó, vituperó e insultó sin que 
mediara provocación alguna por 
mi parte. ¿Por qué no empiezan 
disculpándose primero tanto el 
señor Femández Lara como el 
propio señor Buenestado? 

Y es que al señor Buenestado y 
a su camarilla se les ve descara
damente el plumero. ¿Qué talan
te puede tener quien tan insidio-

samente pretende endosarte una 
determinada etiqueta política, 
por supuesto descalificatoria 
según sus particulares y sectarios 
criterios, simplemente por dis
crepar con él? Y desde luego con 
intenciones maliciosas, puesto 
que este señor, además de no ser 
quien para autoerigirse en porta
voz de toda la izquierda, sabe 
perfectamente que la única direc
triz que sigo es la de mi propia 
opinión, la cual llevo manifes
tando libremente desde hace más 
de dieciocho años sin haberme 
sometido jamás a los dictados de 
partido político alguno. Aunque, 
claro está, ¿qué se puede esperar 
de alguien que intenta amorda
zar, sin tener el menor derecho a 
ello, la libertad de expresión de 
los ciudadanos, de alguien que 
no duda en aprovechar todos los 
medios que pone a su alcance su 
cargo político, que no público, 
para intentar avasallar a un ciu
dadano que no tiene tras de sí 
más que su propio nombre, su 
propia voz y sus propias ideas? 
Este talante, del que tan sobrada
mente hace gala este señor, 
podría ser calificado de muchas 
maneras, algunas de ellas de tris
te recuerdo en la historia recien
te española, pero en modo algu
no de democrático. 

Ah, y supongo que el señor 
Buenestado estará satisfecho; en 
esta ocasión no le he dedicado 
una página completa; tengo 
mejores cosas en las que dedicar 
mi tiempo. 

EL NUEVO 
AYUNTAMIENTO 
Que el ayuntamiento necesita 

nuevas dependencias para sus 
oficinas, es algo que nadie discu
te. Que siempre ha sido, desde 
los tiempos de los sumerios y los 
egipcios hasta acá, una obsesión 
de los gobernantes la de perpe
tuar su memoria en forma de 
obras más o menos faraónicas, es 
algo que está en todos los libros 
de historia. Y que el ayuntamien
to está entrampado hasta las pes
tañas es algo, por último, que se 
han hartado de decir los actuales 
responsables del gobierno muni
cipal, con sus dos principales 
miembros a la cabeza. 

Así pues la ecuación no cua
dra, máxime porque nadie nos ha 
explicado cómo se van a conse
guir los 2.300 millones de pese
tas (ni uno más ni uno menos, tal 
como comentaba el editorialista 
de este semanario) cuando el 
ayuntamiento se encuentra en 
una situación de quiebra técni
ca ... Y no se me diga que contra
tando a un arquitecto famoso (y 
cuestionado, ahí está el tema del 
claustro de los Jerónimos) se va a 

poder conseguir financiación, 
porque eso me suena, lisa y lla
namente, al cuento de la lechera. 
Además, por lo que yo sé, todos 
los proyectos de la administra
ción pública a partir de determi
nada cuantía tienen que ser saca
dos a concurso público, y no 
pueden ser adjudicados directa
mente. 

Aparte de la fantasmada que, 
por múltiples razones, me parece 
esta idea, me planteo las pregun
tas del barquero: Si el ayunta
miento tiene a varios arquitectos 
en su nómina, ¿por qué razón no 
les encarga a ellos el proyecto 
del nuevo edificio? Si lo que 
necesita el ayuntamiento son 
únicamente oficinas, puesto que 
el edificio actual quedaría reser
vado para cuestiones protocola
rias, ¿qué falta hace que estas 
oficinas sean arquitectónicamen
te singulares? Si finalmente se 
empeñaran en llevar adelante 
este faraónico proyecto y no con
siguieran esa milagrosa finan
ciación que esperan caiga del 
cielo al estilo de la película Bien
venido Míster Marshall, ¿cómo 
lo pagarían? Y si por las razones 
que fueran consiguieran ese 
dinero ¿no habría en Alcalá infi
nidad de cosas más urgentes en 
que invertirlo? Resulta cuanto 
menos chocante que los mismos 
que criticaban al equipo de 
gobierno anterior por no preocu
parse por los barrios (ni por el 
centro, añado yo) nos hayan sali
do ahora con tamaña muestra de 
soberbia. 

GUILLERMO BAEZA 
Conozco desde hace tiempo la 

labor de Guillermo Baeza, y pue
do dar fe de que, hasta el día de 
hoy, ha mostrado ser capaz de 
desempeñar una importante 
labor cultural en nuestra ciudad. 
Pero, vistos los precedentes, les 
aseguro que no sé si felicitarlo 
por su reciente nombramiento 
como gerente de la Fundación 
Colegio del Rey o, por el contra
rio, preguntarle si es consciente 
del avispero en el que se ha meti
do. En cualquier caso, y estoy 
harto de decirlo, el problema de 
la Fundación Colegio del Rey no 
es de sus gerentes (aunque algu
nos ha habido indiscutiblemente 
ineptos), sino en la propia Fun
dación, que se ha convertido des
de hace ya mucho tiempo en un 
quiste dentro del tejido cultural 
de la ciudad. Supongo que resul
tará completamente inútil volver 
a insistir en que la única solución 
posible sería la de suprimirla, 
porque visto lo visto, está claro 
que ninguno de los grupos políti
cos con posibilidades de acceder 
al gobierno de la ciudad están 
por la labor de hacerlo. Y a buen 
entendedor, pocas palabras bas
tan. 

José Carlos CANALDA 
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El Señor Bartolomé Gonzá
lez, portavoz del PP en Alca
la, me dedica en el último 
PUERTA DE MADRID una 
serie de ataques personales 
gratuitos que tras mi sorpre
sa inicial -porque muestran 
el peor estilo de los peores 
políticos-. paso a contestar, 
realizando de paso un análi
sis personal acerca de la 
situación lamentable y al 
parecer 'insoportable' que 
atraviesa el portavoz del PP 
en nuestra ciudad, que no 
ha asumido que el pacto IU
PSOE le ha despojado del 
bastón de alcalde. Bajo sus 
insultos, creo que, efectiva
mente, esto es todo lo que 
hay. 

1.-Dice Bartolomé Gonzá
lez que existe una 'campaña' 
orquestada por IU contra el 
líder del PP. Jesús Domin
guez, 'al cual tratan sistemá
ticamente de desprestigiar'. 
Mire usted, en los últimos 
meses Jesús Dominguez se 
ha desprestigiado solito. Lo 
único que ha hecho IU es 
defenderse de las ácidas cri
ticas de Domínguez, que 
lógicamente tenemos la obli
gación de contestar, sobre 
todo si esas críticas son ata
ques personales. 

2 . - Sí existe una critica 
legítima de IU contra Ruiz 
Gallardón, crítica que hacen 
suya sin duda muchos alca
lainos por el olvido que has
ta ahora ha tenido por esta 
ciudad. Como esta crítica es 
un hecho objetivamente 
constatable por parte del PP 
local, y como era importante 
para todo buen alcalaino que 
la Casa de Cervantes no 
siguiera cerrada, IU realizó 
una denuncia simbólica y un 
reclamo de inmediata aper
tura después de estar 1 7 
meses cerrada por la CAM. 
\Jesús Dominguez nos llamó 
por ello 'delincuentes' (y 

. usted sabe que esto es una 
pasada). ¿Por qué dijo esto 
Dominguez? Supongo que 
porque se cree en el derecho 
al insulto. O porque confun
d'e la crítica política con el 
ataque personal. O a lo peor 
:ijOrque hasta puede creer de 
-¡ierdad que lo somos (existen 
todo tipo de enfermedades). 
Cuando se les contesta con 
firmeza y se les pone un 
espejo, entonces no les gus
ta. Bien, no nos culpen. 

3 .-· Entiendo que 'arropen' 
a Jesús Dominguez porque 
desde junio de 1999 están 
ustedes desaparecidos de la 
p olítica local. Especialmente 
usted, señor González. Y no 
se lo reprocho, es dificil 
enfrentar a este Gobierno 
PSOE-IU porque tiene las 
ideas muy claras y porque 
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La insoportable levedad de 
Bartolomé González, exalcalde 
no ha parado de trabajar en 
estos ocho primeros meses. 
Si en algo se diferencian los 
primeros meses de este go
bierno PSOE-IU del gobierno 
local del PP ( 1995-1999) es 
sin duda en el trabajo, la ilu
sión y sobre todo en la pre
sentación de proyectos. No 
es que lo diga yo, es que nos 
lo dicen los vecinos todos los 
días. Ustedes, sin embargo, 
pasaron no ocho meses ,. 
cuatro años, y los ciudada
nos todavía se preguntan 
qué es lo que han aportado. 
No fueron capaces ni siquie
ra de elaborar un programa 
de gobierno. Pensaban uste
des, especialmente usted, 
que era suficiente mantener 
unas relaciones sociales y 
'cordiales' con vecinos y enti
dades y apostaron por que el 
"gobierno del día a día" les 
llevaba a la mayoría absolu
ta. No fue así, los votos de 
izquierdas (PSOE+IU) fueron 
más que los suyos, pero 
todavía dicen que ganaron, 
como el niño que no asume 
que se cayó en la meta antes 
de atravesarla. 

4 .- Especialmente usted, 
parece no haber asumido 
que ya no gobiernan y que 
ya no es alcalde. Permítame 
que le diga que una oposi
ción se ejerce también con 
propuestas en positivo y no 
sumándose usted, a los 
insultos de Jesús Domin
guez y multiplicándolos en 
falsedad, acritud y resenti
miento, creyendo que vale 
todo. Continuando sus ata
ques personales, está usted 
sobre todo y para su mal, 
dilapidando la imagen de 
alcalde moderado, dialogan
te, y pretendidamente cen
trista, que la gente estimaba 
su mejor virtud. Realmente 
Jesús Dominguez lleva dila
pidando esa imagen ocho 
meses. Sigan si quieren con 
el insulto personal como for
ma de hacer oposición (con
tra Magdalena Moreno, con
tra Fernando Marin. contra 
Salvador Guardiá, etc), pero 
no es así como se hace polí
tica y como se favorece a 
esta ciudad. (Estoy buscan
do una propuesta en positivo 
que hayan formulado en 
estos ocho meses y sólo 
encuentro que plantean 
ustedes movilizar a los veci
nos si el ferial se traslada al 
olivar. Qué genios. Y luego 
dicen que en IU sólo existen 
cuatro listos con neuronas) . 

5.-Esta falta de iniciativas 
puede deberse a que ustedes 
están todavia paralizados, 
especialmente usted, por la 
derrota. El pasar a la oposi
c1on, definido por usted 
como un "hecho traum~tico" 
se ha convertido al parecer 
en una enfermedad en el PP. 
Eso sí: una vez tras otra 
salen ustedes en las fotos de 
sociedad, fotos de cenas y 
fotos de comidas, aquí y allá, 
como si sus votantes las fue
ran a coleccionar. ¿Y cuán
tas propuestas para la ciu
dad? En las comisiones, en 
los plenos, en la prensa, 
ciertamente escasas. Eso sí, 
muy preocupados por las 
pancartas de IU y por el coe
ficiente intelectual de los 
militantes de IU a los que 
llaman sin pudor tontos, 
residuales, soviéticos, sólo 
porque no pueden superar 
que haya sido IU la que, 
cumpliendo el objetivo que 
definimos en nuestra V 
Asamblea local, echara al PP 
del gobierno municipal. Al 
menos dejan ustedes claro a 
nuestro electorado que de 
'pinza' nada. 

6 .-Ni siquiera han sido 
capaces ustedes de mejorar 
las relaciones con Gallardón 
para el bien de Alcalá. ¿Pin
tan algo ustedes en el parti
do a nivel regional? El cargo 
de Secretario de Pueblos, 
después de haber sido Alcal
de de Alcalá, no sé si es para 
usted, señor González, una 
consolación o un castigo. 
Pero no sabemos los alcalaí
nos si está usted recorrién
dose los 1 78 pueblos de la 
CAM por las tardes o por las 
mañanas, porque desde lue
go en el Ayto dice todo el 
mundo que está usted desa
parecido. 

7 .- Dice usted que Domin
guez siempre que habla "tie
ne el apoyo del Grupo Muni
cipal del PP". ¿Respaldan 
ustedes, entonces, las críti
cas sin justificación, hacien
do virtud de la difamación y 
el insulto? Demuestran 
ustedes además una visión 
del mundo muy derechista, 
trasnochada y ya superada 
en teoría en el PP por un giro 
al centro que en talantes y 
propuestas debería caminar 
hacia una exquisita educa
ción y un respeto democráti
co al adversario, que no se 
ve. 

8.-Me cuesta creer que los 
votantes del PP respalden 

ese 'anticomunismo pri
mario' , propio de una men
talidad conservadora que 
sigue en la 'Guerra Fría', y 
que usted, Sr. Bartolomé, 
reconoce respaldar. Nunca 
se vio en el PP de Alcalá tan 
bajo estilo en el ataque polí
tico. Desde luego ni José 
César Alvarez, ni Santos 
Mercader, ni García Pelayo, 
cuando fueron concejales; ni 
siquiera su otrora rival 
Rosalía Rodríguez demostra
ron esas malas artes en la 
acusación personal. Debería 
usted reconocer que se ha 
pasado, incluso los jóvenes 
de NNGG le hacían la pasa
da semana una apelación a 
la cordura. 

9.-Dice usted, queriendo 
perdonarme la vida que 
"habría que recordar a Fran 
Pérez su pasado político(. .. ) 
Sus tesis eran contrarias a 
su coordinador". Mire, mi 
pasado personal y político 
fue siempre normal, claro y 
transparente. Mi relación 
con el amigo Luis Suárez ha 
sido y es excelente en lo per
sonal y en lo político. Si a 
usted esto no le gusta me 
trae sin cuidado. Yo no inda
go, ni investigo, ni escribo 
sobre las relaciones buenas 
o malas que usted mantenga 
en su partido. Pero como 
portavoz de comunicación de 
IU Alcalá, opinaré sobre polí
tica siempre y cuando lo 
crea conveniente mi organi
zación, ejerciendo el derecho 
a la libertad de expresión ; 
sin insultar, sin acritud y sin 
valorar las intenciones per
sonales. Cuando usted 
habla, nadie de IU le dice 
que usted está condicionado 
porque usted cobra como 
portavoz. 

10.-"No hace mucho Fran 
criticaba la corrupción en la 
Plaza de Cervantes", dice 
usted. Usted sabe que .no 
sólo yo. IU ha denunciado la 
corrupción siempre. Al 
menos la que ha conocido en 
esta ciudad. Solo IU ha 
emprendido acciones judi
ciales contra la corrupción 
en Alcalá (Caso Ferrer, Cen
tro Comercial "Los Pinos". 
subasteros). Esa actuación 
que usted indica me costó 
también un procedimiento 
judicial en 1995, porque 
denunciar siempre es incó
modo. Pero usted sabe que el 
PP no apoyó ni ésa ni ningu
na denuncia contra la 
corrupción en Alcalá. Usted 
afirma que existió, que la 
conoció, pero usted calló. ¿Y 
qué me recrimina por tanto a 
mí? ¿Por qué no la denunció 
su partido? ¿Tiene usted 
autoridad moral para criti
carnos? ¿O es que acaso lo 
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que de verdad teme es que a la financiación limpia de 
los que denuncian la corrup- ese partido. Se evitan así los 
ción estén gobernando en los trepas y las financiaciones 
ayuntamientos? Señor Gon- ilegales. Se ha colado usted 
zález, los concejales de IU no entero por el agujero. 
son trepas, son vecinos y Por otra parte, le diré que 
gentes normales, comprome- no he buscado el bien econó
tidos con su ciudad. Han mico personal nunca, y a 
sido siempre trabajadores, pesar de que uno tiene sus 
aparejadores, empleados, defectos, los mios son muy 
ATS'S o profesores. Nuestros otros. Ni siquiera me ha inte
concejales no trabajan para resado el protagonismo polí
inmobiliarias, especuladores tico, y es público que he 
o grandes contratistas <lis- podido ser concejal hace 
puestos a todo. años, como algunos otros 

11.-"No se puede criticar compañeros, y que no he 
porque se tiene mucho que querido. Me he dedicado a la 
callar". Mire, de todo lo que animación sociocultural, a la 
usted dice, esto es lo más educación escolar y al aso
grave y penoso. Se lo he ciacionismo por vocación y 
escuchado ya varias veces Y en otra época al activismo de 
en diversos contextos. Criti- derechos humanos en diver
caremos cuando sea oportu- sos movimientos sociales. 
no. Eso de "mandar callar" Ésa es mi trayectoria, abso
así es autoritario, y recuerda lutamente normal y honesta. 
el matonismo patronal de Usted lo sabe, ya que siendo 
otras épocas, Sr. González. yo secretario del Consejo de 
¿No pretenderá usted que la Juventud, hace ya más de 
antes de hacer cualquier diez años, usted era el vocal 
comunicado el PSOE o IU le de NNGG en ese órgano. Por 
pidamos permiso? ¿Acaso no eso su comentario tiene una 
cree usted en la libertad de mala fe que me importa muy 
expresión? Sí, pero para poco pero que dice mucho de 
ustedes, pues exige de hecho sus actitudes y métodos. 
que su Secretario General Yo comprendo que perder 
tenga el derecho de insultar- la alcaldía cuesta, y le 
nos cuando le plazca. Se le entiendo, pero no avalo su 
contesta y exige usted silen- malestar, ni ese malestar le 
cio, pretendiendo además justifica. Además, déjeme 
que no le contestemos. Ya no decirle que si este acuerdo 
es usted el alcalde ni está en político entre el PSOE e IU 
los plenos para pedir silen- avanza, que yo creo que es 
cio. Tengo que decirle ade- un hecho en Alcalá, usted no 
más que no amenace, si volverá a ser alcalde de esta 
quiere decir algo, dígalo. ciudad, no porque yo lo diga Pero ni Salvador Guardiá ni 
Yo, ni ningún rniUtante de IU sino porque ésta es una ciu-

1 dad de izquierdas. Cuanto va a tolerar la sospecha o a más se consolida el pacto, calumnia. Nosotros no le 
mandamos callar nunca y más imposible le será a 
estamos a favor de que todos usted volver al primer sillón 
se expresen; pero eso sí, le municipal. Sé que es duro 
anuncio que contestaremos para alguien que como 
con firmeza toda ofensa, usted, ha declarado repeti
todo insulto, toda difama- das veces que su mayor sue-

ño era ser alcalde de esta ción que exceda la normal 
critica política. y además no ciudad. Yo tengo otros sue
le tememos, ni a usted, ni a ños, señor Glez, que no viene 
Virginia Wolf. a cuento aquí explicarle, 

12.- Me insulta usted pero son más utópicos, más 
cuando dice que prefieren idealistas, más solidarios, 
políticos sinceros, "que no más colectivos y más posi
buscan el bien personal, bles, o imposibles. 
como viene buscando Fran Ocúpese en buscar su 
Pérez". Hace falta jeta 0 una papel en la vida política 
escasa dignidad moral para local, active su trabajo en la 
decir eso, en su caso persa- oposición pero con un traba
nal. Yo soy un trabajador de jo serio y sin descalificar. 
la enseñanza que cobra Porque hoy su papel parece 
actualmente lo que cobraba un poco reducido, débil, 
en su trabajo anterior, no leve. Como del que no asume 
hijo de ricos. y le informo, · una nueva situación. Desco
aunque usted ya lo sabe, de : nozco si, como en la novela 
que todo cargo público o de : famosa, ese papel es tan leve 
confianza de IU entrega un para usted mismo como lo es 
porcentaje alto de lo que para los demás. 
gana a la organización que 
nos nombra. Se evita así 
olvidar que es tu partido 
quien te pone. Se contribuye 
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Francisco PÉREZ ESTEBAN 
Secretarlo de Comunica

ción IU Alcalá 

A Banolomé González 
Dirijo mi escrito al Sr. 

González, no como perso
na fisica, sino como porta
voz municipal del Partido 
Popular en el Ayuntamien
to de Alcalá de Henares, ya 
que sus opiniones particu
lares sobre mi persona, no 
me importan en absoluto, 
pero dichas de manera 
pública, sí tienen cierta 
importancia para mí, 
cuando habla en calidad 
de portavoz de su grupo. 

Sr. González, miente 
descaradamente cuando 
usted asegura que me he 
dirigido a alguien, presi
dente de algún club de 
jubilados o a cualquier 
otra persona, diciéndole 
"que por mis cojones". Sr. 
González, usted no me 
puede presentar a nadie 
que pueda decir que me he 
dirigido a él o a ella en 
estos términos. No lo 
encontrará porque no ten
go por costumbre hacerlo 
y menos cuando ejerzo de 
cargo público. 

Con respecto a "batir 
records haciendo horas 
extraordinarias" en la 
empresa donde trabaja, 
decirle que tanto usted 
como sus compañeros de 
filas demuestran una total 
ignorancia de cómo de 
desarrollan las relaciones 
laborales en la pequeña 
empresa. Se les nota desde 
qué perspectiva ven el 
tema y desde luego, no de 
la parte de los trabajado
res, ya que estoy seguro 
que nunca les ha dicho -su 
patrono que "esto es lo que 
hay" y si no, la puerta está 
abierta. 

Claro que firmé para que 
se apruebe una ley que 
limite la jornada laboral a 
35 horas semanales, entre 
otras cosas, Sr. González, 
porque yo tenia la obliga
ción de hacer bastantes 

más. Otra cosa es que a 
usted, que no ha tenido 
que pasar por ello, no ten
ga la capacidad humana 
de entenderlo. Lo siento 
por usted, pues considero 
que personas con preten
siones de dirigir una ciu
dad como Alcalá de Hena
res no son aptas para ello, 
si tienen unas entendede
ras tan estrechas. 

Otra de las cosas que me 
ha llamado la atención en 
sus declaraciones es su 
fijaCión de mandar callar a 
todos aquellos que les cri
tican. ¿Por qué mi compa
ñero Fran y yo tenemos 
más que usted por qué 
callar? ¿Tendrá usted algo 
que ocultar y por ello nos 
manda callar a los demás? 
¿O es una costumbre 
heredada de su inmediato 
pasado? 

Y por último, Sr. Gonzá
lez, decirle que es muy 
lamentable que a falta de 
argumentos políticos para 
criticarnos, que los hay, 
sólo hay que ser lo sufi
ciente inteligente para 
encontrarlos, hayan caído 
ustedes tan bajo como 
para meterse con la vida 
personal y profesional de 
sus adversarios políticos. 
Si esto es su democracia, 
quédese usted con ella, 
que nosotros continuare
mos buscando la DEMO
CRACIA con mayúsculas. 

Mientras tanto, continúo 
diciéndoles al Sr. Domin
guez y ahora también a 
usted, que en Viena harían 
un mejor papel con sus 
homónimos austriacos. 

En Alcalá les puede pa
sar que a sus jefes no les 
convenga tanta derecha. 

Salvador GUARDIÁ VIDAL 
Concejal de W 

del Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares 

Moda femenina en 
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las conndencias de Dan Miguel 

E. T.A., kámpora 
Ése fue el grito con el que un actor vasco, Imanol Arlas, cerró en la ma

drileña Puerta del Sol la concentración en contra de esta lacra diabólica 
que nos asfixia, cuando después de la falsa tregua, se produjo el asesi
nato del Teniente Coronel Blanco, hace ahora poco más de un mes. Y ése 
será el grito que sigamos, que seguiremos dando, cada vez que se produzca otro nuevo 
asesinato como el que hace escasos días se llevó por delante la vida del diputado vas
co socialista Fernando Buesa y la de su escolta, Jorge Diez. Pero cada vez estoy más 
convencido, y no sólo yo, de que todo esto carece de la más elemental de las valideces, 
todo esto carece de importancia real alguna. Es como lanzar inútiles salvas al aire. 

Cuando alguien tiene inte
rés en el diálogo, por mínimo 
que sea su interés, vale la 
pena el hacerlo o cuando 
menos intentarlo. Cuando 
alguien carece de la más ele
mental racionalidad, todo 
intento de diálogo es absolu
tamente necio. Cuando al
guien no sabe leer, para _qué 
vas a escribirle nada. Esta 
es la cruda y dura realidad. 
Cada vez que sale a la calle 
el pueblo, el país, toda Espa
ña, y pronto también lo hará 
toda Europa, los siniestros 
sordos, los ciegos que des
precian la paz, los analfabe
tos que sólo comulgan con 
los pocos que piensan igual 
que ellos, se regodean, se
guro, y hasta miran con des
precio a todos los que no so
mos, afortunadamente, ca
paces de pensar como ellos, 
o sea irracionalmente, pero 
como ellos. Si es que tienen 
capacidad de pensar. Ya que 
cuando lo hacen, lo hacen 
en la forma que todos cono
cemos y sufrimos. Con el 
más claro de los fascismos 
excluyentes. · 

El mejor sordo es el que no 
quiere oír. Y éste es el pro
blema. Pero el problema se 
agudiza cuando estando ya 
todos o casi todos convenci
dos de que no cabe diálogo 
alguno, de pronto las ratas 
que permanecían en la más 
plena de las ambigüedades, 
piden la palabra para prego
nar que comprenden a los 
díscolos etarras; y como les 
comprenden , piden com
prensión para ellos. Al me
nos mientras fueron ambi
guos, cabían las dudas. Pero 
cuando el obispo cesado y el 

aún presidente del peeneu
vismo hablan para mostrar 
tanta comprensión, cuando 
se repite aquello de cuanto 
peor, mejor... lo único que 
nos dejan pensar es que to
dos los caminos se cierran y 
todas las luces se apagan. 

De este modo, tras conce
derse una tregua, vitoreada 
por los de siempre, sin 
conseguirse el diálogo de be
sugos que · solicitaban los 
analfabetos brutales, los que 
ahora son llamados violen
tos pero que no son más 
que vulgares terroristas, 
sólo se ha sabido volver a lo 
único que conocen y que, 
desgraciadamente, tan bien 
saben hacer. Y han contes
tado a la bien pergeñada 
moción en contra del terro
rismo callejero, de esa kale 
borroka de sus lobeznos, 
que defendía con democráti
ca valentia el diputado Bue
sa con la única forma de 
dialogo que son capaces de 
articular, a saber, con el 
asesinato cobarde, con la fá
cil alevosía. Esta es la forma 
única que estos fascistas li
bertadores conocen de con
vivencia democrática. 

Y todo ello ¿ para qué ? . 
Simple y llanamente para, 
en estos inicios del año 
2.000, pedir la indepen
dencia para Euzcadi, pedir 
unos pocos iluminados y fa
náticos dignos de un tropel 
de psiquiatras, la indepen
dencia de un Estado reparti
do entre dos soberanías, 
con el añadido de una co
munidad que nada quiere 
saber de tales aventuras. 
Eso sí, nada de pedir refor
mas constitucionales, nada 
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de ganar en las urnas una 
mayoria que apoye la peti
ción, nada de pensar en ab
surdos modos democráti
cos. Su única razón la delin
cuencia, el asesinato, el se
cuestro, el terrorismo. O di
cho más claramente su úni
ca razón, la sinrazón. 

Al poco tiempo de termi
nar la dictadura, allá en los 
inicios del verano de 1. 976, 
asistí en Fuentevaqueros a 
una multitudinaria reunión 
en honor y recuerdo. a Gar
cía Lorca. Y cuando los áni
mos se fueron caldeando y 
empezaron a surgir actitu
des escasamente razona
bles, subió al estrado un 
hombre menudo y canoso, 
bilbaino por más señas, que 
tomando el micrófono dijo 
nada más y nada menos 
algo así como pido la paz y 
la palabra. titulo al tiempo 
de uno de sus premiados li
bros. Era Blas de Otero, que 
reclamaba, a escasos meses 
del inicio de una nueva sin
gladura hacia la ansiada de
mocr~cia, el uso de la pala
bra. Esa que ahora no quie
ren algunos usar. O tal vez 
sea que no sepan usarla. Y 
no me estoy refiriendo sólo a 
quienes sabemos desde 
hace muchos años que en 
esto de la política son vulga
res analfabetos y refinados 
fascistas, sino, y muy espe
cialmente, a quienes desde 
posiciones democráticas 
han caído en la sima de la 
sinrazón etarra dándoles la 
aquiescencia y el claro apo
yo, desde su anterior silen
cio o ambigüedad. Que su 
complicidad es una forma de 
participación en la barbarie. 

Y eso es lo único que signifi
ca el Pacto de Estella y la ca
ída del nacionalismo antes 
democrático en las redes del 
terrorismo independentista. 

Bárbaros que se presentan 
en las instituciones, cuando 
lo hacen, con un mosaíco fo
tográfico en el que figuran 
los presos que están en las 
cárceles por sus graves deli
tos. Pequeño mosaico es 
para el que deberíamos to
dos presentar con los es
pañoles, vascos y no vas
cos, asesinados por sus pa
trocinados en estos años. 
Posiblemente el doble de los 
que ellos exhiben; que ésa es 
otra: ellos son menos y peo
res, pero tienen las bombas. 
Nosotros, los demás, los sa
nos, somos más, muchos 
más. Y por si fuera poco te
nemos la razón. ¿En qué 
país vivimos ? . Es llegado el 
momento de acabar, como si 
de ratas o de una epidemia 
se tratara, con el nazismo 
vasco, el practicado por una 
minoría en una autonomía 
sin libertades, en la que si 
no estás con los terroristas 
de coche-bomba o guerrilla 
urbana, eres considerado un 
enemigo a muerte. Todo ello 
en contra del sentir de una 
aterrorizada minoría, en 
tanto el P.N.V. mira con indi
ferencia o lo hace hacia otro 
lado. Su consecuencia es la 
carencia de una mínima paz 
que permita hablar con li
bertad y sin miedo. 

Mientras en el País Vasco 
no haya paz y libertad, 
mientras se hable de espa
ñoles y de vascos antagoni
camente, mientras los nazis 
y fascistas de manual, en 
palabras de Francisco Fru
tos, sigan degradando la 
convivencia en la autono
mía española con mayor in
dice de autogobierno de Eu
ropa, toda pretensión estará 
destinada al fracaso. Lo tris
te es constatar que cuanto 
se diga o se escriba es echar 
margaritas a los puercos, 
pues después de tanta tre
gua y tanto pacto volvemos a 
estar donde estábamos. O 
tal vez estemos aún peor 
que antes. 

Manuel 
GALVÁN FRADEJAS 

Vía Complutense, 77 
s 28805 Alcalá de Henares 
g_ Teléfono 91 88 20 189 
l 
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El resultado de las elecciones a la 
Junta de Gobierno de la Universidad 

Las elecciones para la Junta 
de Gobierno de la Universidad, 
celebradas el pasado día 24, 
han arrojado un resultado que 
es una prueba de la consolida
ción de un firme y esperanzado 
movimiento de renovación en 
el gobierno de la Universidad 
en un plazo máximo de dos 
años, cuando haya de elegirse 
Rector. Pero, al mismo tiempo, 
demuestra lo difícil que es y 
será ese camino de renovación. 

La Junta de Gobierno no tie
ne competencia directa en el 
nombramiento de Rector, pero 
tiene, en número reducido, una 
composición en sus puestos 
elegidos directamente por los 
tres sectores de la Universidad: 
docente e investigador(PDI), 
administrativo (PAS) y estu
diantil (EST), semejante al 
Claustro que, habiéndose de 
formar dentro de un año, sí será 
el que elija a aquél. Los puestos 
correspondientes a los tres gru
pos que, en conjunto, forman el 
95% de los miembros del 
Claustro, se han repartido en 
estas elecciones de Junta de 
Gobierno, nítidamente, en dos 
opciones en la siguiente pro
porción: 

PDI PAS EST 

Candidatura 
"Rectoral" 

Candidatura 

38% 

alternativa 62% 100% 

100% 

Si trasladásemos esos resulta
dos a un hipotético Claustro, 

El fenómeno de la grafotera
pia no es en realidad tan sor
prendente si se tienen en cuen
ta los fenómenos fisiológicos 
del cerebro. La escritura es una 
de las producciones del hom
bre que, tratado adecuadamen
te, puede darnos importantes 
transformaciones en los meca
nismos fundamentales del 
cerebro o si se prefiere, del sis
tema nervioso. El estudio 
entonces de la escritura no es 
otra cosa que el estudio del 
funcionar neurofisiológico del 
hombre. O sea, que todas las 
expresiones del hombre, ya 
sean éstas psicológicas, como 
la conducta, los sentimientos, 
las relaciones, etc., o fisiológi
cas, como las huellas digitales, 
el rostro, los componentes de la 
sangre, etc., no son sino mani
festaciones de cuantas reaccio-
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significaría que hay, práctica
mente, un empate (más marca
do aún si tenemos en cuenta 
que ha tenido que resolverse un 
puesto del PDI por sorteo) 
entre la opción continuista de 
Gala y la renovadora en torno a 
los 240 votos. La comparación 
se hace más evidente aún si se 
tiene en cuenta que entre los 
profesores elegidos de la candi
datura "alternativa" del PDI se 
encuentra, con un excelente 
resultado Julio Gutiérrez, que 
encabezó hace dos años y ha 
seguido encabezando desde 
entonces, la alternativa más 
definida a Manuel Gala. Pero 
un "empate técnico" es, y así 
está siendo vivido en la Univer
sidad, como una clara tenden
cia a un necesario y esperanza
do cambio. Unas estructuras de 
poder tan sólidamente labradas 
a lo largo de dieciseis años y 
tan celosamente defendidas en 
los últimos, no han sido capa
ces de invertir la tendencia ine
xorable de dignidad y raciona
lidad hacia ese ¡ya está bien! 
que irrumpió con fuerza en las 
elecciones de 1998. 

Nada de lo que un Gala, per
plejo ante la irrupción de aquel 
imprevisto (sólo por él) deseo 
de renovación, balbució en su 
famosa "segunda vuelta" y que 
no era más que seguir con los 
planes que siempre había lleva
do, explicar mejor la cosas y 
llamar al arrebato del miedo de 
"viene el lobo", le ha servido 
ante el lento goteo del tiempo 
que, por sí solo, ha ido ponien-

do las cosas en su sitio: los pla
nes "expansivos" han pasado a 
ser cosa de todos en lo serio, 
porque nunca lo fueron sólo de 
él, y motivo de chascarrillo en 
lo pintoresco; cada vez, como 
corresponde al paso del tiempo 
sobre sí mismo, se explica peor 
y, sobre todo, el cuento del lo
bo, cuando se hace en su pre
sencia, ante sus previsibles víc
timas y éstas viven para contar
lo, acaba ridiculizando al rela
tor. 

Aquellos polvos de asimilar 
preocupación por las condicio
nes de los docentes, investiga
dores, administrativos, labora
les, etc. de la Universidad, a 
mezquindad corporativa frente 
a la "gran labor" social, ciu
dadana e histórica de la Univer
sidad, traen hoy día estos lodos 
de una Universidad (servicio 
público esencial para la forma
ción del capital humano de la 
nación) que, por haber degrada
do las condiciones de trabajo 
de sus principales componen
tes, cumple peor su función y 
está entrando en una conflicti
vidad -por tanto ineficiencia
creciente. Por poner un peque
ño ejemplo: los alcalaínos tal 
vez no darán crédito a la reali
dad de que la Universidad de 
Alcalá ¡no dota siquiera con un 
ordenador a cada uno de sus 
profesores!, pero eso sí, estarán 
ya cansados de escuchar dis
cursos hueros de Gala sobre la 
era de la información. ..... El 
tiempo, que todo lo aclara, está, 
poco a poco, dejando a cada 

Grafoterapia 
nes en este sentido suceden en 
su cerebro, como órgano res
ponsable. Sería de todo punto 
descabellado pensar que su 
escritura, una producción más 
de su cerebro, no formara tam
bién parte de todas estas pro
ducciones. 

Esto es en lo que concierne a 
la escritura, como manifesta
ción neurofisiológica, pero en 
cuanto a que el cambiar la for
ma habitual de escribir, pueden 
curarse ciertas enfermedades, 
nada más sencillo de explicar 
en ningún caso sorprendente. 

Cuando se escribe de manera 
consciente y controlada, inter
vienen en el funcionar cerebral 
otros aspectos reflejos, otros 
estímulos, otras vivencias y 

otras circunstancias que ponen 
en movimiento y excitación un 
mayor número de neuronas del 
sistema. 

Normalmente cuando escri
bimos, no tenemos la necesi
dad de fijarnos en si una letra 
es más alta que otra o si el pun
to de la "i" lo colocamos exac
tamente encima de su palito, 
etc. Eso es así porque nuestro 
cerebro no tiene necesidad de 
aprender de nuevo lo que ya 
había aprendido en la época 
escolar. Entonces el cerebro 
estableció un esquema funcio
nal para siempre, es decir, una 
manera fija de realizar la escri
tura de acuerdo con nuestra 
forma de ser, o sea, de acuerdo 
con nuestras virtudes y defec-
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una gestión mejor por estar me-
jor incentivada, sino facilitar 
monopolios cutres, que solo son 
eficientes en la maxirnización 
del beneficio privado minimi
zando la rentabilidad social. 

Por el contrario, todo el mun
do ha observado que aquellos 
"iconoclastas" a los que se acu
saba de querer poner en peligro 
un proyecto de recuperación 
del que eran, curiosamente, 
tanto o más autores que él, han 
sabido demostrar que no eran 
los "jóvenes y radicales atilas", 
sino, con sus sensatas propues
tas y hasta sentido del humor, 
han ido desvelando en estos 
dos últimos años algunas de las 
lacras y vicios que una admi
nistración inevitablemente acu
mula cuando se eterniza y se 
cree las alabanzas de sus adula
dores, fabricados por la propia 
prolongada detentación del 
poder. 

En suma, hay tal deseo en la 
Universidad de Alcalá, de salir 
de una dirección adocenada por 
simple decrepitud y convertida 
de facto en "derecha caciquil", 
que los ganadores de este nue
vo paso, si saben administrar 
bien la nueva confianza que 
muchos hemos depositado en 
ellos, nos harán el gran bien de 
ser, con toda la lógica de un 
país en el que la izquierda se 
empieza a unir para reformarse 
y moderarse, los artífices de 
una transición con pocos con
flictos, que les permitirá inclu
so, llegado el caso, ser justos 
con los indudables logros histó
ricos de una persona que, a 
pesar de todo, unió su vida al 
renacimiento de la ciudad. 

José MORILLA CRITZ 
Catedrático de Historia 

Económica de la UAH 

tos, y por supuesto de acuerdo 
con nuestras enfermedades, 
posibles o reales. 

Sin embargo, este estado de 
cosas del cerebro puede cam
biarse, siempre y cuando vol
vamos a reaprender a escribir, 
por llamarlo de alguna manera, 
tal y como lo hicimos en la 
edad escolar, pero esta vez, 
bajo más normas escriturales 
que están de acuerdo con la 
propia naturaleza de cada uno 
y, como por supuesto, que le 
beneficien. 

Ápgel Luis 
AYALASANCHEZ 

Grafólogo 

Si están interesados en 
recibir su informe grafoló
gico pueden contactar con 
Angel Luis Ayala en el telé
fono 654 917 150 

4 de mano de 2000 



"La cosa ésa" 
Aznar es cosa perdida, no tiene ni 

enmienda, ni remedio. Fue un 
señorito facha y por mucho que se 
controle, cuando se desmelena 
muestra su natural. 

Vergüenza produce oír a un Pre
sidente de Gobierno expresiones de 
mal gusto y peor estilo propias de 
un Gil y Gil que denotan su falta de 
cultura y sensibilidad democrática. 

Al pacto firmado por l. U. y PSOE 
le llama "la cosa": debería saber 
Aznar que la mitad de la historia de 
la filosofia se ha preocupado por 
encontrar la esencia de la cosa y 
que gran parte de la ciencia jurídi
ca se ha preocupado durante siglos 
de "la cosa". 

Claro que es mucho imaginarse 
que Aznar sepa algo de filosofia o 
de derecho. Cuando al pacto 
PSOE-1.U. le llama "la cosa" debe 
sentirse como los ciudadanos 
romanos, cuando consideraban a 
los esclavos, cosas y no personas. 

La cosa (en latín "causa") de la 
Izquierda Española es un acuerdo 
por el que se cambia el rumbo de 
casi los 50 últimos años de nuestra 
historia, en el que el PSOE y el 
PCE, tras la ignominiosa victoria 
fraticida del ejército franquista, se 
han dado la espalda siempre y casi 
nunca la mano. 

El PSOE en el exilio siempre abo
minó de aliarse con el PCE. Felipe 
González, emblema del PSOE, tras 
el congreso de Surennes que le 
aupó a la secretaria general, inspi
rado por la social democracia ale
mana y con las bendiciones de 
americanos, siempre se marcó 
como objetivo marginar al PCE. Ya 
lo dijo el Sr. Guerra: a mi izquierda 
el caos. 

Tal vez haciendo de la necesidad 
virtud, los compañeros Almunia y 
Frutos han emprendido otro cami
no: el de la colaboración, más que 
el de la confrontación. Se ha 
impuesto la tesis de que en España 
la izquierda es plural ideológica y 
políticamente, de que en ella cabe
mos todos, sin renunciar a nues
tras respectivas identidades. 

El acuerdo l.U.-PSOE evidente
mente es para alcanzar el gobierno 
estatal. ¿Se imagina Vd, Sr. Aznar, 
que por primera vez en 60 años 
España puede tener ministros 
comunistas? Claro que esos comu
nistas no tienen rabos, ni cuernos, 
ni se comen a los niños, como sus 
antepasados familiares pregona
ban desde la dírección de la agen
cia Efe, incluso puede ocurrir que 
hasta sean cristianos. Esos comu
nistas y los no comunistas de l. U., 
que somos mayoría, trajimos la 
democracia a pesar de la voluntad 
continuista del Régimen. Hemos 
contribuido al bienestar y al pro
greso de España al menos con 
iguales méritos que ustedes y los 
suyos. 

El acuerdo tiene objetivos claros 
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en el desarrollo de la educación 
pública y su financiación, frente la 
apuesta del P.P. por la educación 
privada. 

El acuerdo quiere paralizar la 
desarticulación programada de la 
~~dad 11?-blica, mediante su ges
tion a traves de fundaciones. 

Se preocupa de las pensiones y 
pl~tea un camino hacia la equipa
rac10n de la pensión minima con el 
salario mínimo. 

Se preocupa de que el empleo se 
reparta con la implantación por vía 
legal y reglamentaria de las 35 
horas. Se plantea la "revisión en 
profundidad" de las E.T.T., autén
ticos tratantes de empleo precario 
y maltratadoras de la juventud. 

Se preocupa del medio ambiente 
y se propone acabar progresiva
mente con la energía nuclear en 
España, desarrollando las energías 
alternativas. Afirma que en el año 
2000 se cerrarán las centrales 
nucleares de Zorita (a menos de 50 
MST de nuestra Ciudad) y de Garo
na. 

Se preocupa de la existencia mis
ma de España como Estado propo
niendo caminar del Estado de las 
Autonomías a la España Federal. 
(Tal vez demasiado para sus hues
tes, célebres por aquello de "Pujol 
enano, habla castellano"). 

El acuerdo se ocupa de mejorar 
la democracia y establece la refor
ma de la Ley electoral para que los 
diputados de l. U. no cuesten el 
doble o el triple que los del P.P., los 
del P.N.V. y los de CIU. En su 
democracia, Sr. Aznar un voto 
popular vale lo que tres de l. U. 

Ya sabemos que España va bien, 
pero sobre todo para el Sr. Villalon
ga de Telefónica, el Sr. González o 
el Sr. !barra del BBVA, para la 
señora esposa del gabite de su 
exministro de trabajo y para las 
rentas del capital que en su mayo
ría tributan al 20% de su rendi
miento, mientras las del trabajo lo 
pueden hacer hasta el 46%. 

Vd., Sr. Aznar, es un "moderno", 
quiere reducír el 1.R.P.F. que es un 
impuesto dírecto e incrementar el 
NA que es un impuesto indírecto, 
que pagamos todos por igual, 
incluso cuando compramos la 
barra de pan o nos bebemos un 
vaso de agua. Nosotros preferimos 
ser unos antiguos que creemos que 
el sistema fiscal debe tener en 
cuenta la capacidad contributiva 
de los ciudadanos, y tener un 
papel redistribuidor de rentas a 
través de los bienes y servicios 
públicos. 

No es de extrañar pues que "la 
cosa" le preocupe al Sr. Aznar. 

Luis SUÁREZ MACHOTA 
Coordinador de I.U. 

Alcalá de Henares 

Con permiso 

Más poi ítica 
y menos 
espectáculo 

Cuando la confrontación política 
rebaja sus argumentos hasta el punto 
de desaparecer para sustituirlos por 
ataques personales, la política se 
degenera a sus limites más ínfimos. 

La política es cosa de humanos para 
poder vivir en comunidad: a éstos/as 
corresponde establecer objetivos y 
prioridades en función de los postula
dos que defienda cada partido político. 

Se rebate una propuesta o acción 
política con otra propuesta o acción 
política. Lo demás es incompetencia. 

Cuando la acción concreta del rector 
de la Universidad se le opone un gru
po de personas que representan a 
diversos colectivos que trabajan en 
defensa de los Derechos Humanos, lo 
hacen con argumentos sólidos: no se 
puede estrechar la mano y colaborar 
con l~s torturadores y asesinos y con 
sus Victimas al mismo tiempo; mejor 
dicho, no se debe hacer. Rigoberta 
Menchú y Obiang son incompatibles 
en lo que una y otro representan. 

Cuando se argumenta a favor de las 
Fundaciones Sanitarias por parte del 
Partido Popular y las AA. VV., sindica
tos, colectivos sociales de todo tipo y 
partidos políticos PSOE e IU, argu
mentan en contra de ellas, se están 
confrontando dos modelos sociales y 
políticos diferentes. 

Cuando Marta Viñuelas acusa a 
Francisco Calles de gastar más dinero 
que ella en Fitur y el concejal, con 
documentos, niega dicha acusación y 
deja constancia de todo lo contrarío 
se están confrontando dos accione~ 
concretas con argumentos y pruebas 
concretas. 

Pero cuando se llega al ataque per
sonal, además con mentiras, para 
confro_n.tarse políticamente, se rebaja 
la política a su escalón más bajo y, 
con ello, a las personas que ejecutan 
dicha acción: faltan argumentos polí
ticos y sobran mentira y ruindad. 

Se?a bueno y aconsejable que el 
Partido Popular se dejase de ataques 
personales y se dedicara a hacer polí
tica de oposición porque, si seguimos 
por esos derroteros, nos podemos lle
gar a enterar de los pormenores ínti
mos de los políticos/as, de sus vidas 
familiares y hasta del coeficiente men
tal de algunos y algunas. Sería bueno, 
por el bien de la política y de la socie
dad en general, que los ataques perso
nales fuesen sustituidos por acciones 
políticas concretas, que es, en reali
dad, para lo que fueron elegidos y 
para lo que se les paga. ¿No creen 
ustedes que con una "Tómbola" en 
Tele-Madrid, ya es bastante? ' 

Teresa GALEOTE 

PUERTA de Madrid 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) .•.•...•....•..•......•.•..•...........•......•.... 91 887 81 00 
Casa de Socorro ....•....•.•.•..•.•......•..•.•...•....•......•.•..•.•.................•. 91 888 15 21 
Cruz Roja •••.•.•..•..................•.............•.............•... 91 881 40 03 / 91 883 60 63 
Seguridad Social ......••.•........•..•........•..•..•.•.......•.•.••...•........•........ 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) ......•.•..•...••......................•...• 061 
Centro Municipal de Salud .......•.••.......•.................••......•.•..•..•.•. 91 888 54 91 
Policía Nacional ..........•.•.•..•.•..•......•..........•.•....•.......................•.•.•....•.•.•..... 091 
Policía Municipal ........•.....••••.•....•.••.•..•....•..............•.•.•......•.......•..........•..•.. 092 
Guardia Civll ...•......•••.•....................•..........•......•....•............•........ 91 888 07 77 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ....•.•......•.•..•.•..........•.......•.....•....•...• 062 
Bomberos .•....••.....•....•.....•..•.•......•..•.......•...........•...•......•.•.•......... 91 889 00 80 
Bomberos (Servicio centralizado) •.•........................•.•.•.•....•....•...•............ 085 
Protección Civil ....••........•..•.....•..•.....•....•....•....•...•..•...•.•.......•.•.... 91 882 84 53 
Ayuntamiento ..•.....•.•....•.•.••.•..•...•..........................•.•...........•...... 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) ..•........•..•.......•.•...........•............•. 91 882 21 88 / 79 
RENFE .•.•..•..•.•.........•..•...•..•....•...•..•..•.•..............•......•.•.•..•.....•...... 91 328 90 20 
Autobuses Urbanos ......•.........•............•.•.....•...•...•....•....•.....•..•... 91 888 00 21 
Continental Auto ..•.•..•.•...•.•..•.....•...•.•..•..•...••...•••..•.•.•.•....•....•.•... 91 88816 22 
Cementerio ....•.............................•.•.....•.•.............•.....•..•..•......•..•. 91 888 15 64 
Cementerio Jardín ...•........•........•...................•....•......•................ 91 877 03 93 
Correos y Telégrafos .....•.••.•....•.•.•..•.........•......•....•......•••........... 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer •..........••.•..•....•....•...........................• 91 881 64 61 
Cita para tramitar D.N.I .....•....•...•.••.•..•....•.••.............•.......... 91 882 00 06 I 07 
Casa de la Juventud .•.•...•......•......•.......•...........•........•....•......•... 91 889 6612 
Ciudad Deportiva Municipal .......•.....•...........•....•...•..•...•....•..•... 91 888 12 94 
Cámara de Comercio ...•.....•.........•.......•...........•...••.•...•......•.....•. 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios .•..•.......•...••....••....................... 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles ...•........•..•....•......•......•.....•..•....•.....• 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana .......•....•.•........•..•........•................•......... 01 O 
Teléfono contra Tráfico Droga ..........•.............•.•....•..•..........•...•. 91 88211 00 
Programa Municipal Drogas .......•..•....•..•.•...........•.•......•............ 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer .....•.•......•.•.............•........... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) .••..... 91 889 41 19 
Fundación Colegio del Rey ......•..•..•......•.•....•.•....•....•.......•..•..•.. 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes ...•.•.•.•.....•....•.......•........•.•......•...••......•... 91 882 24 97 
OMIC •...•.•.•....•.•...............•.......••.....•..•.•..•....•••.................•.•....•...... 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA •.•.....•......•.•.•.•.....•.•.•....•.•.•..•...•....•........... 91 880 65 36 
Obispado •••••.••••..•..•..•.......•••......•.•.•.•...•.•.•......•.•.•.....•..•.•.•.. 91 888 27 00 I 04 
Oficina de Turismo •..•..•......•..........•.•..•..•............••...................... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) •....•.•....•...•.•........•..•.........• 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) •............ 91 881 34 61 
Archivo Municipal .•••..•...•...•....•...••...•......•.•..•...•......•.....•.........•..• 91 882 93 37 
Centro de Documentación •.•.•...•....•.•..•..•.•.•....•...•....•..••.•......•..•. 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista .•......•...•...•...........•.....•..•....•.•...•....•....•.•..•. 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) •.•......•........•.•..•........•.....•...•. 91 885 40 00 
Hacienda ..•.••.•.••.....••....••...........•.•...•.•..••.....•...........•...•.•..•..•..•..... 91 880 40 12 
Registro de la Propiedad .....•.....•.•.••....•..••........ 91 888 00 32 I 91 888 48 96 
Juzgado Decano ..•••.•.••..•....•.•.....•....•..•.•...•....•..............•....•....••.• 91 888 56 18 
Oficina INEM (Pintor Picasso, 1) ....•..••.•.•.•...•.• 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
Oficina INEM (f>!I de la Estación, 9) •....•...•....•.• 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) •.............•......•.•......•......•..•. 91 883 66 09 
TELEFONICA (Grupo Distribución) ...•.•.••.....•.•......•.•....•...•....... 91 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada ...................•.••.....•..•.. 91 888 36 47 

h.11 RESIDENCIA 3ª EDAD 
~ SANTA MARIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencilla con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACION Y RESERVAS 
TEU.: 19491 26 26 02 - 26 7138 - e/ V1111Hlo llavarn. 511 

AD11uaca da lanares IGIAllAIAUW 
bL 44 Ctra. llADRID--CElOllA 

PUERTA de Madrid 

VAMOS 
AMÁS. 

Humar 
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NO A lA PRIVATIZACtÓN DE 11 
NU 

AYUNTAMIENTO DE 
ALCALÁ DE HENARES 

Mariano Sánchez Isabel, 
secretario general del PCE 

Gobierno municipal v sindicatos encabezaron la mannestaciín 

Entre los participantes hubo 
algunos destacados cargos 
públicos de municipios de la 
comarca, como los tres conce
jales del PSOE de Villalbilla, 
así como otros militantes y 
simpatizantes de la izquierda 
de otros municipios. La mani
festación estuvo encabezada 
por el gobierno municipal de 
Alcalá, especialmente por el 
alcalde, el socialista Manuel 
Peinado, y el primer teniente 
de alcalde, Luis Suárez 
Machota. También participa
ron Comisiones Obreras y 

La izquierda n11Viliza a casi 2.000 persanas 
cintra la privatización de la sanidad 
Casi 2 .000 personas participaron el jueves 24 de febrero en la manifestación contra la privati
zación de la sanidad y contra la ley de fundaciones sanitarias, movilización que fue convocada 
por el gobierno municipal complutense y por la plataforma de defensa de la sanidad pública de 
Alcalá. La manifestación fue, según los convocantes, todo un éxito en cuanto a participación. 

PRIMER ANIVERSARIO 

D. MANUEL 
COLLADA SAIZ 

FALLECIÓ EN BADAJOZ 
EL DÍA 8 DE MARZO DE 1999 

D. E. P. 
Su esposa, hija, madre, hermana, padres 

políticos, hermanos políticos, sobrinos. y 
demás familia. 

RUEGAN una oración por su alma. 

La misa de aniversario por su eterno des
canso se celebrará el miércoles día 8 de 
marzo a las 6'30 de la tarde en el Oratorio 
de San Felipe Neri, de Alcalá de Henares. 

4 de mano de 2000 

~ 
D. DOMINGO 

RIVILLO POSTIGO 
FALLECIÓ EN ALCALÁ DE HENARES 
EL DÍA 11 DE FEBRERO DE 2000 

a los 77 años de edad. 

D. E. P. 

Sus familiares expresan desde estas lineas 
su más profunda gratitud a todas las perso
nas que los han acompañado en su dolor 
con motivo de tan triste acontecimiento. 

A TODOS, MUCHAS GRACIAS. 

El funeral por su eterno descanso se cele
brará el próximo viernes 1 O de marzo a las 
7'30 de la tarde en la parroquia de Santa 
María ( c/ Libreros). 

PUERTA de Madrid 



El grupo de concejales del PSOE 
de Villalbilla se unió a la protesta 

UGT así como representantes 
de sindícatos profesionales del 
mundo sanitario. 

La manifestación se inició en 
la plaza de los Santos Niños y 
recorrió la calle Mayor para 
llegar a la plaza de CeIVantes. 
Entre los asistentes estaba el 
responsable de la federación 
de asociaciones para la defen
sa de la sanidad pública, y la 
portavoz de la plataforma en 
Alcalá, Aida Dantas. Además 
de las autoridades municipa
les señaladas encabezaron la 
manifestación el secretario 
general del PSOE, Miguel Bue
nestado, y el secretario gene
ral del PCE, Mariano Sánchez 
Isabel. 

La protesta siIVió también 
para anunciar e invitar a todos 
los alcalaínos a la manifesta
ción convocada en Madrid 
para el 28 de febrero. La 
izquierda critica el real decreto 
aprobado a instancias del PP 
en el parlamento sobre las 
fundaciones sanitarias, que a 
juicio de la plataforma es la 
ruptura de la red sanitaria 
pública y el inicio de su priva
tización puesto que todos los 
centros sanitarios, hospitales 
y centros de salud pueden 
transformarse en fundaciones , 
que serian, según la izquierda, 
entidades de gestión privada 
creadas con fondos públicos 
que están gobernadas por un 
consejo de administración sin 
control público: "La gestión se 
realiza con criterios de empre
sa privada con el principal 
objetivo de obtener beneficios 
económicos. situándolos por 
encima de las necesidades de 
salud de la pobación". estable
ce la federación de asociacio
nes de defensa de la sanidad 
pública. 

El responsable de esta fede
ración en Madrid se dírigió a 
los asistentes desde los micró
fonos situados en el quiosco 
de la música. También intervi
nieron el alcalde, Manuel Pei
nado, y el primer teniente de 
alcalde, Luis Suárez Machota. 
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los alcalaínos salieron en siete autocares desde Alcalá para 
participar en la mannestación contra las fundaciones sanitarias 

400 complutenses defendieron 
en Madrid la sanidad pública 
Unas 400 personas salieron desde Alcalá en siete autocares para participar en la mani
festación contra las fundaciones públicas sanitarias que se celebró en Madrid el lunes 
28 de febrero. La protesta estuvo organizada por la Federación de Asociaciones para Id 
defensa de la sanidad pública, por la Federación Regional de Asociaciones de Vecinos 
de Madrid, por la Federación Socialista Madrileña, por Izquierda Unida, por UGT y por 
CC.00., es decir, el foro de Madrid por la mejora y defensa de la sanidad pública. La 
manifestación salió de la plaza de Colón para llegar al ministerio de Sanidad. 
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El ayuntamiento de Alcalá y 
la plataforma complutense por 
la defensa de la sanidad públi
ca convocaron a los alcalaínos 
interesados en asistir a lama
nifestación madrileña para 
que se concentraran en la pla
za de Cervantes desde donde 
se fletaron autocares de cuyo 
gasto se encargó el consistorio 
complutense. 

Un total de siete autocares 
salieron con aproximadamente 
400 personas. Entre ellas esta
ban el alcalde, Manuel Peina
do, el primer teniente de alcal
de, Luis Suárez Machota y va
rios concejales del PSOE y de 
IU. Además estuvo el secreta
rio general de UGT, Jesús La 
Roda y representantes de la 
ejecutiva de CC.00., como por 
ejemplo Luis Calvo. Otros de 
los asistentes fueron el secre
tario general del PSOE en Al
calá, Miguel Buenestado, y el 
presidente de la Agrupación 
Socialista complutense, Fran
cisco Farias. También estuvo 
la responsable y portavoz de la 
plataforma, Aída Dantas. 

En un primer momento hubo 
algún que otro problema para 
garantizar la presencia de sufi
cientes autocares para trasla
dar a los asistentes. El proble
ma se solventó finalmente sa
liendo en total siete vehículos. 

PUERTA de Madrid 

Entre los manifestantes al
calaínos no faltó la música de 
varios integrantes de la aso-

ciación de vecinos El Val, que 
incluso realizaron una parodia 
de un pregonero con cornetín y 

tambor para hacer un llama
miento de defensa de la sani
dad pública. 

Ahora, más Polo. 
Equipamiento del nuevo Polo: Para empezar, un diseño increíble con capó delantero 
más perfilado, paragolpes de más volumen, faros halógenos con cristal transparente, 
nuevo cuadro de instrumentos iluminado en azul, y carrocería completamente galva
nizada y reforzada. Y luego, naturalmente, airbags "full size" para conductor y acom
pañante, cuatro apoyacabezas, dirección asistida, volante y asientos delanteros regu
lables en altura, anclajes lsofix para dos asientos de niños. inmovilizador electrónico ... 
Y además, si quieres, aire acondicionado o climatlzador, sistema de radio navegación, 
sensor de lluvia, airbags laterales, alarma volumé-
trica con mando a distancia, llantas de aleación .. . 
Versiones: LO 50 cv. 1.4 60 cv. 1.4 75 cv. Nuevo Polo 
1.4 75 CV Aut. , 1.4 100 CV, 1.6 GTI 16 V 125 CV, 
1.9 SDI 64 CV y 1.4 TDI 75 CV. 

Vía Complutense, 98 ALCALA DE HENARES 
Telfs.: 91 887 09 74 - 91 887 09 75 - Fax: 91 888 0-5 05 
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Jesús Angel Manínez, secretarlo general de M.C.A.-U.G.T.: 
.. Se está trabajando en unas condiciones tuera de lo normal .. 

la huelga en la construcción tuvo 
un seguimiento del 95 por ciento en 
el Corredor del Henares, según UGT 
La huelga general de la construcción convocada conjuntamente por FECOMA-CC.00. y 
M.C.A.-U.G.T .• para los pasados jueves y viernes. 25 y 26 respectivamente, tuvo un segui
miento en el Corredor del Henares de un 95 por ciento. Con esta huelga general en el sector 
de la construcción, sector en el que fallecieron mú de 300 personas por accidentes labora
les en el año 1999, se pretende conseguir la aprobación por el Parlamento de la Proposición 
de la Ley reguladora de la Subcontratación, la creación de los delegados territoriales de pre
vención, el cumplimiento estricto por parte de los empresarios de las leyes y convenios. la 
reducción de la edad de jubilación para los trabajadores del sector, y la exigencia a la admi
nistración de mayor eficacia y coordinación en su actuación inspectora y sancionadora. 

Las valoraciones hechas 
por los sindicatos en los dos 
días de huelga alcanzaron 
el 95 por ciento de segui
miento en la zona del Corre
dor del Henares, siendo és
tas en el ámbito nacional 
del 90 por ciento. Esta con
vocatoria paralizó por com
pleto, a excepción de alguna 
que otra pequeña empresa, 
las obras en La Garena, Los 
Espartales, El Ensanche, la 
parte que queda por cons
truir de La Rinconada, y las 
construcciones en Meco. 
Camarma, Daganzo, la 
construcción del AVE en Lo
eches, Torres de la Alameda 
y Los Hueros. y las obras en 
otras localidades como Cos
lada, San Fernando, y Veli
lla de San Antón. 

Este elevado índice de 
participación, ha sido con
siderado por las federacio
nes estatales como un éxito 
rotundo. 

Las dos jornadas de huel
ga se solventaron sin nin
gún tipo de incidentes entre 
los representantes sindica
les y los trabajadores que 
habían acudido a sus res
pectivas obras. "Ha habido 
obras en las que nos esta
ban esperando porque ha 
habido abusos de los jefes, 
de los empresarios, porque 
les habían insinuado que en 
caso de que no fueran a tra
bajar que les despedirían. 
Les hemos dicho que eso es 
mentira, al igual que en el 
tema del descuento, que les 
habían dicho que si no tra
bajaban les iban a descon
tar cuatro dias, el jueves, el 
viernes, el sábado y el do
mingo. Y eso tampoco, tení
an que descontar el jueves y 
el viernes, con la parte pro
porcional de las vacaciones 
y sus pagas, pero nada 
más", manifestó a PUERTA 
DE MADRID, Jesús Ángel 
Martinez, secretario general 
de M .C.A.-U.G.T. (Met al, 
Construcciones y Afines). 

• de mano de 2000 

Jesús Ángel Martínez y Julián Guillamas. 

U.G.T. y CC.00. esperan 
que esta huelga sirva para 
que la administración en
tienda las circunstancias 
que en materia de construc
ción está habiendo en Espa
ña. "No podemos permitir 
que en el año 99 a la fecha 
de septiembre hubiera 343 
muertes. Es una cifra cre
ciente, y concretamente en 
la comunidad de Madrid es-

tamos hablando de que en 
el año 99 ha habido 18900 
accidentes laborales en la 
construcción y 85 muertos". 

La semana pasada se pro
dujeron dos nuevas muer
tes en el sector, una en 
Onteniente y otra en Barce
lona, situaciones en las 
que, según Martinez, los 
empresarios tienen muy 
poca sensibilidad. "Una per-
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sona se cae de un andamio, 
se mata, se levanta el cuer
po y automáticamente lle
gan los empresarios y dicen 
venga a seguir trabajando". 

Uno de los motivos de este 
parón, se debió a la poca se
guridad existente en las 
obras, con "unas irregulari
dades terroríficas" . y traba
jando como normalmente se 
dice a destajo. "Se está tra
bajando en unas condicio
nes fuera de lo normal. De
masiadas prisas, abaratan
do costos. Las empresas 
que contratan las obras 
grandes, luego subcontra
tan, con lo cual esos costos 
no van a abaratarse luego 
para la gente que compre la 
viviendas, los pisos y de
más, sino que los beneficios 
son de los empresarios". 

La seguridad en muchas 
obras es mínima. "Los an
damios en vez de estar fir
mes con tablones como 
base, están con palés de los 
ladrillos, con lo cual tienen 
una resistencia ridicula. No 
están cogidos con los cintu
rones. no tienen casco. Hay 
trabajadores que piden es
tos sistemas de seguridad y 
les dicen o que no los tienen 
o que han perdido las lla
ves". 

Entre las reivindicaciones 
de los trabajadores se en
cuentra la realización de 
una ley de subcontratación, 
y el nombramiento de dele
gados territoriales que ten
gan autonomía para poder 
hacer las inspecciones per
tinentes en cada obra. El 
secretario general de 
M.C.A.-U.G.T. aseguró que 
"si hubiese esa posibilidad. 
en el transcurso práctica
mente de un año se podría 
resolver el sistema de cons
trucción que hay". 

A pesar del éxito conse
guido en los dos días de 
huelga _ convocados, para 
Jesús Angel Martinez esta 
es una situación que aún 
dará mucho que hablar. "Es 
un tema que se lleva discu
tiendo mucho tiempo con la 
administración, con el mi
nisterio de Trabajo. con la 
propia comunidad ahora, y 
que va para largo". 

PUERTA de Madrid 
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HORARIO: 
De Lunes a Domingo: 
de 4,30 h. a 7,30 h. 

Sábados, Domingos y festivos: 
mañanas: de 11,30 h. a 2,00 h. 
tardes: de 4,30 h. a 7,30 h. 

Hercesa 
TeL CHALET PIUJI'O: 666 54 97 46 

949 2712 26 

DESDE 15.190. 000 INMOBILIARIA l'T\S.+I. L\. 

Bienvenido a casa. 

ER-442712191 
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El día 5 de 11arzo co11enzarí la s111ana dedicada a 111111.ier trabaJadora 

Magdalena Moreno, presentí 
las actividades programadas 
para la Semana de la Muier 
Magdalena Moreno, concejala de la Mujer, present6 las actividades propuestas para la 
Semana de la Mujer, que comenzarán el domingo 5 de marzo hasta el viernes día 10. 
Según explic6 Magdalena Moreno será una semana orientada a las trabas que la mujer 
está encontrando para compatibilizar la vida familiar con la profesional: "Es importan
te que las mujeres reconozcamos las trabas que encontramos a la hora de enfrentarnos 
a llevar una casa junto con un trabajo. Ninguna mujer está dispuesta a renunciar a la 
vida profesional pero tampoco a tener una famtlla", manifest6 la concejala de la Mujer. 

Magdalena Moreno presen
tó, el martes 29 de febrero, el 
programa propuesto para la 
Semana de la Mujer. Será una 
semana dedicada al aspecto 
profesional de la mujer. 
Comenzará el dia 5 de marzo 
con la tradicional carrera que 
lleva por nombre 'Una milla 
más hacia la igualdad', que 
será inaugurada por el primer 
teniente de alcalde, Luis Suá
rez Machota. El día 6 se reali
zará una mesa redonda de 
ámbito laboral en la que inter
vendrán sindicatos y una 
mujer empresaria; el dia 7 
habrá también una mesa 
redonda en la que participa
rán mujeres políticas; en ella 
intervendrá una mujer repre
sentante de cada partido polí
tico, ambas actividades ten
drán lugar a partir de las seis 
de la tarde. El día 8 , por la 
mañana habrá una actividad 
bajo el nombre 'Lo que escri
ben las mujeres', será un acto 
en el que todas las mujeres de 
Alcalá podrán presentar sus 
poemas y leerlos. Por la tarde, 
en el Teatro Salón Cervantes 
se proyectará la película 'Flo-

res de otro mundo', a la que se 
pretende que asista la directo
ra y alguna actriz de la pelícu
la. El día 9, se realizará un 
foro de debate. Para finalizar 
con la semana dedicada a la 
mujer, el día 1 O se realizará la 
clausura y la entrega de pre
mios para los relatos y fotogra-

fias entregados. Todos los 
actos tendrán lugar en la 
Capilla del Oidor. 

"Son jornadas posiblemente 
más cortas que en otras oca
siones, pero como van a coin
cidir con la semana blanca, el 
miércoles de ceniza y las elec
ciones, hemos pensado que no 

BALNEARIO URBANO 
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Sales y Lodo Negro del Mar Muerto 

Envolvimiento de Algas 

era conveniente sobrecargar la 
semana", comentó Magdalena 
Moreno. El cartel que presen
tará la Semana de la Mujer, es 
un diseño de las alumnas de 
los cursos de página web. 

La concejala de la Mujer, 
Magdalena Moreno explicó: 
"Será una semana orientada a 
las trabas que la mujer está 
encontrando a la hora de com
patibilizar la vida familiar con 
la vida profesional". Según la 
concejala lo que se pretende 
con esta semana es divulgar 
los obstáculos con los que se 
encuentran las mujeres traba
jadoras y que sean capaces de 
reconocerlos: "La mujer actual 
no renuncia a la vida profesio
nal pero en la mayoria de los 
casos tampoco renuncia a una 
vida familiar, a ser madre, 
esposa". 

La Semana de la Mujer 
cuenta con un presupuesto de 
dos millones y medio de pese--:: 
tas, "no es mucho pero lo con
sideramos suficiente, tampoco 
se realizan grandes activida
des, la mayor parte de los ac
tos son debates, mesas redon
das, charlas y los premios que 
vamos a otorgar por los relatos 
y las fotografias. Depende de 
la intensidad con que se mire 
para considerar si el presu
puesto es mucho o poco". 
Magdalena Moreno volvió a re
calcar que han intentado no 
recargar la semana con mu
chos actos, "pensamos que 
con estos días la semana es 
suficiente, creemos que todo lo 
que se pase del día 10 se pue
de interpretar como política. 
Lo importante y fundamental 
es que el día 8 se tiene que 
considerar como fecha emble
mática, ya que es el día de la 
mujer trabajadora. " 

Magdalena Moreno dijo que 
'La casa de emergencia' desti
nada a las mujeres maltrata
das, está en marcha: "No he
mos dejado ningún trámite sin 
hacer, por parte de la conceja
lía de la mujer no hay ningún 
problema, en cuanto nos den 
las llaves comenzaremos las 
obras y las reformas, esto nos 
llevará algún tiempo". En la 
casa de acogida podrán acudir 
las madres con los hijos y per
manecer allí durante un mes. 

PUERTA de Madrid 



Unas 350 invitadas asistieran a la llada de sanua11 Enrique Ruiz v liriam Sena 

la conceiala Marta luna volvió a casar 
La concejala del PSOE y presidenta de la delegación del distrito vm, Marta Luna, volvi6 
a casar en el ayuntamiento de Alcalá después de la remodelaci6n del gobierno municipal 
que le llevó incluso a ser relevada de la responsabilidad de casar que tienen los conceja
les del equipo gestor por delegación del alcalde. En efecto, a Marta Luna le hubiera co
rrespondido casar el día 27 de noviembre en el ayuntamiento complutense pero con la 
remodelaci6n del gobierno municipal el alcalde, Manuel Peinado, aprovechó para delegar 
en otros concejales del PSOE e ro esa responsabilidad. Pues bien, el sábado 26 de febre
ro, Marta Luna volvi6 a casar 'reestrenindose' con una de las bodas más alegres y parti
cipativas que se recuerdan en la casa consistorial puesto que hubo unos 350 invitados. 

El enlace matrimonial con 
el que Marta Luna recuperó 
esta responsabilidad fue el 
que unió a Santiago Enrique 
Ruiz Gutiérrez, de 26 años y 
Miriam Serra Manzano, de 22 
años. El novio es delineante y 
la novia es una extraordina
ria monitora de aerobic. La 
pareja invitó a casi 350 fami
liares y amigos a acompañar
les en la ceremonia y en el 
posterior banquete nupcial 
que tuvo lugar en un restau
rante de Madrid. Tal número 
de invitados hizo que la cere
monia fuera una de las más 
alegres y participativas de 
cuantas se han visto en el 
ayuntamiento. La capacidad 
del salón noble del ayunta
miento hizo que quedara pe
queño y muchos invitados se 
vieran obligados a presenciar 
la ceremonia nupcial desde el 
pasillo. 

El novio hizo su entrada en 

el salón noble de la casa con
sistorial acompañado del 
brazo de su madre, Maria 
Ángeles Gutiérrez Monedero. 
A continuación entró Miriam 
Serra acompaña por su pa-

dre Santos Serra Duque, que 
la llevaba del brazo. La pare
ja se reunió ante el sillón pre
sidencial del salón plenario, 
donde tomó asiento la conce
jala Marta Luna para dirigir 

Gama Honda Accord disponible en gasolina y Diesel, 4p. , 5p. y coupé desde 2.790.000 ptas.** 

la boda. 
La pareja llevaba tres años 

de noviazgo hasta cambiar de 
estado civil el sábado 26 de 
febrero. Después de los fas
tos nupciales la pareja partió 
en viaje de luna de miel a 
Santo Domingo, la capital del 
caribeño país de la República 
Dominicana. 

Satisfacción 
de Marta Luna 
Si felices estaban los novios 

y sus invitados, también es
taba muy contenta la conce
jala Marta Luna, quien recu
peraba una responsabilidad 
que como concejala le entu
siasma por llevar la felicidad 
a muchas personas. En efec
to, Marta Luna volvió a casar 
y manifestó al respecto a 
PUERTA DE MADRID que 
"éste es uno de los actos más 
bonitos que tenemos los con
cejales porque la verdad es 
que el ayuntamiento se utili
za para algo tan alegre y feliz 
como es unir en matrimonio 
a una pareja. Me hace mucha 
ilusión casar. El alcalde ha 
delegado en mí para este acto 
y he vuelto a presidir las bo
das celebradas en la mañana 
del sábado, siendo la primera 
de ellas una de las bodas 
más grandes que he visto yo 
en el ayuntamiento, con unos 
novios alcalaínos jóvenes y 
guapísimos". 
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los tres panidos políticos mavoritarios llegaron a coincidir 
en la plaza de Cervantes 

Todos estrenaron la ca11aña 
electoral buscando el centro ... 
de la ciudad 
Las doce campanadas del reloj del ayuntamiento sirvieron al Partido Popular y a Izquierda Uni
da para comenzar la campaña electoral en la misma plaza de Cervantes a las doce en punto de 
la noche del viernes día 25 de febrero. El PSOE empezó en su sede, en la calle Diego de Torres, 
pero los principales dirigentes socialistas se dirigieron también a la plaza de Cervantes. Y es que 
los partidos políticos estrenaron la campaña electoral buscando el centro, es decir, el casco his
tórico complutense. Sin embargo, la izquierda empleó la cola; con ella pegaron los carteles 
pidiendo el voto. El PP hizo un despliegue oficial de la pancarta que cuelga del balcón de su sede 
y su presidente, Bartolomé González, pegó con celofán un par de carteles en un panel móvil. 

Los tres principales lideres 
políticos, el presidente del 
PP. Bartolomé González; el 
secretario general del PSOE, 
Miguel Buenestado, y el 
coordinador de IU, Luis Suá
rez, participaron en esa fies
ta nocturna sui generis que 
suele ser el comienzo de la 
campaiía electoral en Alcalá. 
El alcalde, Manuel Peinado, 
tampoco quiso perderse la 
oportunidad de participar 
junto a sus compaiíeros 
socialistas. 

Hubo un momento en el 
que coincidieron los tres 
principales partidos en la 
plaza de Cervantes. Empeza
ron el PP e IU, eso sí, cada 
uno en un extremo de la pla-
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za, a derecha e izquierda 
según se mire. A continua
ción arribaron los principa
les dirigentes del PSOE; y 
cuando éstos llegaban se 
marchaban los de IU. La 
incógnita de la izquierda era 
si iban a pegar juntos carte
les pidiendo el voto para su 
candidatura conjunta al 
Senado. No fue así, ya que 
los socialistas llevaban carte
les con sus dos candidatos, y 
los de IU llevaban carteles 
con la foto de su candidato y 
líder regional, Ángel Pérez, 
así que en definitiva no hubo 
pegada conjunta. 

El secretario general del 
Partido Popular, Jesús Do
minguez Picazo, fue el encar
gado de desplegar la pancar
ta con el lema electoral de su 
partido - "Vamos a más" - en 
el balcón de la nueva sede. 
Abajo aplaudieron un nutri
do grupo de afiliados con 
banderas, entre los cuales 
estaba su presidente, Barto
lomé González. También 
estaba un grupo de jóvenes 
de Nuevas Generaciones del 
PP. con su presidente local, 
Marcelo Isoldi, a la cabeza. 

El PP sólo quiso pegar dos 
carteles de forma simbólica. 
Lo hizo Bartolomé González 
que fijó con celofán los carte
les con la imagen de José 
Maria Aznar y de Esperanza 
Aguirre, respectivamente 
candidatos al Congreso de 
los Diputados y al Senado 
por Madrid, en un panel por
tátil que bajaron desde la 
sede y que cuando concluyó 
el acto volvieron a subirse. 
Así se explican las protestas 
de los populares por la acti
tud del PSOE de pegar carte
les en elementos arquitectó
nicos del casco histórico. 

Izquierda Unida inició la 
campaiía electoral cubriendo 
de carteles los paneles colo
cados junto a la torre de 
Santa Maria, frente al ayun
tamiento. Alli estuvo Luis 
Suárez Machota, coordina
dor político de IU y primer 
teniente de alcalde, que fue a 
quien cupo el honor de pegar 
el primer cartel con la ima
gen de Francisco Frutos. 
Izquierda Unida formó cua
drillas de militantes que 
demostraron su experiencia 
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con la cola a la hora de pegar 
carteles, ya que a la mañana 
siguiente se veían de forma 
especial los carteles de la 
organización con el lema de 
"Somos necesarios-as". 

Tampoco se quedó atrás el 
PSOE; los socialistas tam
bién se dividieron la ciudad 
en sectores y distribuyeron 
sus carteles con la imagen de 
Joaquín Almunia y el lema 
de "Lo próximo". Partieron a 
las doce de la noche de la 
sede socialista en la calle 
Diego de Torres. Desde allí se 
dirigió a la plaza de Cervan
tes el grupo en el que se 
encontraban los principales 
dirigentes socialistas, entre 
ellos el secretario general, 
Miguel Buenestado, y varios 
miembros del comité ejecuti
vo local, así como el alcalde, 
Manuel Peinado, y al menos 
un exalcalde -Teodoro Escri
bano- y varios concejales. 
Después de llegar a la plaza 
de Cervantes y pegar allí car
teles regresaron a la sede del 
PSOE. Y es que cada vez de 
forma más clara la pegada de 
cartel~s se ha convertido en 
algo simbólico. 

Sólo un partido ha hecho 
pegada de manera ostensible 
en Alcalá; ha sido el GIL 
(Grupo Independiente Libe
ral) del presidente del Atléti
co de Madrid, Jesús Gil y Gil. 
El actual alcalde de Marbella 
se muestra en estos carteles, 
en los que pide el voto para 
su partido. 
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Monserrat Muñoz, candidata al Congreso, anrmó que el acuerdo 
ID-PSOE ha entusiasmado a los ciudadanos de izquierda 

Izquierda Unida celebró su 1ri11er mitin 
electoral en la plaza del Barro 
El pasado domingo, día 27 de febrero, Izquierda Unida celebró su primer mitin electoral en la pla
za del Barro, en el barrio de Reyes Católicos de nuestra ciudad. La exconcejala y dirigente de la 
coalición, Teresa Galeote, presentó el acto. Asistieron unas 200 personas, según cálculos de IU. 

Intervino en primer lugar el 
diputado autonómico y exper
to en temas de Salud, Mariano 
Gamo, visitante habitual de 
nuestra ciudad, a la que ha 
venido en diversas ocasiones, 
siempre para interesarse por 
diversos problemas ciudada
nos. 

Mariano Gamo realizó una 
dura crítica a la Ley del PP de 
Fundaciones Sanitarias, elo
giando el trabajo conjunto del 
Equipo de Gobierno PSOE-IU 
y de la Plataforma en Defensa 
de la Sanidad Pública de 
nuestra ciudad "que están 
realizando una imprescindible 
labor de concienciación ciu
dadana sobre los peligros que 
esta ley tiene para el derecho a 
la salud de los españoles". 

El diputado autonómico de 
IU Mariano Gamo hizo un lla
mamiento a todos los alcalaí
nos para que se opongan a 
dicha ley, y logren su deroga
ción. Afirmó así mismo que si 
el PSOE e IU ganan las elec
ciones impedirán la privatiza
ción de la sanidad pública, 
puesto que es uno de los pun
tos pactados en el acuerdo 
político firmado por Francisco 
Frutos y Joaquín Almunia. 

Por su parte, Monserrat 
Muñoz, alcaldesa de San Fer
nando de Henares y candidata 
al Congreso por IU en la pro
vincia de Madrid, explicó las 
principales propuestas del 
programa electoral de IU. 
Entre ellas, destacó la defensa 
de la Educación y la Sanidad 
Públicas, "hoy en cuestión por 
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la acción de gobierno del PP", 
la apuesta por el uso de ener
gías alternativas y no contami
nantes, la oposición a las cen
trales nucleares, la aplicación 
de una fiscalidad progresiva 
que grave más en el pago de 
impuestos a las grandes 
empresas y las grandes plus
valías, etc. 

Monserrat Muñoz presentó a 
IU como "la fuerza política que 
garantizará un gobierno de 
izquierdas y políticas de 
izquierdas, como la defensa de 
lo público, hoy tan deteriorado 
debido a las privatizaciones 
que el PP ha emprendido en 
esta legislatura". Monserrat 
Muñoz pidió el voto a IU "por
que somos necesarios para 
impulsar políticas sociales, 

políticas de empleo estable y 
políticas que desarrollen el 
Medio Ambiente". 

El primer teniente de alcal
de, Luis Suárez, elogió el tra
bajo realizado por Monserrat 
Muñoz como alcaldesa de San 
Fernando de Henares, "porque 
demuestra que donde IU 
gobierna y aplica políticas de 
izquierdas consolida después 
ese apoyo electoral". Suárez 
criticó la gestión del PP en 
Alcalá: "lo único que han 
hecho ha sido endeudar al 
máximo y de manera irrespon
sable al Ayuntamiento, permi
tir la especulación de las cons
tructoras y bajar los niveles de 
eficacia recaudatoria. El 
Gobierno de Bartolomé no 
será recordado ni por una sola 

obra destacada, importante 
para la ciudad". 

Suárez Machota se preguntó 
también "qué ha hecho Ruiz 
Gallardón por Alcalá: no apo
yar el Consorcio de la Ciudad 
Patrimonio de la Humanidad, 
al que prometieron 10.000 
millones que no han llegado; 
no concedernos la UVI Móvil 
tan urgente para la ciudad; no 
trasladar la depuradora cuyos 
olores son un problema per
manente en este barrio; y no 
apoyar el Centro de Empresas 
y el Centro de Investigación 
Tecnológica, que son claves 
para el desarrollo de Alcalá". 

Aznar perderá 
las elecciones 
por el acuerdo IU-PSOE 
Entrando en política 

nacional, Luis Suárez dijo que 
el presidente del PP. José 
Maria Aznar, "está perdiendo 
los papeles, nos llama 'la cosa 
ésa de socialistas y comunis
tas' porque el PP está muy 
nervioso con el acuerdo políti
co PSOE-JU. Ve como una 
posibilidad real el hecho de 
que su partido pueda perder 
las elecciones generales". 

Luis Suárez insistió en que 
el Gobierno del PP ha supues
to todo un ataque para el esta
do del bienestar: "Su objetivo 
es terminar de desmontarlo, 
continuar con la política de los 
contratos temporales y preca
rios, y entregar todo el sistema 
de protección social del estado 
a las empresas privadas de 
sus amigos, como han hecho 
con la funeraria en Madrid, 
con Telefónica y con la mayo
ría de las empresas públicas 
del estado, cuyos beneficios se 
convertían antes en inversio
nes sociales para todos y en 
una garantía para el manteni
miento de los servicios públi
cos, pero que han pasado aho
ra a dar beneficios a los bolsi
llos particulares de los amigos 
del señor Aznar". 
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El candidato a diputado Ismael Bardisa repanió propaganda 
electoral en el mercadillo de los lunes 

El PP promete conseguir el pleno empleo 
El candidato del PP al congreso de los diputados por la circunscripción de Madrid, Ismael Bardi
sa, repartió el lunes 28 de febrero propaganda en el mercadillo situado en el recinto ferial, pidien
do el voto para la lista encabezada por José Maria Aznar. Bardisa estuvo acompañado por varios 
miembros de la dirección del PP en Alcalá entre los que se encontraban el presidente, Bartolomé 
González y el secretario general, Jesús Domínguez Picazo. 
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Ismael Bardisa reconoció 
haber encontrado en Alcalá 
excelentes sensaciones: "Este 
municipio nos ha aceptado 
siempre muy bien. El PP _ha 
estado gobernando durante 
cuatro años y la sensación que 
hay de cara a las elecciones 
del 12 de marzo son muy bue
nas. No hay que olvidar que el 
presidente del gobierno, José 
María Aznar, va de número 
uno en nuestra candidatura, y 
Rodrigo Rato, que es uno de 
los artífices del progreso que 
hemos tenido durante estos 
cuatro años, va de número dos 
en la lista de Madrid. Por eso 
esperamos obtener muy bue
nos resultados". Bardisa ase
guró que "se puede crear 
empleo y de hecho lo vamos a 
crear. En esta legislatura 
hemos creado 1.500.000 
puestos de trabajo y en la pró
xima va a ser la misma cifra 
con lo cual conseguiremos el 
pleno empleo en todo el país, y 
de forma especial en Alcalá, 
una ciudad que está afectada 
por el paro. El PP se va a vol
car con Alcalá para que no 
haya en esta ciudad desemple
ados. A diferencia de otros, 
nosotros cumplimos las pro
mesas electorales que hace
mos". 

Bardisa afirmó que "vamos a 
bajar los impuestos, vamos a 
bajar la renta para que haya 
menos contribuyentes que 
tengan que pagar, sobre todo 
los que tienen menos ingre
sos". 
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El primer mitin de la campaña electoral reunió a unas 500 personas 

El PSOE se estrenó en la plaza de Cervantes 
La campaña electoral se abrió en la plaza de Cervantes por lo que a mítines se refiere, con un 
acto organizado por el PSOE el domingo 27. de febrero. Con una temperatura primaveral en un 
soleado día, los socialistas fueron capaces de reunir a más de 500 personas para asistir a un acto 
en el que se pidió el voto para las candidaturas del PSOE al Congreso y al Senado. 

Mientras IU celebraba su está haciendo alarde de furgo- da Gil, la cual pidió el voto 
mitin en un lugar ya clásico neta alquilada para montar su para el PSOE no sin criticar la 
para ellos como es la plaza del infraestructura de campaña, gestión del PP en los cuatro 
Barro, junto a Reyes Católi- celebró su mitin en la plaza de años de gobierno de José 
cos, y el PP repartía propagan- Cervantes. Maria Aznar. 
da por la ciudad y la recorría El acto electoral fue encabe- Quien más aplausos arrancó 
con su 'ppmóvil' con megafo- zado por la candidata al Con- de los asistentes fue el secre
nía, el PSOE, que también greso de los Diputados Yolan- tario general del PSOE en 

Alcalá, Miguel Buenestado, 
especialista en mitines puesto 
que acaba enardeciendo a los 
asistentes con su oratoria. 
Buenestado compartió tribuna 
con el alcalde, Manuel Peina
do, y con el concejal de Nueva 
Izquierda dentro del grupo 
socialista, Javier Ocaña. 

Otro de los oradores fue el 
diputado regional Manuel Car
mona. 

El mediodía del domingo fue 
lo suficientemente caluroso y 
agradable como para permitir 
que los asistentes estuvieran 
con toda comodídad asistien
do al mitin. 

EL PATRIOTISMO SOCIAL V DEMOCRATICO 
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"Siendo ministra de cunura hice muchas uesuones 
para conseguir la declaración de paUimonio de la humanidad" 

Esperanza Aguirre visitó Alcalá 
para concluir la precampaña electoral 
La exministra de Cultura y expresidenta del Senado en la legislatura ya finalizada, Esperanza Agui
rre, visitó Alcalá el jueves 24 de febrero y fue recibida por el president e local del PP, Bartolomé 
González, y por la dirección del partido. La visita se realizó para poner el punto y final a la pre
campaña electoral y dar paso a los quince días que dura oficialmente la campaña. Candidat a al 
Senado, Esperanza Aguirre tiene puesto como objetivo el revalidar los resultados que consiguió en 
las elecciones de 1996 cuando como candidata a la cámara alta por Madrid obtuvo 1.600.000 
votos lo que la convirtió en la senadora más votada en la historia de la democracia española. 

Esperanza Aguirre fue reci
bida en la sede del PP por la 
dirección local del partido y 
después de mantener una 
entrevista con Bartolomé Gon
zález y atender a los medios 
informativos salió a pasear por 
el centro de la ciudad salu
dando a muchas personas y 

escuchando sus inquietudes. 
La candidata del PP al Sena

do se refirió a su especial rela
ción con Alcalá durante el 
tiempo que ocupó el ministerio 
de Cultura. Esperanza Aguirre 
recordó su asistencia al para
ninfo de la universidad duran
te la ceremonia de entrega del 

premio Cervantes y, sobre 
todo, las gestiones que realizó 
de apoyo a la candidatura de 
Alcalá para la consecución de 
la declaración de patrimonio 
del humanidad. En ese senti
do, Esperanza Aguirre mani
festó la intención del PP desde 
el gobierno, si consigue la vic-
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toria en las elecciones del 12 
de marzo, de realizar inversio
nes económicas para la recu
peración de diversos monu
mentos de la ciudad, como por 
ejemplo las murallas, y reali
zar otro tipo de inversiones 
que potencien la imagen de 
Alcalá como patrimonio de la 
humanidad. 

Uno de los puntos que la 
expresidenta del Senado visitó 
fue el corral de comedias, edi
ficio que dijo admirar. El alcal
de de la ciudad, el socialista 
Manuel Peinado, la recibió en 
el ayuntamiento. 

Esperanza Aguirre también 
manifestó su interés por la 
industria complutense y así 
visitó la fábrica de perfumes 

· Gal interesándose por su tras
lado. Para la exministra de 
Cultura, Alcalá no debe perder 
su importancia como ciudad 
industrial y a tal efecto mani
festó que el PP pretende desde 
el gobierno de la nación apo
yar la reindustrialización com
plutense. 

Esperanza Aguirre es proba
blemente la personalidad más 
importante de cuantas están 
pasando por Alcalá en la cam
paña o en la precampaña elec
toral puesto que a su condi
ción de exministra de Cultura 
en esta legislatura que acaba 
de terminar, une la de expresi
denta del Senado. Esperanza 
Aguirre manifestó en la ciudad 
complutense su vocación mu
nicipalista puesto que no en 
vano fue concejala en el ayun
tamiento de Madrid durante 
trece años y es una de las can
didatas que tendría el PP para 
relevar a José Maria Álvarez 
del Manzano como candidata 
de su partido a la alcaldía de 
Madrid en el año 2003. 

COMPRAMOS 
CASAS VIEJAS 

C.l.C., S.A. 
ESPECllUSTIS El El CISCO HISTORICO 

PRÓXIMA VENTA DE 
EN ALCALÁ DE HENARES 
¡Véndanos su casa PISOS 

y continúe viviendo en ella! 
Telf.: 629 85 24 18 - Fax: 91 880 44 53 

/\ 91 888 32 18 L_ . CONSTRUIMOS y REHABILITAMOS 

EN LA CALLE MAYOR 
¡ ¡Infórmese ya! ! 
Teléf.: 629 85 24 18 
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Miembros de la candidatura colectiva de estudiantes Los 6 miembros de la candidatura del PAS 

Trabaiadores v prolesores emmeron un voto crítico en las elecciones 
a la iunta de gobierno de la universidad 

El rector Gala sólo encuentra apo10 entre los eSldiantes 
Sin embargo una candldamra cñUca de a11mnas denuaclí 111 se c111et11r11 1rr1111ar1a11n 
Dos de los tres sectores de la universidad, el de personal de administración y servicios y el de 
los profesores, cuestionan abiertamente al rector de la universidad, Manuel Gala, y a su equipo 
y piden cambios en la institución académica. Las elecciones a la junta de gobierno celebradas 
el jueves 24 de febrero demostraron que el único sustento que tiene el rector es una estructura 
que sigue siendo sólida y, sobre todo, el apoyo del grupo mayoritario de estudiantes que enca
beza todo un veterano del movimiento estudiantil, José Manuel García Prieto. 

la. oposición pasa a tener 
en la junta de gobierno una 
presencia importante que 
puede complicarle la gestión 
a Gala en determinados mo
mentos, incluso habrá pre
sencia de esa oposición en el 
consejo social cuando antes 
no la había. En la noche del 
jueves, después del recuento 
de los votos, en la candidatu
ra de PAS 2000 y en la de la 
junta del PDI se celebró un 
éxito sin precedentes mien
tras que en el rectorado de la 
universidad aparecían encen
didas las luces de un gabine
te de crisis. 

La candidatura del PAS 
2000 consiguió un apoyo 
absolutamente unan1me. 
Fueron elegidos sus seis can
didatos e incluso el suplente. 
Completamente críticos con 
la gestión del actual equipo 
rectoral su objetivo es luchar 
contra las privatizaciones en 
la universidad y a favor de 
que se potencie la cuestión 
académica. Rafael Catalá, 
miembro de esta candidatu
ra, manifestó que "con estos 
resultados no le va a ser fácil 
al equipo rectoral sacar ade
lante algunos temas que 
antes lograban sacar con el 
rechazo de muchas personas 
de la comunidad · universita
ria pero con el argumento de 
que era una decisión de la 
junta de gobierno, eso no va a 
ser tan fácil ahora". Catalá 
aseguró que "es evidente que 
en la nueva junta de gobierno 
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Jaime Campos, José Manuel García Prieto y Jordi Rey, 
miembros de la candidatura 10X10 
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va a haber muchas decisio
nes que serán cuestionadas y 
mucho más debatidas. En las 
anteriores juntas de gobierno 
había muchos brazos de 
madera que se levantaban al 
son que tocaba el equipo rec
toral". 

la. gran sorpresa fue la de 
la candidatura de profesores 
impulsada por la junta de 
personal docente e investiga
dor. De doce miembros de la 
junta de gobierno elegibles en 
este sector, la candidatura 
consiguió que fueran elegidos 
ocho de sus miembros. El 
noveno, un histórico de la 
universidad como es José 
Morilla Critz, se quedó a las 
puertas ya que al empatar_en 
el número de votos con uno 
de los miembros de la candi
datura proclive al rector Gala, 
el sorteo fue favorable a éste. 
Esa candidatura consiguió 
los otros cuatro miembros 
dentro de la junta de gobier
no. 

Enrique Téllez, componente 
de la candidatura impulsada 
por la junta de PDI manifestó 
que "con nuestra presencia 
en la junta de gobierno 
vamos a intentar que la uni
versidad tenga mayores nive
les de democracia. Téllez 
reconoció que "el declive de 
Manuel Gala como rector no 
ha comenzado ahora; hace 
años que ha comenzado pero 
ahora estamos llegando a su 
última etapa. El declive 
comienza cuando se empieza 
a utilizar la universidad como 
un sociedad pantalla para 
encubrir negocios privados. 
Ahora se está produciendo 
una reacción para evitar que 
ese declive arrastre a la pro
pia universidad". 

No hubo sorpresas en el 
último bastión que le queda 
al rector Gala, el de los estu
diantes. la. candidatura 'Diez 
x Diez', liderada por el vetera
no José Manuel García Prie
to, estudiante de Filosofia y 
Letras y con muchos años de 
permanencia en la untversi-
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Enrique Téllez, miembro de la 
candidatura de profesores 

dad de Alcalá, consiguió sa
car a todos sus candidatos 
allá donde se presentaron. La 
candidatura critica sólo obtu
vo dos representantes para la 
junta de gobierno pero al ser 
minoria posiblemente serán 
ellos los que sólo tengan voz 
pero no voto, ya que sólo pue
den votar 12 estudiantes en 
la junta de gobierno. 

Desde la candidatura colec
tiva de estudiantes, uno de 
los dos estudiantes electos, 
Jesús Maroto, denunció las 
posibles irregularidades de
tectadas en las elecciones y 
cometidas por miembros de 
la candidatura Diez X Diez: 
"Se entregaron papeletas con 
las cruces ya puestas a los 
candidatos de 'Diez X diez' el 
mismo día de las elecciones 
en la estación de tren del 
Campus y en las propias 
facultades". Los miembros de 
la candidatura critica expli
caron que incluso al no fun
cionar el programa informáti
co hay alumnos que no están 
todavía matriculados; eso sig
nifica que hubo votantes a 
quienes no se les dejó votar 
porque no estaban en el cen
so. Cuando protestamos se 
admitió un listado de prema
triculación. Curiosamente 
eso ocurrió en las facultades 
y centros donde nosotros po
driamos tener mayor número 
de votos". 

Enfrente, el portavoz de la 
candidatura 'Diez X Diez' y 
presidente del Consejo de 
Estudiantes, José Manuel 
García Prieto afirmó rotundo: 
"Hemos arrasado democráti
camente y se ha podido 
demostrar que no tienen nin
gún futuro candidaturas que 
han sido impulsadas entre 
los estudiantes por otros 
colectivos de la universidad". 
García Prieto reconoció que 
"nuestros votos son muy 
importantes puesto que hay 
un equilibrio que nos convier
te a los estudiantes en la 
bisagra". 
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Ya conoces su cuerpo. Ahora, ven a probar su alma. 
Su cuerpo de atleta. Su deportividad. Su forma compacta y poderosa. Todo su diseño desprende 
fuerza y agresividad. Esto es algo que tú ya has podido comprobar. Pero, ¿Y su alma?. 

El alma es algo intangible. Hasta que no lo pruebes no vas a comprobar lo potente que puede llegar a ser. 
Ven a verlo a tu concesionario y comprobaras como el Nuevo Seat león se entregará a ti en cuerpo y alma. 

Nuevo Seat León. 
Atrévete a probarlo. 

SEFIT 
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Pablo González se vio obligado a meter la tiiera 
en las peticiones de sus compañeros en el gobierno: 

El gobierno municipal venderá suelo 
industrial para aumentar sus ingresos 
El concejal de Hacienda, el socialista Pablo González, explicó en declaraciones efectuadas a 
PUERTA DE MADRID que el proyecto de presupuestos ha supuesto recorrer un largo camino 
al gobierno municipal para elaborar el documento definitivo que después de un tiempo pru
dencial para que pueda ser estudiado por el grupo politico de la oposición, el PP, se presen
tará a pleno del ayuntamiento para su aprobación. Desde que González se incorporó a la con
cejalia de Hacienda a primeros de diciembre de 1999, hasta el 21 de febrero de 2000 en que 
cerró el documento de trabajo, la elaboración de los presupuestos municipales ha sido todo 
un reto para el veterano concejal socialista: "Queríamos haberlos presentado en un tiempo 
récord, es decir, antes de acabar el año 1999. Pero unos presupuestos rigurosos, equilibrados 
y con racionalidad dificilmente se pueden hacer en menos de un mes", confesó González. 

Un documento realizado por 16.000 millones de pesetas de- 15.000 millones de pesetas; el 
la interventora del ayunta- bido a la precaria situación mes de diciembre estaba en su 
miento suponía que a la hora ~con~mic~ del ayuntamien~o. ecuador y a Pa?lo Go~ez no 
de realizar los presupuestos Eso rmplicaba afront_ar el ano le quedab_';l mas remedio que 

_ 2000 con una austendad pre- coger la tijera. En el proyecto 
habia que t~ner en cuent:i que supuestaria más que impar- inicial había un déficit de unos 
no se podia gastar mas de tante. Pero lo peor es que eso 8.000 millones: "Comenzó un 
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era corno un jarro de agua fria trabajo muy arduo que consis
para unos concejales que tie- tió en reunirme individual
nen grandes ideas, mucha ilu- mente con cada concejal del 
sión y que plantean un progra- gobierno; no se trataba de ir 
ma de gobierno muy bonito. A recortando por capricho, ni si
eso también añadiriamos la quiera de plantear un presu
inexperiencia de muchos, que puesto excesivamente austero, 
lleva a una mayor ilusión y por pero había que ser realista", 
tanto a plantear unos presu- explicó González. 
puestos que estaban muy por Pero la realidad, porque no 
encima de las posibilidades fi- podía ser otra, es que funcionó 
nancieras". la tijera y en una semana el re-

Las primeras peticiones pre- corte fue considerable puesto 
supuestarias de los concejales que de 23.432 millones se 
del gobierno municipal suma- pasó a un gasto de 19.905 rni
ban una cifra muy elevada, llones de pesetas: "Nos reunía
inasumible por el ayuntamien- mos todas las tardes para ir 
to. Ese primer anteproyecto acoplando. El recorte tiene 
ascendía a 23.432 millones de una lógica que no es otra que 
pesetas en gastos; en esos mo- el programa de gobierno no se 
mentas la previsión de ingre- desarrolla en un año sino en 
sos no estaba más allá de cuatro". 

•11 proyecto 
de presupuestos 

lla sido un 
largo camino• 

Ajustes y reajustes 
A finales de diciembre hubo 

un nuevo documento en el que 
se veía otra vez la acción de la 
tijera. El presupuesto de gas
tos que se planteaba era de 
aproximadamente 18.224 mi
llones de pesetas: "Lo impor
tante es que en esa fase empe
zamos a subir los ingresos, 
que era otro objetivo que tení
amos; no se trataba de inflar
los sino de aplicar también cri
terios reales", explicó González 
que añadió que antes de finali
zar el año el déficit entre ingre
sos y gastos estaba ya en unos 
3.000 millones de pesetas. 

En vísperas de Nochebuena 
hubo un nuevo documento 
elaborado en el que los gastos 
sumaban 17.863 millones de 
pesetas: "Llegaba la Navidad y 
todavía teníamos un déficit de 
2.449 millones". Los Reyes 
Magos no vinieron cargados 
con mucha más liquidez pre
supuestaria. El 5 de enero 
hubo un nuevo documento re
alizado durante la Navidad: 
'Ya estábamos en 17.520 mi
llones de pesetas y el déficit es
taba sólo en 773 millones. Es
tábamos afinando mucho". 

Era el momento de realizar 
reajustes: "Empezamos a ex
primirnos la cabeza y a crear 
ciertos elementos para aumen
tar los ingresos, por ejemplo, 
la enajenación de suelo indus
trial, es decir, venta de suelo 
industrial. Además trae consi
go que determinados proyectos 
hay que afectarlos a la venta 
de suelo. Aquí ya empezamos a 
buscar elementos nuevos de fi
nanciación". 

El 13 de enero se elaboró un 
nuevo anteproyecto cuyo capí
tulo de gastos reflejó 17. 787 
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millones de pesetas pero en el 
capítulo de ingresos había un 
incremento considerable por
que se establece que se pueden 
sacar al mercado por parte del 
ayuntamiento unos 100.000 
metros cuadrados: "Eso nos 
puede proporcionar cantidades 
en torno a los 800 millones. 
Tambien el capítulo de gastos 
de personal nos ha hecho osci
lar mucho. De todos modos en 
el del 13 de enero todavía se 
detecta un deficit de 585 millo
nes de pesetas". 

Un nuevo reajuste llevó a 
presentar otro documento con 
fecha 1 7 de enero con un pre
supuesto de ingresos de 
17.399 millones. Todavía había 
que hacer reajustes. En esos 
momentos vinieron como agua 
de mayo los ingresos de Hiper
cor en concepto de impuestos 
municipales por construcción y 
obras (ICIO): "Son muchos mi
llones los que han liquidado; 
nos permite pagar una nómina 
y parte de otra a todos los em
pleados municipales", explicó 
González que añadió que el de
ficit a 1 7 de enero era de 197 
millones de pesetas. 

Dos días despues un nuevo 
reajuste en el área de personal 
fue como un jarro de agua fria 
porque el deficit volvía a crecer 
y llegaba a 250 millones. Ese 
mismo dia se hicieron nuevos 

Pablo González muestra la larga lista de anteproyectos elaborados 

ajustes hasta reducir el deficit 
a 35 millones con un presu
puesto de 17.082 millones de 
pesetas: 'Todavía quedaban al
gunos aspectos que mejorar 
pero veíamos que llegábamos a 
la recta final". 

El 24 de enero hubo otro do
cumento elaborado por la con
cejalía de Hacienda: "El presu
puesto entonces estaba en 
17 .182 millones de pesetas con 
un deficit que se nos vuelve a 
disparar a 232 millones de pe
setas. 

Cuatro dias despues el docu
mento que ya parecía definitivo 

elevaba los gastos a 17.486 mi
llones de pesetas; los ingresos 
ya estaban equilibrados por lo 
que se podían presentar a ple
no para su aprobación. Pero to
davía quedaban algunos ajus
tes que realizar. Se hizo otro 
documento el mismo 28 de 
enero con una diferencia de 
apenas un millón de pesetas 
con respecto al documento an
terior: "Unas nuevas nego
ciaciones con los partidos polí
ticos nos proporcionan unas 
modificaciones en algunos ca
pítulos que nos lleva a un pre
supuesto final el 21 de febrero 

Elígelos, pruébalos y cómpralos con multiopción en: 

Henacar, S.A. 

de 17.502.416.358 pesetas. 
Gastos e ingresos estaban to
talmente equilibrados" 

En cuanto a los gastos en ese 
proyecto que se presentará a 
pleno se establece que 5.255 
millones, un 30 por ciento, se 
destina al pago de gastos de 
personal. 5 .341 millones se 
destinan a gastos de bienes co
rrientes y servicios. Las inver
siones reales suponen un gas
to presupuestario de 2. 766 mi
llones de pesetas. 

Potenciar 
la gestión tributaria 
Pablo González afirmó que el 

presupuesto tiene dos facetas: 
"Hay que potenciar la gestión 
tributaria y la política fiscal. 
Con la situación económica 
que tiene este ayuntamiento 
cualquier presupuesto estaría 
abocado al fracaso si no se 
hace de acuerdo a los ingresos 
que tendremos". 

"Hay que tener un control en 
el capítulo de gastos de perso
nal a traves de las horas extra
ordinarias, ", afirmó González 
que añadió que "es tambien 
necesario realizar una reduc
ción de los gastos de bienes co
rrientes y servicios". 

Pablo González explicó que 
la venta de suelo industrial 
será fundamental a la hora de 
captar ingresos presupuesta
rios. 

Ford 
Credit 
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En la pelea se emplearon fUsiles de 1S1ho de tabricaclín soviédca 

un herido grave v cuatro detenidos 
en una reverta iniciada en una discoteca 
Primero se pelearon a golpes en la discoteca Color's, situada en la calle Pescadería. Fue una pelea 
de grandes dimensiones por la que varios de los contendientes hubieron de ser atendidos por con
tusiones y heridas que precisaron puntos de sutura, sobre todo en la cabeza. Pues bien, las espa
das, y nunca mejor dicho, habían quedado en alto, y los rivales hicieron alarde de una importante 
panoplia de armas. De los puños se pasó a los disparos en el polígono Puerta de Madrid. La comi
saria de Policía investiga los hechos en los que interviene un clásico incidente de fin de semana, 
la utilización de armas de fuego así como el tráfico de estupefacientes. 

Los hechos se inicia
ron sobre las 0'15 horas 
del domingo 27 de febre
ro en la discoteca 
Color's , situada en la 
calle Pescadería, otra de 
las zonas claves del ocio 
nocturno de fin de 
semana. Alli se produjo 
una reyerta entre los 
dos vigilantes de la mis
ma, los hermanos Anto
nio y Fernando P.R., de 
28 y 34 años respectiva
mente, y tres clientes 
entre quienes se encon
traban los también her
manos Samuel y Juan 
José N.M. 

Fue un típico enfren
tamiento de noche de fin 
de semana en local de 
copas. Un empleado de 
la discoteca intentó flir
tear con una joven que 
iba en el grupo de los 
hermanos Samuel y 
Juan José. La joven es 
al parecer la novia de 
Julián, otro hermano de 
Samuel y Juan José. 
Del intento de 'ligue' se 
pasó a la discusión y de 
ahí a los golpes. Los 
vigilantes de la discote
ca, los hermanos Anto
nio y Fernando, intervi
nieron. Hasta ahí no 
hubo nada que no fuera 

En esta discoteca comenzaron los incidentes. 

habitual, o al menos extraño e 
inusual. 

El incidente derivó en reyerta 
de grandes dimensiones; los con
tendientes se golpearon con obje
tos contundentes, con patadas y 
puñetazos. Hubo varios heridos 
leves que tuvieron que ser atendi
dos por las contusiones y heridas 
que precisaron de puntos de 
sutura. 

Disparos en el polígono 
Puerta de Madrid 

De los golpes se pasó a los dis
paros. A primera hora de la tarde 
del domingo los contendientes se 
buscaron para saldar las cuentas 
pendientes de la pelea de la 
madrugada y lo hicieron armados 
con pistolas y fusiles de asalto. 

El espacio tiene formas diferentes, ¿cuál quieres conducir? 
Atos y nuevo Atos Prime 

En comisaría de Policía 
Nacional se recibieron llama
das de que se estaba produ
ciendo un enfrentamiento a 
tiros en el polígono Puerta de 
Madrid, concretamente junto 
al número 13 de la calle Juan 
de Vergara, lugar en el que 
viven los hermanos Fernando 
y Antonio, empleados de segu
ridad de la discoteca Color's. 

Todas las patrullas policia
les de servicio acudieron al 
lugar de los hechos y una de 
ellas llegó a ver a distancia a 
un hombre disparar con un 
arma larga. Los empleados de 
seguridad fueron inmedia
tamente detenidos por los 
agentes policiales. La comisa
ría de Policía supo entonces 
que los hermanos Samuel y 
Juan José N.M. y varias perso
nas más acudieron a la calle 
Juan de Vergara en busca de 
los hermanos Fernando y 
Antonio para vengarse de lo 
ocurrido la noche anterior. 
Pero esta vez ya no hubo gol
pes sino que se desató el 
enfrentamiento a tiros entre 
ambos bandos. La policía tuvo 
noticias del ingreso en el hos
pital 'Príncipe de Asturias' de 
Samuel N.M .. con tres heridas 
de bala: en el cuello, en el 
antebrazo y en el hipocondrio 
derecho. Esas heridas no le 
afectaron milagrosamente a 
ningún órgano vital pero su 
estado era grave. Los agentes 
policiales sometieron al hendo 
de bala a custodia en el hospi
tal. 

Mientras se solicitaba man
damiento de entrada y registro 
en el domicilio de los herma
nos Fernando y Antonio en la 
calle Juan de Vergara, los 
agentes policiales permanecie
ron de vigilancia junto al 
domicilio. De allí salieron un 
total de ocho personas, fami
liares y amigos de los inquili
nos. Todas ellas fueron trasla
dadas a comisaría de Policía 
para prestar declaración como 
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imputados. Según parece, 
habían acudido desde Valle
cas, donde residen, ante la 
perspectiva de un enfrenta
miento con los del otro grupo. 
Los ocho quedaron en libertad 
con cargos. En la calle Juan 
de Vergara se encontraron diez 
casquillos de bala percutidos. 

Una vez que los agentes poli
ciales obtuvieron ·el permiso 
judicial para realizar un regis
tro en el domicilio de los her
manos Fernando y Antonio, 
encontraron en su interior dos 
fusiles de asalto Ak-47, de 
fabricación soviética, los clási
cos Kalashnikov utilizados en 
todo el mundo por movimien
tos guerrilleros y grupos terro
ristas, así como por muchos 
ejércitos. Además de los dos 
fusiles de asalto, versión rusa 
del hispano Cetme, los agen
tes encontraron dos escopetas 
de caza, abundante munición. 
una pistola simulada y varios 
cuchillos de monto. Todo un 
arsenal. Las dos armas largas 
presentaban señales inequívo
cas de haber sido disparadas. 
Antonio y Fernando quedaron 
detenidos como presuntos 
autores de los disparos que 
hirieron a Samuel. 

Registro en el domicilio 
de los otros hermanos 
De forma simultánea, los 

funcionarios del Módulo Inte
gral de Proximidad II de la 
comisaria de Alcalá identifica
ron y detuvieron a los herma
nos Andrés y Juan José, de 
quienes se supo que, junto a 
Samuel, utilizaron armas cor
tas en la refriega. Así lo 
demostraron los casquillos 

PUERTA de Madrid 

hallados en el lugar del 
enfrentamiento. A continua
ción se inspeccionaron sus 
respectivos domicilios en Alca
lá y Alovera (Guadalajara). En 
el domicilio complutense de 
Samuel y Andrés los policías 
hallaron una importante can
tidad de dinero en metálico, 
16.155.000 pesetas, así como 
una pequeña cantidad de 
estupefacientes y útiles para 
la manipulación de drogas. 
Los policías consiguieron 
incautarse de tres coches, un 
Audi, un Volkswagen Golf y un 
Ford Escort. En ellos había 
algunos palos con estos de 
sangre en uno de ellos. 

Individuos peligrosos 
La Policía confirmó que en 

ambos bandos había gente 
"muy peligrosa'. Antonio y Fer
nando cuentan con un antece
dente por lesiones y atentado a 
agente de la autoridad. Sin 
embargo el historial policial es 
mucho más denso en el otro 
bahdo. Andrés N.M. ha estado 
detenido en tres ocasiones por 
falsificación, robo con violencía 
y robo con fuerza. Samuel tiene 
a sus espaldas 36 detenciones 
por delitos de muy diverso tipo; 
contra la propiedad, tráfico de 

- drogas, atentados e incluso 
contra la seguridad del tráfico. 

Tanto él como su hermano 
Julián disfrutaban de permiso 
penitenciario de fin de sema
na. Ahora Samuel se recupera 
en el hospital 'Príncipe de 
Asturias' bajo custodia policial 
a la espera de volver a ingresar 
en prisión. Sí lo hizo por sus 
propios medios Julián pero de 
sus actuaciones tuvo conoci
miento la autoridad judicial. 

' 
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Indignación en la calle Dulcinea por la exnlosión en Química SintéUca 

"Un día vamos a salir todos volando" 
La explosión ocurrida en Química Sintética, el dia 29 febrero a las 3'15 de la madrugada, ha pro
vocado profunda irritación a los residentes ·en los alrededores. "Tener la fábrica tan cerca es un 
peligro, tenían que retirarla de aqui. Además, los olores que desprende son insoportables", mani
festó Jesús Teniente, vecino indignado y molesto por la cercanía de la fábrica al núcleo urbano. 

Los vecinos de la calle Dulci
nea y alrededores se indigna
ron por la nueva explosión 
ocurrida en la fabrica Química 
Sintética. La deflagración 
sobresaltó a los vecinos, la 
mayoría de los cuales se 
encontraban en ese momento 
durmiendo. "Después de la 
explosión se produjo una 
humareda y eso sí que nos 
asustó. No es la primera vez 
que se produce una explosión 
en esa fábrica, ya es hora de 
que se la lleven de aquí. Noso
tros no sabemos lo que se pro
dujo dentro, pero tenemos que 
dar gracias a que en ese 
momento no había personal y 
no se produjo ninguna muer-
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te", dijo Ángel Duro, vecino de 
la zona. 

"Alguna noche vamos a salir 
todos volando. A los que los 
pille dormidos no se van a 
enterar; el problema vendrá 
para los que estemos despier
tos y nos demos cuenta de 
todo", comentó Faustina Naja
rro, vecina de la calle Dulci
nea, quien piensa que, si todo 
el distrito se pusiera de acuer
do e hiciera fuerza, la fábrica 
terminaría por ser trasladada. 
"Sabemos que la fábrica da 
mucho dinero y va ser dificil 
su traslado, pero nosotros no 
tenemos la culpa de que se 
diera el consentimiento de la 
edificación de estos pisos en 
esta zona. Si llego a saber los 
problemas que estamos 
teniendo no me hubiera com
prado el piso aquí", manifestó 
Ascensión Fernández. 

Vecinos que no tienen sus 
pisos en la calle Dulcinea no 
oyeron la explosión, pero se 
quejan de los olores que des
prende la fábrica: "Nosotros 
vivimos en el otro extremo y el 
olor que sale es insoportable, a 
amoniaco o a cualquier otro 
producto. Si cuando salen 
estos olores el alcalde estuvie
ra aquí con sus hijos y con su 
señora las cosas cambiarían 
mucho". 

Hace algún tiempo una 
señora tuvo que llamar a la 
policía por el olor que había en 
las calles: "Eran las cuatro de 
la tarde y había un olor a áci
do o a gas, que no sabíamos 
de dónde provenía. Llamaron 
a la policía, dieron una vuelta 
por la calle y se marcharon, y 
seguimos igual", comentó uno 
de los vecinos molesto por la 
proximidad de la fábrica. Hay 
una opinión común: 'Tienen 
que trasladar la fábrica, así no 
podemos seguir". 

PUERTA de Madrid 



bPHcacianes de la dirección de la empresa 

"lntendemos que los vecinos se sobresanaran 
debido a la hora a la que se prodio el incidente" 
Alvaro Pinedo, director de Relaciones Industriales, explicó el 
incidente producido en una de las naves de fabricación de Quí
mica Sintética: "La explosión se produjo en un depósito de acero 
inoz:idable por la sobrepresión de la mezcla contenida que hizo 
que se desprendiera la tapa del depósito, provocando la rotura 
del techo. No se produjeron daños personales ni incendios". 

Álvaro Pinedo informó: "En 
una de nuestras naves de fabri
cación se produjo un fortísimo 
ruido provocado por el despren
dimiento de una de las tapas. 
¿Por qué se produjo ese des
prendimiento? Fue por una 
sobrepresión interna, que no 
sabemos a qué se debió, y es lo 
que estamos intentando averi
guar". Pinedo explicó que el 
paso en el que se produjo la 
explosión nunca ha producido 
problemas: 'Es un paso de un 
proceso de producción que se 
realiza muchas veces y en el 
que no tiene por qué ocurrir 
nada. No pretendemos minimi
zar nada, entendemos que los 
vecinos se intranquilizaran 
debido al fuerte ruido que pro
vocó la explosión; es un barrio 
tranquilo y mucho más si son 
las tres de la mañana. El inci
dente fue plenamente controla
do mediante los sistemas auto
máticos de seguridad de la 
planta y la intervención de la 
brigada interna de emergencia". 

soplar el viento hacia su zona 
los vecinos se lo encuentran 
en sus ventanas. Nosotros no 
vemos ningún peligro en que 
la fábrica esté situada aquí, 
pero estamos en total disposi
ción de trasladarnos a otra 
zona de Alcalá. En cuanto el 
ayuntamiento nos señale los 
terrenos nosotros nos muda
mos, sin ningún problema". La foto muestra el agujero que la explosión produjo en la cubierta. 

La dirección de Quimica Sin
tética comunicó que los daños 
materiales producidos tras el 
incidente fueron de escasa 
consideración y que la activi
dad de la planta continuó con 
normalidad. "En cuanto a las 
quejas de los vecinos por los 
olores, no son olores produci
dos por escapes de productos 
tóxicos. Cualquier cosa que se 
produce en la fábrica, al 

Álvaro Pinedo, director 
de Relaciones Industriales 

de Química Sintética. 
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sucesos 

Un acto nndálico produ.io un seña disgusto a la propietaña del vehículo 

El fuego en un canel electoral v en 
una papelera se propagó a un coche 
Los vándalos de fin de semana quemaron una papelera y un cartel electoral del PSOE y el 
incendio se propagó a un Fiat Uno al que causó daños irreversibles ya que le quemó por com
pleto el motor. La propietaria del vehículo ha quedado completamente desolada ya que por 
culpa de los vándalos nocturnos ha perdido su coche, pero además busca otras responsabi
lidades ya que la papelera estaba colocada hacía los vehículos, y no hacia el interior de la 
acera para facilitar a los peatones el depositar en ella los desperdicios, al margen de que 
siente que un posible ataque político ha podido ocasionarla grandes pérdidas. 

Los hechos ocurrieron sobre 
las cinco y cuarto de la madru
gada del domingo 27 de febrero. 
La cuestión que se trata de es
clarecer es qué ocurrió primero, 
si fue el incendio en la papelera 
o el fuego del cartel electoral del 
PSOE con la imagen de Joaquín 
Almunia y el eslogan de 'Lo pró
ximo'. Fuera como fuera, la rea
lidad es que el incendio se pro
pagó al coche, el Fiat Uno apar
cado en la calle Torrelaguna, 
junto a la biblioteca Pío Baroja, 
y las llamas destruyeron el mo
tor. Los bomberos no pudieron 
hacer más que apagar el fuego, 
sin poder impedir que se propa
gara al interior del vehículo. 

Que fueron vándalos de fin de 
semana no lo duda nadie. El 
malestar en la barriada de la 
parte baja del Campo del Ángel 
era patente. Al ver que el motor 
de su coche estaba calcinado, la 
propietaria, una joven llamada 
Ana que lo había comprado de 
segunda mano y que depende 
en gran medida del vehículo 
para encontrar empleo, no 
pudo evitar llorar con amargu
ra. 

Los vándalos pudieron que
mar el cartel electoral de 
Joaquin Almunia, simplemente 
porque no les gustaba; no hu
biera sido dificil prenderlo a pe
sar de que estaba colgando de 
la farola junto a la cual el coche 
de Ana estaba correctamente 
aparcado. El cartel electoral 
pudo caer ardiendo encima de 
la papelera, la cual lógicamente 
se prendió. Indudablemente fue 
ésta la que prendió al coche. 

Una de las irregularidades de la 
que se queja la propietaria del 
Fiat Uno es que la papelera se 
encuentra vuelta hacia la calza
da y no hacia el interior de la 
acera, lo que sin duda hubiera 
servido para impedir que el fue
go afectara al coche. 

La otra posibilidad pudo ser 
la inversa. Los vándalos pren
dieron la papelera y esta ardió 
quemando el coche y el cartel 
electoral del PSOE. 
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Fallecií la iavea a1e se 
preciphó desde ua sella 

Yolanda P.A.. de 24 años de 
edad, la joven que el jueves 24 
de febrero se precipitó desde un 
sexto piso en el número lB de 
la Ronda del Henares, en el 
Barrio Venecia, falleció poco 
tiempo después de ingresar en 
un centro hospitalario de 
Madrid donde fue trasladada 
por la UVI móvil del SERCAM. 

Las lesiones sufridas eran de 
extrema gravedad ya que ade
más de politraumatismos di
versos, especialmente en su 
pierna derecha, la joven tenía 
graves lesiones internas como 
consecuencia del brutal impac
to contra la acera "al precipitar
se desde el sexto piso. 

El personal de la UVI móvil 
del SERCAM atendió en prime
ra instancia a la joven, a la cual 
decidieron trasladar a un hos
pital madrileño al disponer en 
ese centro de medios para aten
der convenientemente las lesio
nes que padecía la víctima. 

Poco después de ingresar en 
el hospital madrileño la joven 
falleció. Según ha podido saber 
PUERTA DE MADRID la joven 
padecía trastornos psicológicos 
que pudieron tener que ver- en 
el hecho. El entierro tuvo lugar 
en Alcalá el domingo 27 de fe
brero después de realizarse la 
correspondiente autopsia. 

FEBRERO-MARZO llelateerao 
Día 24 ......... 30.852 3-2 
Día 25 ......... 71.041 1 a-11• 

Día 27 ......... 49.945 5 --
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Día 1 ......... 30.548 3-8 
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sucesos 

llS llos oc111ntes 1111 coche tueren lletenlllos 11nsentallos en la comisaría 

la Policía local descubrió un i11onante aliio de droga 
La Policía Local de Alcali golpe6 contra el narcotráfico en la avenida de Guadalajara cuando 
intercept6 a un vehículo en cuyo interior hall6 uno de los m'8 importantes alijos de droga que 
se han descubierto en la ciudad complutense. Los hechos ocurrieron pasada la medianoche del 
martes 29 de febrero y concluyeron con la detenci6n de dos individuos residentes en Alcalá y con 
la incautaci6n de 11 º7 kilos de hachís, 440 gramos de pastillas -probablemente de éxtasis-
2. 770.000 pesetas en dinero y útiles de los que se emplean en la manipulaci6n de drogas, como 
por ejemplo una balann. de precisi6n. En alguno de estos útiles se descubrieron restos de cocaína. 

La dotación de un coche 
radiopatrulla de la Policía 
Local vio cómo circulaba por 
la avenida de Guadalajara un 
Ford Orion de color rojo con 
matrícula de la serie LP de 
Madrid. La forma de conducir 
el coche produjo sospechas a 
los policías, quienes, después 
de seguirlo durante unos ins
tantes, procedieron a intercep
tarlo para identificar a sus 
ocupantes. El coche fue obli
gado a detenerse por los agen
tes policiales en la confluencia 
de la avenida de Guadalajara 
con la calle Teniente Ruiz y la 
Vía Complutense. 

El nerviosismo de los dos 
ocupantes hizo sospechar aún 
más a los policías y éstos deci
dieron hacer una inspección 
del interior del coche. Fue en 
esos momentos cuando 
encontraron uno de los más 
importantes alijos de droga 
encontrados en Alcalá en los 
últimos años. En una bolsa de 
viaje en los asientos del coche 
estaban l l '750 kilos de 
hachís repartidos en bloques 
del tamaño de pastillas de 
jabón con un peso de 250 gra
mos cada una. 

También en el maletero del 
vehículo se encontró droga, en 
concreto 440 gramos de pasti
llas que se supone que pueden 
ser de éxtasis a la espera de 
ser analizadas por un labora
torio. Teniendo en cuenta que 
cada pastilla tiene un peso de 
0'2 gramos, se calcula que hay 
aproximadamente unas 2.200 
pastillas que, puestas en el 
mercado de la droga, pueden 
suponer una cantidad de dine
ro en torno a los tres millones 
de pesetas. 

AGENTE OFICIAL 
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Además los policías encon
traron dinero, concretamente 
2. 770.000 pesetas, así como 
utiles diversos empleados para 
manipular la droga. 

Los policías trasladaron a 
los dos individuos a la comisa
ría de Policía Nacional, donde 
se les instruyeron diligencias y 
quedaron a disposición del 
juzgado de guardia. La droga 
fue también depositada en la 
comisaría de policía, lo mismo 
que el dinero y los útiles 

1 

empleados en la manipulación 
de las sustancias estupefa
cientes. El coche fue traslada
do al cuartel de la Policía 
Local, donde quedó a disposi
ción del juzgado de guardia. 

PUERTA DE MADRID ha 
podido saber que los dos dete
nidos son residentes en Alca
lá, concretamente en las calles 
Alfonso de Zamora y Pablo 
Casals. Al parecer, eran ya 
conocidos como traficantes de 
droga. 
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Auacó a su padre 
cuando salía del banco 

Hay noticias que muestran 
la degradación que produce el 
consumo de estupefacientes. 
Sería este el caso de Félix 
G .A. , un delincuente habitual 
de Alcalá, de 30 años de edad, 
quien atracó a su propio padre 
cuando salia del banco y le 
sustrajo 31.000 pesetas que 
acababa de sacar de la sucur
sal bancaria. Del comporta
miento de su hijo ya debía de 
temer algo el padre, porque 
poco antes le había llegado a 
denunciar en la comisaría por 
amenazas. Esa misma maña
na el mencionado Félix G .A. 
atracó a su padre. 

La comisaría recogió en la 
mañana del viernes 25 de 
febrero la denuncia de un 
hombre que acusó a su propio 
hijo de haberle amenazado. La 
presentación de esa denuncia 
hizo que en comisaría de Poli
cía se abrieran diligencias 
judiciales contra Félix G.A. de 
30 años de edad. 

Esa misma mañana el pro
genitor del mencionado Félix 
se dispuso a sacar dinero de 
una oficina bancaria en la ave
nida de Reyes Católicos. Se 
piensa que su hijo le había 
visto porque la reacción de 
éste fue la de abordarle en la 
plaza del Barro y darle un 
fuerte empujón para apode
rarse de las 31.000 pesetas 
que llevaba. El hombre volvió 
a denunciarle a la comisaría, 
es vez por robo con violencia e 
intimidación. 

Desde la comisaría de Policía 
se iniciaron las pesquisas que 
culminaron con la detención, 
ya por la tarde de ese viernes 
25 de febrero , del mencionado 
Félix G .A. La dotación de un 
coche radiopatrulla de la 
comisaría le vio cuando cami
naba por la calle, por lo que 
procedió a su inmediata 
detención y su traslado a la 
comisaría de Policía, donde 
quedó ingresado para su pos
terior presentación ante el juz
gado de guardia. 
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sucesos 

Tres policías nacionales v un policía local tuvieron que ser uasladados 
al hospital "Príncipe de Asturias" por intoxicación de humo 

Un incendio en una vivienda provocó 
el temor en la calle Nardo 
El incendio se produjo en el número 4 de la calle Nardo, situada junto al Paseo de los Cu
ras. El fuego comenzó en una de las habitaciones del piso tercero, puerta 3, y se extendió a 
varios muebles de la alcoba, provocando un gran humareda, que fue la causante de que tres 
policías nacionales y un policía local, que acudieron al inmueble, y dos vecinos del edificio 
tuvieran que ser llevados al hospital "Principe de Asturias" por inhalación de humo. Una mu
jer de unos 50 años también fue trasladada al hospital para su posterior valoración. 

Los hechos se produjeron '/ / 
sobre las 18' 15 horas de la -;~ __. 
tarde del pasado sábado 26 ~~~~~T· " 
de febrero en el número 4 de 
la calle Nardo. 

El incendio que provocó 
una gran humareda en el in
terior del inmueble, se inició 
en una de las habitaciones de 
la vivienda, en la que se en
contraban esos momentos 
tres personas, una madre con 
sus dos hijos. El fuego, que 
según fuentes policiales pudo 
ser causado por un cortocir
cuito, se propagó rápidamen
te a varios muebles de la ha
bitación, afectando también a 
varias mantas de cama y el 
monitor de un ordenador per
sonal. 

En esos instantes las tres 
personas que ocupan el piso, 
estaban sentados en el cuar
to de estar, y en cuanto se 
percataron del humo y obser
varon el fuego , salieron de la 
vivienda y pidieron ayuda. 

Los primeros en llegar al lu
gar de los hechos fueron efec
tivos de la Policía Local y Na
cional, que fueron los que ini
cialmente subieron al inmue
ble y comprobaron la magni
tud del suceso. 

Las preocupaciones inicia
les eran comprobar s i queda
ba alguien en el interior del 
piso, y desalojar el edificio 
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por si el fuego se extendía a 
las viviendas colindantes, 
aunque al final no todos los 
vecinos desalojarian sus ho
gares. 

Instantes después llegaron 
a la calle Nardo dos dotacio
nes del parque de bomberos, 
que se hicieron cargo de la si
tuación. 

Para su extinción y la pos
terior evacuación del humo 
existente en la casa y en las 
escaleras del edificio, los 

bomberos necesitaron casi 
media hora, debido a la confi
guración del inmueble. 

Hasta el lugar del suceso, 
donde se agolpó un nutrido 
grupo de curiosos y vecinos 
que habían abandonado sus 
casas, se desplazaron tres 
patrullas de la Policía Na
cional, tres de la Policía Lo
cal, la UVI móvil del 061 y la 
ambulancia de la Cruz Roja, 
que atendieron a los primeros 
afectados. 

En esos 
Instantes se 
encontraban 
tres personas 
en su Interior 

Cuatro miembros de los 
cuerpos de seguridad del Es
tado -tres nacionales y un lo
cal-, como dos vecinos del 
edificio, tuvieron que ser 
trasladados y atendidos en el 
hospital "Principe de Astu
rias" por intoxicación de 
humo, así como una mujer de 
unos 50 años, a la que se 
trasladó hasta el sanitario 
para su valoración. 

El incendio finalmente que
daria en un susto, que para 
los ocupantes del número 4 
de esta calle complutense, y 
más en concreto de los resi
dentes en el 3º 3, perdurará 
en sus mentes durante algu
nos meses. 

Un coche 
de la Policía Local 
tuvo que ser retirado 
por la grúa 
La anécdota del suceso, se 

produjo cuando uno de los 
coches de la Policía Local que 
se había desplazado hasta la 
calle Nardo, tuvo que ser reti
rado por la grúa municipal. 
El vehículo sufrió como vul
garmente se llama un calen
tón, que hizo que el tapón del 
radiador saltara. 

El coche en cuestión, un 
Renault 21 ranchera, es uno 
de los automóviles de más 
edad en la flota de la Policía 
Local, con más de diez años 
de edad y más de medio mi
llón de kilómetros realizados 
por las calles complutenses y 
sus alrededores. 

PUERTA de Madrid 



sucesos 
"la se Heví ni la televisiín, ni el vídea, ni 
el equipa de música, tue directa a par el dinera" 

Robo en un comedor benéfico 
"La Sal de la Tierra" es un comedor benéfico situado en la 
calle Gallegos. El domingo 20 de febrero, sobre las seis y 
media de la tarde, sufrió un robo por uno de los jóvenes que 
acude habitualmente al centro. "El chico es toxicómano y es 
la segunda vez que entra al comedor para robar. Fue direc
tamente a por la caja del dinero, sabía perfectamente donde 
se encontraba todo. En la caja había unas tres mil pesetas, 
el comedor es benéfico y los veinte duros que nos dan son 
simbólicos", explicó uno de los voluntarios del local. 

El joven que cometió el 
robo era conocido por los 
voluntarios del comedor 
benéfico, "La Sal de la Tie
rra". El individuo, con pro
blemas debido a su adicción 
a las drogas, era la segunda 
vez que entraba al comedor 
con la intención de robar, 
esta vez consumando sus 
propósitos. "El domingo por 
la tarde vino un chico dicién
dole a la vecina de arriba, 
que tiene la parte superior 
del local, que tenía que 
entrar porque se había deja
do unas cosas dentro", expli
có uno de los voluntarios que 
continuaba diciendo: "La 
mujer no le dejaba pasar y el 
chico la llegó a decir que 
hacía un agujero en el techo 
si hacía falta para poder 
entrar. La mujer se asustó un 
poco y cerró la puerta mien
tras el chico la insultaba. Él 
se subió a una furgoneta y 
saltó, colándose al patio y 
entrando por la úníca venta
na que no tenía barrotes". 

cristiana sin ningún tipo de 
lucro. "Fue directo a la caja, 
él ya sabía perfectamente 
donde se encontraba todo. 
No se llevó ni la televisión, ni 
el video, ni el equipo de músi
ca, sólo le interesaba el dine
ro. Estalló un jarrón contra 
la puerta, quemó unas ramas 
secas y se comió una manza
na", explicó un voluntario. El 

Voluntarios del comedor benéfico de "La Sal de la Tierra" 

El comedor benéfico se 
encuentra situado en la calle 
Gallegos, es una asociación 
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ladrón se llevó cerca de tres 
mil pesetas, "nosotros sólo 
cobramos veinte duros por la 
comida, son cien pesetas 

Camedar benénca situada en la calle Gallegas 

simbólicas, y siempre hay 
muy poco dinero en la caja", 
comentó uno de los encarga
dos de "La Sal de la Tierra" . 

"la Sal de la Tierra" otrece una comida por veinte duros 
El comedor benéfico "La Sal de la Tierra" situado en la calle Gallegos, ofrece una comida 
por cien pesetas. No solamente se ocupan de dar de comer a todas aquellas personas que lo 
necesitan, la labor humanitaria que ofrecen los voluntarios que llevan el comedor benéfico 
abarca más acciones como la de conseguir ropa, realizar reuniones para ayudar a salir de su 
dependencias a todos aquellos que tienen problemas con las drogas y el alcohol: "Nosotros 
les ofrecemos ayuda y les proporcionamos sitios donde, si quieren, pueden curarse de su 
enfermedad", comentó uno de los voluntarios. 

"La Sal de la Tierra" acoge 
ahora mismo cerca de veinte 
personas, "puede venir quie
nes lo necesiten. El comedor 
es benéfico, las cien pesetas 
que nos dan son simbólicas", 
explicó uno de los volunta
rios, que continuó: "Esos 
veinte duros que nos dan, a 
nosotros no nos suponen 
nada. Aquí acuden mendi
gos, toxicómanos, alcohó
licos; si nos dan esas cien 
pesetas sabemos que se lo 
van a quitar de comprarse un 
cartón de vino". 

Son varios los voluntarios 
que de una forma gratuita y 
sin ningún tipo de lucro ayu
dan a personas necesitadas, 
en esta labor también partici
pan comercios, "repartimos 
unos vales de comida por 
tiendas y comercios, para 
que cuando la gente acuda a 
pedir en lugar de darles dine
ro se les dé un vale de comi
da para que puedan comer 
gratis aquí. Les pedimos a los 
establecimientos que les 
sellen los vales para que 
nosotros sepamos de qué 
comercios vienen, ya que 
muchos de ellos los venden", 
comentó uno de los volunta
rios. 

El comedor benéfico, situa
do en la calle Gallegos, es 
una asociación cristiana: 
"Los domingos realizamos 
una misa y después come
mos todos en el patio". Uno 
de los voluntarios explicó: 
"No solamente les proporcio
namos comida, intentamos 
ayudarles a superar sus pro
blemas con las drogas y el 
alcohol. Hacemos reuníones 
y les informamos de lugares 

a los que pueden asistir para 
salir". 

'También damos ropa, en 
la casa que tenemos en Ali
cante, las chicas que están 
allí tienen una tienda de 
ropa, la lavan, la plancha, la 
etiquetan y nos la mandan. 
Es ropa que está en buen 
estado" , explicó uno de los 
voluntarios que lleva el come
dor benéfico. 

4 de marzo de 2000 
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b te1ña eran vendederes de ta llrell', 111eñNica vemi•• 
11r i1di111tes, 1er1 c11•1cí11 u1111den1 'lerce•es' 

Intentaren robar una iovería 
pero la policía los interceptó 
Trataron de engañar al propietario de la joyería Galadriel, en 
la plaza de España, situada en la antigua plaza de toros. 
Querían entretenerle con una posible compra mientras uno 
de ellos se apoderaba de cuanto hubiera de valor. Sin embar
go el responsable del establecimiento no se fió y les pidió que 
se marcharan. En efecto, uno de los cuatro individuos se ha
bía colocado estratégicamente, según explicó la Policía, pero 
el dependiente fue hábil y consiguió que se marcharan. 
Segundos después manifest6 sus sospechas a la comisaria de 
Policía Nacional. Se trataba de encontrar un vehículo de la 
marca Mercedes con matricula extranjera de color amarillo. 
Y lo hicieron a sólo unos metros del ayuntamiento, en la pla
za de Rodríguez Marín. La sorpresa fue enorme. 

El Mercedes fue trasladado por la grúa municipal 
al cuartel de la Policía Local. 

Los hechos ocurrieron sobre 
las seis de la tarde del martes 29 
de febrero. El responsable del 
establecimiento comunicó esas 
sospechas y alertó de que pudie
ran volver a intentarlo en otras 
joyerías. Se trataba de dos hom
bres, dos mujeres y un niño, to
dos ellos extranjeros. 

Inmediatamente se organizó 

un dispositivo en el que intervi
nieron Policía Nacional y Policía 
Local hasta que se interceptó 
unos minutos después el coche 
en la plaza de Rodríguez Marin. 

La documentación no estaba 
en regla. Además era curiosa la 
mezcla de nacionalidades pues
to que había rumanos, molda
vos y sudamericanos. Pero lo 

que más llamó la atención apar
te de la falta de documentación 
de las personas y del vehículo 
fue el hecho _de que mostraron 
un papel en el que se declara
ban vendedores del periódico 
'La farola'. una publicación que · 
suele ser vendida por indigentes 
en la calle. Eso sí, el vehículo 
era de la marca Mercedes, muy 

Al parecer se trata de un aiuste de cuentas relaci11ad1 can el mundo del hampa 

Recibió una puñalada cerca del corazón 
Un individuo de 30 años de edad, cuyas iniciales son Jesús A.Z., un delincuente habitual con ante
cedentes por delitos diversos, recibi6 una puñalada en el pecho que estuvo a punto de dañarle el co
razón. Según manifestó a la Policía Local y a la Policía Nacional el mencionado Jesús A.Z., un indi
viduo le había clavado un estilete que había entrado en su pecho profundamente. El herido tuvo que 
ser trasladado al hospital 'Príncipe de Asturias' donde fue atendido de una puñalada que estuvo cer
ca de ser mortal; lo hubiera sido si le hubiera dañado el corazón, por el que pas6 a escasa distancia. 

La comisaria de Policía 
Nacional investiga los hechos 
ocunidos a fin de lograr la de
tención de los posibles autores 
de una pelea que sorprendió a 
todos los efectivos policiales 
sobre las ocho y media de la 
tarde del sábado 26 de febrero. 

Puerta de Madrid. Al lugar se 
desplazaron efectivos de am
bos cuerpos policiales que re
corrieron la zona en busca de 
esa pelea. 

Fue entonces cuando la 
Policía Local fue advertida de 
que se había producido un po
sible apuñalamiento y que ha
bía una persona herida en la 
calle Andrés Saborit, junto a la 
Puerta de Madrid. 

En efecto, los agentes policía-

moderno y lujoso y tenía matrí
cula francesa. Varios de ellos 
llevaban teléfonos celulares. 

El coche fue trasladado por la 
grúa municipal al cuartel de 
Policía Local mientras que las cin
co personas, entre las que estaba 
el menor, fueron trasladadas a 
comisaria de Policía Nacional a 
efectos de identificación. 

les encontraron allí a Jesús AZ., 
un conocido delincuente, que te
nía una puñalada en el pecho. El 
herido estaba consciente y en pie 
por lo que los policías decidieron 
trasladarle ellos mismos al hos
pital 'Principe de Asturias'. Sin 
embargo en el trayecto el joven 
se sintió mareado lo que hizo te
mer que la herida que tenía a la 
altura de la tetilla fuera más gra
ve de lo que aparentemente te
nía. El mismo individuo recono
ció que el agresor le había clava
do 'hasta adentro' un estilete. 

Al parecer el agresor actuó 
en solitario. Se trataba de un 
hombre de raza gitana y la 
agresión pudo deberse a un 
ajuste de cuentas. 

El primer aviso, tanto en el 
cuartel de la Policía Local, 
como en la comisaria de 
Policía, advertía de que se es
taba produciendo una impor
tante reyerta en el polígono 

Incluso las llamadas que se 
realizaban por parte de varios 
testigos establecían que quie
nes intervenían en la pelea po
dian estar armados. Por ello 
los agentes policiales tomaron 
todo tipo de precauciones, sin 
embargo no vieron a nadie en 
el polígono Puerta de Madrid. ~ PIENSOS PARA 

5k/7 PERROS Y CATOS 
EMPRESA DEL SECTOR ALIMENTARIO 

NECESITA PERSONAL 
Requisitos: 

• Edad entre 25 y 45 años 
• Vehículo propio 
• Experiencia como operarios o mozos almacén 

Interesados concertar entrevista con Srta. Marta en el 
Telf.: 949 20 85 07 (de 9:00 a 18:00 horas) 

PUERTA de Madrid 

• LAS MEJORES MARCAS 
DEL MERCADO: 

PURINA, EUKANUBA, CANTEA, FOCHERT ... 

• 750 ó 1.000 Pta. de Descuento 
CANJEABLES POR ACCESORIOS, 
EN COMPRAS SUPERIORES A 
3.000 ó 5.000 PTAS. 

Distribuidores de CANTEA Y FOCHERT 
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Milagros, una de las estafadas 

"las blcieroa pagar 5.150 pesetas por la revisiía" 

El timo de la bombona de butano 
Diversos vecinos de la calle Torrelaguna y Gurugú fueron víctimas de una estafa. Va
rios hombres vestidos con un chándal azul y rojo se dedicaron a visitar los portales 
de la zona con la disculpa de revisar las bombonas de butano y cobrar por la visita 
5. 750 pesetas. Maís de doce personas fueron estafadas, muchas de las cuales son per
sonas mayores que no pidieron ningún tipo de identificación, les dejaron entrar en 
sus casas y les enseñaron todos los contratos y papeles que tenían. "Me enteré de que 
era una estafa cuando uno de los vecinos fue a la compañía de Repsol y le dijeron que 
esa compañía no existía", explicó una de las vecinas víctima del timo. 

Más de doce personas de las 
calles Torrelaguna y Gurugú, 
fueron estafadas entregando por 
una revisión de butano 5. 750 
pesetas. Acudieron a casas don
de el contrato realizado por la 
empresa de Repsol había cadu
cado, aprovechando esta cir
cunstancia para realizarles un 
nuevo contrato. "Era un hombre 
de unos cuarenta años, muy 
amable que llevaba un chándal 
azul con símbolos rojos. Me pi
dió el contrato del gas, le enseñé 
los papeles y me cogió uno que 
decía que era igual que el suyo. 
Me rellenó los papeles, me los 
hiw firmar y después entró en la 
cocina para mirarme la bombo
na de butano", explicó Milagros, 
indignada por la estafa: 'Todavía 
no sé cómo no me di cuenta de 
que era un timo". 

"Me miró la bombona y la al
cachofa y me dijo que estaba 
todo en perfectas condiciones. 
Me pidió 5. 750 pesetas, por la 
revisión y el contrato". contó Mi
lagros. "En ese momento no te
nía dinero para pagar al revisor 
y me dijo que ya estaba todo he
cho y que tenía que darle el di
nero. Le tuve que pedir dinero a 
una vecina". Milagros, como 
otras muchas vecinas, se sien
ten víctima de su edad. Los ti
madores eligieron a sus presas 
entre personas de avanzada 
edad que, por miedo y a la vez 
un poco de ignorancia, no duda
ron en darles lo que pedian sin 
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apenas explicaciones. "El caso 
es que me extrañó que tuviera 
que pagarle, porque otras veces 

han venido y no he tenido que 
darles nunca dinero. ¡Yo qué sa
bía! Venía con tan buena volun-

María Fernández 

tad e incluso estuvimos hablan
do de la familia. Todavía no me 
lo creo", comentó Milagros, veci
na de la calle Torrelaguna y víc
tima del timo: "Supe que me ha
bían timado cuando uno de los 
vecinos también estafado acudió 
a la empresa de Repsol y le dije
ron que esa empresa no existía". 

Los estafadores también visi
taron la calle Gurugú, en cuyo 
portal número ocho hubo varias 
personas víctimas de este timo. 
"Le dejé pasar con toda mi bue
na voluntad. A mí me extrañó 
que en el papel que él me traía 
no ponía Repsol. Le dije que sus 
papeles no eran iguales que los 
míos, él me decía que eso no im
portaba que era un nuevo con
trato, y tuve que pagar", comen
tó Maria Femández, vecina de la 
calle Gurugú: "Me dijo que el 
contrato ya me cumplia, y lepa
gué 5. 750 pesetas. No es por el 
dinero, pero te sientes mal". 

Por el contrario, hay vecinos 
que tuvieron más desconfianza y 
no pagaron a los estafadores: 
"Nosotras no caímos, el contrato 
no nos caducaba hasta el 2002 y 
nos negamos a pagarles. Nos di
jeron que, si no les dábamos el 
dinero, dentro de quince días 
nos cortaban el gas, incluso hi
cieron la intención de precintar
nos el contador". comentaron 
dos vecinas que se salvaron de 
la estafa. 

PUERTA de Madrid 
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Fiesta de la matanza extremeña 
El rito de la matanza extremeña consiste en criar un par de cochinos y cuando tienen seis 
o siete meses se sacrifican, "antiguamente se utilizaba para el sustento familiar de todo el 
año. La matanza se ha vuelto a reinventar y se puede considerar casi un acto social, no s61o 
en Extremadura sino en toda España. Es un acto que se ha puesto mucho de moda", expli
có Francisco de Asís Mend.igutia, presidente del Centro Extremeño de Alcalá de Henares. 

La fiesta de la matanza 
extremeña se celebró el sá
bado día 26 de febrero. 
Este rito tradicional con
siste en criar un par de co
chinos y cuando tienen 
seis o siete meses se sacri
fican. " Es un rito que se ha 
puesto otra vez de moda. 
Es un acto muy agradable 
y divertido, la gente come, 
bebe, baila, canta y · se lo 
pasan muy bien", comentó 
Mendigutia, presidente del 
centro extremeño. 

A la fiesta realizada por el 
centro extremeño acudie
ron más de mil personas, 
entre las que se encontra
ba el alcalde Manuel Peina
do. El acto comenzó a las 
nueve de la mañana con la 
elaboración y degustación 
de las migas extremeñas. A 
la una del mediodía dio co
mienzo la degustación de 
todos los productos del 
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cerdo. "Había dos cochi
nos, uno de catorce arro
bas y otro de trece arrobas, 
cada arroba son once kilos 
y medio; había ciento vein-

ticinco kilos más de costi
llas y de magro", explicó el 
presidente, que continuo 
diciendo "para el cocido 
utilizamos doce kilos de 

N2 1 en productos Ibéricos 
de Extremadura 

cu••ll.lS 2111 1111••• llCll 1111mdl 
Todos los miércoles 

CARNE FRESCA DE MATANZA DE IBÉRICO 

el San Vidal, 15 -Telf.: 91 883 66 70-ALCALA DE HENARES 

garbanzos. A las tres y me
dia, ya no quedaba ningún 
plato para degustar". 

Mendigutia explicó que 
los precios de los platos 
eran asequibles para todos 
los asistentes, los socios 
tenían derecho a un plato 
de lo que quisieran: "Los 
precios no estaban puestos 
para ganar dinero. El más 
caro costaba cuatrocientas 
pesetas que eran los platos 
de magro y patatas; tres
cientas pesetas los de toci
nillo". La fiesta finalizó con 
baile y la actuación de la 
comparsa de carnaval del 
centro extremeño 'Los nos
tálgicos de la reina". 

El Centro extremeño de 
Alcalá quiere agradecer al 
restaurante "Foguet". el 
que les cedieran las sillas y 
las mesas para realizar la 
fiesta. "Estamos muy con
tentos de cómo ha resulta
do todo, tuvimos la suerte 
de que el tiempo nos acom
pañó en todo momento y 
tenemos muchas ganas de 
que llegue el año que viene 
para repetir el acto", co
mentó el presidente del 
Centro Extremeño de Alca
lá, Francisco de Asís Men-
diguti~. --- -
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1nt1n11 1arc1 sal1dí a t1d1s las s1c11s en la asamlllea estalltlña del centre 

e Centra ca11e11a1•la1c•10 redbiá ~ visb del presidente 
de las eones de la C11unidad de CasUlla la Mancha 
Antonio Marco Martínez, presidente de las Cortes de la Comunidad de Castilla La Mancha acudió el pasado viernes 25 de febrero al centro regional castellano-manchego. Esta era la segunda ocasión que visitaba el centro regional, aunque a menudo suele venir a Alcalá ,ya que vive en la cercana localidad de Guadalajara. 

Antonio Marco declaró a 
PUERTA DE MADRID que su 
visita a sus paisanos es "la mí
nima deferencia que se puede 
tener con unos castellano
manchegos que en su momen
to se vieron obligados a salir 
de su tierra cercana a Alcalá", 
pero que es todos ellos siguen 

siendo manchegos de corazón, 
que es lo importante. "Parece 
razonable que de vez en cuan
do la institución de Castilla La 
Mancha mantenga una reci
procidad mínima con ellos". 

Marco alabó la decisión del 
ayuntamiento alcalaíno de fa-

• cilitar a todos los compluten-

ses foráneos un lugar de reu
nión en el antiguo matadero 
para que "mantengan sus se
ñas de identidad, que eso 
nunca debe perderse". _ 

El presidente aprovechó su 
visita para conocer a toda la 
junta directiva del centro cas
tellano manchego, y saludar a 

........ 
todos sus socios en la asam
blea estatutaria celebrada esa 
misma tarde por la casa regio
nal. 

Éste no fue el único motivo 
que llevó a Marco a visitar la 
ciudad alcalaína, ya que trajo 
personalmente pins y folletos 
propagandísticos de su tierra 
natal, para que el centro man
chego pueda difundir toda su 
cultura. 

El presidente del centro de 
Castilla La Mancha, Antonio 
Parra, manifestó ante la visita 
del presidente de las Cortes: 
"Nos aprecia mucho y ha teni
do la deferencia de venir a ver
nos, porque Alcalá también la 
conoce y aprecia la labor que 
hacemos en la casa. Ha venido 
a darnos ánimos para que si
gamos adelante". 

La junta directiva y todos los 
socios del centro, recibieron 
cordialmente a Antonio Marco, 
residente en Guadalajara. "Es
tas personas que representan 
a toda la Comunidad de Casti
lla La Mancha, aquí las recibi
mos con los brazos abiertos, 
porque vemos que no nos olvi
dan aunque no estemos den
tro de nuestra tierra de origen, 
y el trabajo que estamos ha
ciendo por Castilla La Mancha 
lo reconocen en cierta medída, 
y eso reconforta y se agrade
ce", concluyó Parra. 

Fiat Seicento Van 
Carga 
-160 k,~· 

Volumen 
O, 98 m.l. 

Longitud 
.1,.1 m. 

Una pequeña sugerencia para 
multiplicar sus entregas 

desde 
765.000 PTS. 
Im:luyc : l~ l ·~ F. . transporte y descuento :iut<'>nomos. 

TUS COMPAÑEROS DE TRAU.10. VEHÍCULOS COMERCIALU. /IDlflB 
Concesionario Oficial: 

LIDERCAR DOS MIL, S.A. , 
Vía Complutense, 107. Tel. 91 881 40 62. ALCALA DE HENARES. 
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Se celebrí un acto académico pan conmemorar la lestividad de Santo Tomís de llui11 

la Asociación de Amigos de la Universidad 
distingue a sus alumnos "Número uno" 
La universidad de Alcalá celebró la festividad de Santo Tomás de Aquino con un acto aca
démico el martes 22 de febrero en el paraninfo universitario. El doctor Santiago Aguadé, 
director del centro internacional de estudios históricos Cisneros pronunció una conferen
cia. A continuación de ésta se celebró la solemne entrega del escudo de la Asociación de 
Amigos de la Universidad de Alcalá a los estudiantes .. Número Uno" de la promoción del 
año anterior y una placa conmemorativa de los quinientos años a la universidad alcalaína. 

En primer lugar, el profesor 
Santiago Aguadé pronunció 
una conferencia titulada: "La 
familia Borgia y los orígenes 
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del Colegio de San Ildefonso". 
En su interesante disertación, 
el profesor Aguadé habló del 
Papa Alejandro VI (Rodrijo 

Borja o Borgia) un personaje 
que la historiografia actual 
presenta como un "libertino 
guapo y sensual" y también 

como un hombre de inteligen
cia versátil, pero sobre todo, 
como un hombre extraordina
riamente cualificado para lle
var a cabo la gestión de asun
tos públicos, tan variados 
como la invención del año 
Jacobeo y la Puerta Santa, la 
creación de la Vía Sacra en 
Roma, además, por lo que 
concierne a esta ciudad, fue 
creador de las tres primeras 
cátedras de Alcalá y del Cole
gio de San Ildefonso. 

Tras la magistral conferen
cia, el programa continuó con 
la entrega a los "Número Uno" 
de cada promoción, del Escu
do de la Asociación de Amigos 
de la Universidad de Alcalá 

PUERTA de Madrid 



que, en palabras finales del 
rector, no es sólo un premio al 
trabajo desarrollado y un estí
mulo para el futuro profesio
nal de los licenciados, sino un 
vínculo de unión permanente 
con la Universidad a través de 
este simbólico recuerdo de la 
Asociación. El secretario gene
ral de la Universidad, José 
Enrique Bustos, fue el encar
gado de leer la relación de 
alumnos "Número Uno" de la 
promoción 1998/99, que fue
ron: Adán César Abajo Chic 
(Biología); Domingo García 
Cuadrado (Quimica); José Mª 
Montoya Terán (Ciencias 
Ambientales); Mª Isabel Jimé
nez Plaza (Derecho, Plan Nue
vo); Francisco Javier Tejedor 
Martínez (Derecho, Plan Anti
guo); Julio Santos García 
(Documentación); Mª Esther 
Calvo Moreno (Economia); Ali
cia de las Heras Camino (Cien
cias Actuariales y Financie
ras); Mª del Pilar San Millán 
Bernaldo de Quirós (Adminis
tración y Dirección de Empre
sas); Mª Yolanda Rodríguez 
Martín (Farmacia); Fátima 
Álvarez López (Filología Hispá
nica); Diego Andrés Pascual 
García (Filología Inglesa); 
David Cocero Matesanz (Histo
ria); Eduardo Ruíz Bautista 
{Historia); Leonor Sierra Maca
rrón (Humanidades) y Mª Ele
na López Guillén (Electrónica). 

Seguidamente, y con motivo 
de las celebraciones de los 500 
años de la publicación de la 
Bula Fundacional de la Uni
versidad que el Cardenal Cis
neros creó en la Villa de Alca
lá de Henares, la Asociación 
de Amigos de la Universidad 
de Alcalá, habiendo tomado el 
acuerdo en sesión plenaria 
previa, decidió hacer entrega 
de una placa conmemorativa 
de tal hecho a los tres esta
mentos herederos de aquellos 
que en su día eran representa-

tivos de la vida de la pobla
ción: Universidad, Ayunta
miento y Obispado. 

Con este fin, la Asociación, 
por mano de su presidente, 
Juan José Rodrigo Tobajas, 
hizo entrega de la mencionada 
placa a la Universidad de Alca
lá, en la persona de su Rector 
Magnífico, Excmo. Sr. D. 
Manuel Gala Muñoz. 

A continuación, se hizo en
trega de la Medalla de la Uni
versidad al Ilmo. Sr. D. Gerar
do Mingo Pinacho, así como al 

Centro de Estudios Superiores 
Luis Vives, en reconocimiento 
a sus méritos y colaboración 
con la Universidad. 

Tras unas palabras de enho
rabuena y gracias a los galar
donados por parte del rector, 
el emotivo acto quedó clausu
rado con una brillante inter
vención del coro de la Univer
sidad. 

Al término del acto académi
co todos los asistentes fueron 
invitados a un vino español en 
los patios universitarios. 

-19 DE MARZO 
, DEL 2000 _J MENÚ ESPECIAL Día del Padre 

ENTRANTES PRIMER PLATO SEGUNDO PLATO POSTRE, CAVA, MENÚ INFANTIL 

* CANAPÉS DE AHUMADOS PALETILLA DE CORDERO o 
VINO DE LA RIOJA * Entremeses fríos y calientes 

SALMÓN AL CAVA cosecha del 98 * Chuletitas de cordero 
* CREMA DE NÉCORAS SOLOMILLO CAFÉ Y COPA DE LICOR * Postre especial 

* Refrescos o zumos 

5.500 Ptas. 3.500 Ptas. 
RESERVAS, 

1 Salones para COMUNIONES, BODAS, BAUTIZOS, COMIDAS DE EMPRESA- ! 
TLF.: 91 882 31 31 

~sabor be ~ r a g ó n Ctra. de Daganzo, km. 3,200 
(Frente al Polígono Azque) ALCALA DE HENARES 
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Se firmó en ladñd la constitución de la 
tundación que pondrá en marcha la ruta blñstica 

El acta tendrá 1u1ar el 1r6lim1 n de mana 
en el Audhaña lunicipal 

El camino de la lengua, que conclne El C.P. Antonio Machado organiza 
en Alcalá, se constitnó oncialmente un festival deportivo-benéfico 

El martes 22 de febrero las 
comunidades autónomas de 
Madrid, La Rioja y Castilla 
León crearon en Madrid la 
fundación "Camino de la Len
gua Castellana", que organiza
rá una ruta turística por las 

8111 IDIRO, .. Díl 
1111rnc11a111111 MuJer" 

cenamen 
de 11111ralía 
dibll.il/Pintura 
v relato cono 

La Juventud Comunista 
y el Partido Comunista de 
Alcalá de Henares organiza 
un Certamen de fotografia, 
dibujo/pintura y relato cor
to sobre el tema "Mujer, te 
quiero libre", para celebrar 
el día 8 de marzo, "Día 
Internacional de la Mujer". 

Las obras podrán entre
garse hasta el día 7 de mar
zo en la c/ Mayor, 29 ' 1 º 
Centro, o mandarlas por 
correo a la misma direc
ción. 

Para obtener las bases de 
este concurso, pueden diri
girse a la Juventud Comu
nista de Alcalá de Henares, 
en C/ Mayor, 29 1 º Centro. 
También pueden recibir 
información llamando al 
teléfono 91 889 73 07 

CICll 111 ClnllrllCllS 

.. lis 11i1res 
castellllHllChlllS 
1111 histlril de ESllia" 

El próximo día 1 O de 
marzo, en el salón Dulcinea 
del Centro de Castilla-La 
Mancha de Alcalá de Hena
res, Isabel Lezana Odriozo
la, profesora de la Universi
dad, impartirá la conferen
cia "Dña. Ana de Mendoza, 
Princesa de Éboli y Duque
sa de Pastrana", pertene
ciente al 1 Ciclo de Confe
rencias que el Centro de 
Castila-La Mancha imparte 
bajo el título "Las mujeres 
castellano-manchegas en la 
historia de España". 
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poblaciones en las que el 
español nació y se difundió. El 
recorrido tiene seis puntos 
geográficos entre los que está 
Alcalá como culminación del 
camino por ser la ciudad en la 
nació Cervantes y por haberse 
realizado aquí la gramática de 
Ello Antonio de Nebrija, la pri
mera gramática de la lengua 
castellana. Las otras cinco 
localidades que componen el 
recorrido son, por orden de lle
gada, San Millán de la Cogolla 
(La Rioja), donde nació nues
tro idioma hace más de mil 
años, Silos (Burgos), Vallado
lid, Salamanca y Ávila. 

El presidente de la funda
ción, Luís Alegre Galilea, ha 
sido el principal impulsor de la 
idea, pues ya la propuso en 
1997 desde su puesto de con
sejero de cultura de La Rioja y 
ha empleado más de dos años 
de discusiones para crear esta 
entidad que preside. En este 
largo proceso contó con la 
colaboración y el entusiasmo 
manifestado desde el ayunta
miento de Alcalá de Henares. 

La comunidad de Madrid ha 
participado en el camino apor
tando la cantidad de 2 millo
nes de pesetas para la funda
ción del camino de la lengua. 

El objetivo de la fundación 
es difundir la historia del cas
tellano y promover el turismo 
cultural. Tiene previsto expan
dirse por Hispanoamérica y 
publicar tomos enciclopédicos 
acerca de cada uno de los des
tinos de su itinerario, así como 
conseguir que éste sea decla
rado patrimonio de la humani
dad. La fundación también 
planea toda una serie de actos 
destinados a la promoción y 
publicidad de esta iniciativa 
turística que persigue el obje
tivo de que sean conocidos y 
visitados los lugares en los 
que la lengua castellana se 
hizo grande gracias a Gonzalo 
de Berceo, Santa Teresa de 
Jesús, San Juan de la Cruz, 
Lope de Vega, Tirso de Molina, 
Cervantes, Quevedo, etc. 

En el acto de constitución de 
la fundación participaron los 
principales responsables polí
ticos de los municipios que 
componen el camino y repre
sentantes de las tres comuni
dades autónomas. Entre ellos 
estuvo el alcalde de Alcalá, 
Manuel Peinado. 

El Colegio Público Antonio 
Machado ha organizado un 
festival deportivo-benéfico 
para el próximo día 11 de mar
zo a las 18'00 horas en el 
Auditorio Municipal del Distri
to 3, frente a la urbanización 
Los Gorriones, con el fin de 
recaudar fondos para "El Hos
pitalillo", situado en la calle 
Mayor, junto a la casa natal de 
Cervantes. Dicho hospital está 
destinado como residencia de 
ancianas y lo llevan las mon
jas Siervas de Maria. Dado el 
alto grado de sensibilización y 
relaciones humanas, demos
trado siempre por todos los 
componentes del colegio y del 
APA, tanto los niños como los 
jóvenes adultos que están 
haciendo en este centro activi
dades deportivas extraescola
res, quieren aportar su granito 
de arena hacia este hospital, 
ofreciendo lo mejor en aerobic, 
gimnasia ritmica, kárate y bai
le español. 

Las entradas estarán a la 
venta en el APA del C.P. Anto
nio Machado hasta el día 1 O 
de marzo de 2000 y en el mis
mo Auditorio Municipal el día 
11 de marzo de 2000, antes de 
la actuación a un precio de 
300 pesetas cada una. 

El concejal de Deportes, 
José Luis García Pezuela, así 
como el alcalde de Alcalá de 
Henares, Manuel Peinado, han 
sido invitados al acto. 

Colaboran en la puesta en 
marcha de este festival el dis
trito II y la Escuela Municipal 
de Fútbol. 

El C.P. Antonio Machado 
espera el apoyo moral y pre
sencial de los alcalainos para 
que quede constancia de los 
esfuerzos de que hacen gala 
nuestros deportistas para con 
la sociedad de esta ciudad. 

Para más información: http: 
/ /rsda.nuestro-deporte.com 
(enlace con calendario). 

PUBLICACION 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 40 de 

fecha 17 de febrero de 2000 aparece publicado el anuncio 
relativo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PROCE
DIMIENTO ABIERTO LAS OBRAS DE ARREGLO DE 
CÁMARAS DE CONSERVACIÓN DEL MERCADO MUNI
CIPAL DE ABASTOS. 

Precio de licitación máximo: 5.398.850.- ptas. 
(32.447,74.- euros). 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pue
den presentarse hasta las 13 horas del día 14 de marzo de 
2000 en la Sección de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12'00 ho
ras del día 15 de marzo de 2000 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección 
de Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 22 de febrero de 2000 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcm1.1nntamient1 
de Alcalá de Henares 

PUERTA de Madrid 



"Hay amores que matan" es 
una creación para todos los pú
blicos basada en la técmca de 
clown, poco conocida y explotada 
en nuestro país. Un clown no es 
el típico payaso de circo, sino un 
personaje teatral tierno pero a la 
vez critico, gracioso por lo que tie
ne de trágico, y directo y eficaz 
por lo que tiene de umversal, tra
bajando siempre con los senti
mientos. 

En el espectáculo "Hay amores 
que matan", obra de Néstor 
Muzo, intervienen el propio Muzo 
y Marina Gutiérrez, y en él se pre
sentan dos personajes totalmente 
opuestos que tras su encuentro 
van a vivir las más cotidianas si-

Pi• v P11 Prall1cci11es presemí en el Teatro la Galera: 

"Hav a11res que 11111· de Néstor Muzo 
El Teatro La Galera acogi6 los pasados viernes y sába
do, 25 y 26 de febrero respectivamente, "Hay amores 
que matan", presentada por la compañía Pin y Pon, que 
ya actu6 en Alcalá de Henares durante las pasadas fe
rias con un espectáculo de clown en la calle. 
tuaciones de cualquier relación, 
eso sí, siempre miradas desde el 
punto de vista del humor, ingre
diente principal del montaje. 

El fin último de la obra, es bus
car la reflexión del espectador, a 
través de la risa, de la conviven
cia y el amor mal entendidos, del 

egoísmo disfrazado de indMdua
lidad y de la violencia del día a 
día. 

La compañía Pin y Pon, que ac
tuó con un espectáculo de calle 
en las pasadas Ferias y Fiestas de 
Alcalá de Henares, nació como tal 
en Madrid en el año 1986. Desde 

ese momento, diez han sido los 
montajes de diferentes formatos 
puestos en escena por esta com
pañía, que en sus últimos tres 
montajes ha contado con la cola
boración de la CAM. 

Pin y Pon, en su ya larga tra
yectoria dedicada al mundo tea
tral en clave de humor, ha actua
do al igual que hicieran los anti
guos cómicos, recorriendo gran 
parte de la geografia española, en 
grandes teatros, centros cultura
les, festivales y actuaciones de 
calle, donde su mejor y más gra
tificante recompensa siempre ha 
sido la sonrisa verdadera y la ca
lurosa acogida de sus pequeños y 
mayores espectadores. 

MARZO EN EL VAL 
3y4 Ven con tus hijos 

a disfrutar del mejor de MARZO 

CARNAVAL@ 
•Día 3 , 

17'30 a 20·30 h.: TALLER DE MASCARAS 
(de 4 a 11 años) 

•Día 4 

17'30 a 20·30 h.: TALLER DE DISFRACES 
¡¡Diviértete aprendiendo a fabricarlos tú mismo!! 

21 h.: CONCURS.O DE DISFRACES 
(PARA NINOS Y ADULTOS) 
• 100.000 Ptas. EN PREMIOS (en vales de compra a 
canjear en los establecimientos del Centro Comercial) 
• 3 PREMIOS EN CADA CATEGORIA 

Avda. Valladolid, 2 
Teléf. y Fax: 91 880 85 64 

ALCALA DE HENARES 

PUERTA de Madrid 

Durante el 
rnes de Marzo 

Compra, juega y ... ¡GANA! 
Desde 1.000 ptas. de compra, participa 

en el 

¡¡HASTA 
ptas. EN PRE 

Infórmate. 

4 de marzo de 2000 



José Luis García Pezuela, concejal de Festejos, muestra el cartel anunciador del Carnaval 2000 

El presupuesto que destina el anntamiento es de 5 millones de pesetas 

El sábado 4 de marzo comienza el carnaval 
El escritor alcalaíno. Ángel Ruiz Cediel. finalista del premio Planeta, será el encargado de pro
nunciar el pregón con el que el sábado dia 4 de marzo comenzará el carnaval del año 2000. Una 
fiestas que fueron presentadas dias atrás por el concejal de Festejos. José Luis García Pezuela. 
quien ezplicó que el presupuesto de este año será de 5 millones de pesetas que en su mayor par
te se destinan a los distintos concursos de disfraces. murgas y comparsas. así como para los bai
les programados. El escritor Ángel Ruiz Cediel pronunciará el pregón desde el balcón principal 
del ayuntamiento de Alcalá a las nueve de la noche. El retraso de hora con el que se inicia el car
naval es debido a que antes del pregón se celebra un mitin de ro en la misma plaza de Cervantes 
y el concejal de Festejos ha preferido retrasar el inicio carnavalero para evitar coincidencias. 

El concejal de Festejos, el 
socialista José Luis García 
Pezuela, presentó días 
atrás un carnaval que será 
mucho más austero que el 
del año anterior con el 
gobierno del PP. En efecto, 
el presupuesto del pasado 

año, cuando fue pregonero 
Antonio Mingote, fue de 8 
millones de pesetas y en 
esta ocasión el gasto muni
cipal va a ser 5 millones de 
pesetas. 

Una de las principales 
novedades que ha introdu-

cido el concejal de Festejos 
en el programa es el forma
to del mismo. García Pezue
la no ha querido repetir el 
modelo de folleto sino que 
ha preferido un diseño más 
carnavalero para la ocasión. 
De esta forma el programa 

que repartirá el ayunta
miento estará en una care
ta con goma incluida. Ade
más se ha diseñado a cargo 
de Luis Alberto Cabrera un 
cartel que consiste en una 
composición fotográfica que 
representa las ruinas de 
Santa Maria y la capilla del 
Oidor. 

Después del pregón habrá 
traca y baile desde el quios
co de la música en la plaza 
de Ceivantes a cargo de la 
orquesta Nueva Etapa. 

La otra novedad impor
tante es que los concursos 
se quieren poner de relieve 
con desfiles previos. Así, los 
participantes en el concur
so de disfraces infantiles 
desfilarán desde la plaza de 
los Santos Niños a la plaza 
de Ceivantes, las murgas 
harán lo mismo, los partici
pantes en el concurso gene
ral de disfraces también 
desfilarán lo mismo que las 
comparsas. 

El domingo a las 20'30 
horas se realizará desde la 
plaza de los Cu~tro Caños 
hasta la plaza de Ceivantes 
un espectáculo musical a 
cargo del grupo Visitants, 
que representará el espec
táculo titulado Fan de foc. 

El concejal de Festejos 
manifestó que la pretensión 
del ayuntamiento es la de 
hacer prevalecer los con
cursos de carnaval con 
unos premios que estimu
len la participación. 

Ángel Ruiz Cediel, pregonero del Carnaval 2000 Espectáculo piromusical (archivo PUERTA DE MADRID) 

4 de mano de 2000 PUERTA de Madrid 



SABADO, 4 DE MARZO 
20'30 h.: En la Plaza de 

Ceivantes, concentración de 
murgas, comparsas y demás 
participantes con máscaras y 
disfraces. 

21 '00 h.: Pregón de Carna
val, a cargo de Ángel Ruiz 
Cediel. En el quiosco de la 
Música de la Plaza de Ceivan
tes, Gran Baile de Carnaval, 
con la Orquesta Nueva Etapa. 
Al terminar el pregón, Gran 
Traca en la Plaza de Ceivan
tes. 

DOMINGO, 5 DE MARZO 
12'00 h.: Desfile infantil 

de disfraces desde la Plaza de 
los Santos Niños hasta la Pla
za de Ceivantes a través de la 
calle Mayor. 

En el transcurso del mismo 
se celebrará el Concurso de 
Disfraces Infantil con rega
los para todos los participan
tes y trofeos para los ganado
res. 

13'00 h.: Desde la Plaza de 
los Santos Niños hasta la Pla
za de Cervantes a través de la 
calle Mayor: Gran Pasacalles, 
a cargo del Grupo Espiral, 
haciendo un fin de fiesta en la 
Plaza de Cervantes con todos 
los niños y participantes. 

19'00 h.: Concentración de 
Murgas en la Plaza de los 
Santos Niños. 

19'30 h.: Gran Concurso 
de Murgas en la Plaza de Cer
vantes con los siguientes pre
mios y recuerdos para los 
participantes: 

- Primer Premio: 60.000 
ptas. y trofeo. 
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Ca 
- Segundo Premio: 40.000 

ptas. y trofeo. 
- Tercer Premio: 20.000 

ptas. y trofeo. 
Recuerdos para todos los 

participantes. 
20'30 h.: Gran espectácu

lo piromusical por el grupo 
Visitants espectáculo FAN 
DELFOC, desde los Cuatro 
Caños, Libreros y Plaza de 
Ceivantes. 

Nota: Es un espectáculo de 
participación basado en la 
pirotecnia. Se recomienda el 
uso de ropa vaquera y gorra. 

Se ruega no aparcar 
vehículos en la l 
calle Libreros, 
durante la 
tarde del 
día 5. 

LUNES, & ~:, 
DE MARZO 

19'30 h.: 
En la Plaza 
de los Santos 
Niños, desfile de 
disfraces de todas las 
modalidades: individual, 
parejas y grupos, hasta la 
Plaza de Cervantes. 

20'00 h.: En la Plaza de 
Ceivantes, Baile de Carnaval 
con la Orquesta Ciudad de 
Alicante y Concurso General 
de Disfraces en las modali
dades de individual, parejas y 
grupos de hasta 1 O personas, 
con los premios siguientes: 

Individual: 1 º premio, 
25.000 ptas. y trofeo. 2º pre
mio, 15.000 ptas. y trofeo. 3° 
premio, 10.000 ptas. y trofeo. 
Recuerdo para todos los par
ticipantes. 

act 
000 

Parejas: 1 º premio, 30.000 
ptas. y trofeo. 2 º premio, 
20.000 ptas. y trofeo. 3° pre
mio, 10.000 ptas. y trofeo. 
Recuerdo para todos los par
ticipantes. 

Grupos: 1 º premio 50.000 
ptas. y trofeo. 2º premio, 
25.000 ptas. y trofeo. 3º pre
mio, 15.000 ptas. y trofeo. 4° 
premio, 10.000 ptas. y trofeo. 
5º premio, 5 .000 ptas. y tro
feo. Recuerdo para todos los 
participantes. 

MARTES, 7 
DE MARZO 

estableciéndo
se los siguientes 

premios: 

1 º premio, 125.000 ptas. y 
trofeo. 2 º premio, 75.000 
ptas. y trofeo. 3º premio, 
50.000 ptas. y trofeo. 4º pre
mio, 20.000 ptas. y trofeo. 5º 
premio, 15.000 ptas. y trofeo. 
Recuerdo para todos los p ar
ticipantes. 

Nota: Se ruega no aparcar 
vehículos al lado de la Plaza 
de Ceivantes, situado entre la 
calle Mayor y el ayuntamien
to. 

20'00 h.: Baile de Carna
val en la Plaza de Ceivantes 
con la Orquesta "Tráfico". 

s 

MIÉRCOLES, 
8 DE MARZO 

20'00 h.: Entierro de la 
Sardina, en la Plaza de Cer
vantes, concentración de cha
rangas, murgas y comparsas, 
así como todos los participan
tes en el Carnaval, junto al 
quiosco de la Música. 

A continuación se realizará 
el tradicional recorrido por la 
calle Santo Tomás, hasta lle
gar al recinto ferial, donde se 
procederá a la quema de la 
sardina y Gran traca Fin de 
Carnaval, en el recinto ferial. 

Nota: Todos los participan
tes que deseen inscribirse en 
los concursos de disfraces, 
infantil, individual, parejas y 
grupos, deberán hacerlo, 
como tope máximo, media 
hora antes del comienzo del 
desfile en la Plaza de los San
tos Niños. 

Bases del Concurso 
de Comparsas 

y Murgas 

1.- Podrán participar todos 
aquellos grupos en número 
no inferior a cinco. 

2 .- Deberán presentarse 
disfrazados, y se premiará la 
originalidad, el buen gusto y 
el gracejo popular. 

3. - Los participantes debe
rán inscribirse, como fecha 
tope, el día 3 de marzo en la 
Oficina de Información y 
Turismo (Plaza de Ceivantes). 

4.- Las letras de las coplillas 
deberán ser inéditas (Mur
gas). 

SALONES BODAS 
PIRA ETC. 

• 11lASUD8S Call C8MDaCT .. 
Ell coc•E DE CUUl8111A 

• DISCOTlCA Ell l.AS •ISUS 
IMS'fAlACIOMES ..... cacm DE BIEllVElllDA 

• rutaE IM'!!!!,. • ..., US 
_Y• CllAS •-·-

GRAi CUTI DE IEllOS 1 PRECIOS SIN COMPETENCIA- CONSOlTENOS 
RESTIURlllTE 

ISADOR ~ ~ ~ COCEDERO 1~-
IWllSQUERIA u'/b {b/bLJ 
el Avila, s/nº. - Alcalá de Henares 

• • • • 1 
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Al acto asisUeron varios miembros de la Academia Noneamericana 

Tomás Rodríguez-Pa1toia, 1uevo académico 
de la 1e1gua de la Academia Noneamerica1a 
Tomás Rodriguez-Pantoja. diplomático, escritor, autor de teatro y actual director de la Casa de Amé
rica, fue nombrado el día 24 de febrero Académico de la Lengua por la Academia Norteamericana de 
la Lengua Española. El acto tuvo lugar en el Paraninfo de la Universidad de Alcalá a las 12'00 horas. 

El nombramiento oficial 
de Tomás Rodriguez-Panto
ja, como nuevo Académico 
de la Lengua de la Acade
mia Norteamericana, se 
celebró en el Paraninfo de 

la Universidad Cisneriana, 
colegio de San Ildefonso, el 
día 24 de febrero. Al acto 
asistieron varios miembros 
de la Academia Norteameri
cana de la Lengua Españo-

la con su presidente, Odón 
Betazos, además del acadé
mico de la Real Academia 
de la Lengua Española, 
Manuel Alvar y el rector de 
la Universidad, Manuel 

Thomas s. Monson se diñlií desde la localidad americana de lago Salado 

la familia mormona alcalaína se reunió 
para ver una retransmisión vía satélite 
Los seguidores alcalaínos de La Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días, se 
reunieron el pasado domingo 27 de febrero en su centro de reuniones, situado en la calle San 
Sebasüán número 1, para presenciar una retransmisión vía satélite para toda Europa, acer
ca de "La familia y el evangelio restaurado". La retransmisión estuvo acompañada por una 
exposición sobre este mismo tema, preparada por la comunidad mormona complutense. 

El dirigente Thomas S. 
Monson, Apóstol y Primer 
Consejero en la Presidencia 
de La Iglesia de Jesucristo 
de los Santos de los Últimos 
Días, y máxima autoridad 
de la iglesia de los "mormo
nes" durante más de cua
renta años, fue el encarga
do de dirigirse a todas las 
familias con el tema princi
pal de "La familia y el Evan
gelio restaurado". 

La retransmisión vía saté
lite, que fue ofrecida para 
toda Europa, tuvo lugar 
desde la localidad de Lago 
Salado (Utah), situada en 
Estados Unidos. Monson 
ha dirigido numerosos pro
yectos de ayuda humanita
ria de la Iglesia en más de 
cien países, y siempre ha 
mostrado su apoyo a las 
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personas más necesitadas, 
centrándose principalmen
te en los problemas espiri-

tuales que aquejan al hom
bre y "están en el origen de 
todos los conflictos, desde 

Gala, entre otras personali
dades. 

Tomás Rodriguez, diplo
mático de carrera, escritor, 
autor de teatro y actual 
director de la Casa de Amé
rica ingresó en el cuerpo en 
1973 y ha desempeñado 
diversos cargos tanto en 
Madrid como en el extranje
ro. Además, fue profesor de 
literatura en la Universidad 
de Cardiff (Gales). 

El acto se realizó en Alca
lá por la importancia que 
tiene esta ciudad y más 
concretamente su Universi
dad, en la difusión de la 
lengua española. 

las grandes tragedias §.Ocia
les hasta las pequeñas 
desavenencias familiares". 

La retransmisión estuvo 
acompañada por una expo
sición realizada por la fami
lia mormona complutense 
sobre el tema que centró la 
tarde, "La Familia y el 
Evangelio restaurado". 

Jesús Ramón Pujol, obis
po de uno de los dos barrios 
de esta iglesia en Alcalá de 
Henares, ha definido a esta 
expos1c1on como "una 
maravillosa ocasión para 
abrir nuestras puertas y 
mostrar a nuestros vecinos 
lo que el Evangelio restau
rado tiene para ofrecer a 
padres e hijos". 

"Esperamos que las per
sonas nos visiten sin el 
recelo de temer ser predica
dos. Lo único que nos mue
ve con esta exposición es 
dar a conocer más y mejor 
algunos principios valiosos 
para el fortalecimiento de 
las familias". declaró Pujol. 

Esta jornada de puertas 
abiertas se dio por conclui
da con el reparto de un 
pequeño ágape entre todos 
los asistentes a la retrans
misión del dirigente Mon
son. 
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Los participantes en el acto posaron ante la fachada de la Universidad Cisneriana 

Participó en la construcción de seis catedrales españolas 

Inauguración del V Centenario del 
naci•iento de Rodrigo Gil de Hontañín 
Rodrigo Gil de Hontañón participó en la construcción de seis catedrales españolas, aunque es más conocido por haber realizado la fachada de la Universidad de Alcalá. El viernes 25 de febrero, en el Paraninfo de la Universidad de Alcalá se realizaron los actos de presentación conmemorativos del V Centenario del nacimiento del famoso arquitecto Rodrigo Gil de Hontañón. 

El Paraninfo de la Universi
dad de Alcalá fue el escenario 
de la presentación de los 
actos conmemorativos del V 
Centenario del nacimiento del 
famoso arquitecto Rodrigo Gil 
de Honta:ñón, que realizó 
entre otras obras, la fachada 
de la Universidad Cisneriana. 
Está considerado como uno 
de los más grandes artistas 
españoles del siglo XVI. "Su 
actividad fue amplia y varia
da abarcando todos los cam
pos de la arquitectura civil y 
religiosa, aunque su centro 
de trabajo se identifica con 
Salamanca, el área de acción 
abarca gran parte de España, 
sobre todo Madrid, Castilla y 
León, Asturias, Galicia y 
Extremadura", comentó la 
profesora Áurea de la Morena 
Bartolomé. 

obra una ruptura con el góti
co, sino una convivencia con 
el nuevo estilo", explicó Áurea 
de la Morena. 

Se realizarán exposiciones 
itinerantes sobre su obra 
además de conferencias don-

de se profundizará sobre la 
figura de Hontañón, que par
ticipó en la construcción de 
seis catedrales españolas, 
aunque es más conocido por 
haber realizado la fachada de 
la Universidad de Alcalá. 

CAFETERIA - RESTAURANTE 

~'~!~!!.!ª 
(frente al polideportivo IVIASA) 

ALCALA DE HENARES 
Telfs.: 91 882 58 24 - 91 882 58 25 

RESERVA: Tlf.: 91 882 57 98 

Durante toda la mañana del 
viernes 25 de febrero los 
miembros del Máster de Res
tauración y Rehabilitación 
del Patrimonio de la Universi
dad de Alcalá, celebraron 
cuatro ponencias bajo los 
titulos de "Rodrigo Gil de 
Hontañón: la exposición con
memorativa"; "Compendio de 
Arquitectura y Simetría de los 
Templos"; "La obra de Rodri
go Gil de Honta:ñón"; y "La 
Arqueología en la Comunidad 
de Madrid". 

Se contó con la presencia 
de José Luis Martin Monpe
án, arqueólogo y comisario de 
la exposición: "Es una exposi
ción de la Comunidad de Ma
drid, de la consejería de Cul
tura a través de la dirección 
de protección cultural. Va 
estar por varios municipios y 
localidades de la Comunidad 
de Madrid. Con ello se pre
tende homenajear esta figura 
de la arquitectura española, 
es uno de los arquitectos 
principales y fundamentales 
de la historia del arte espa
ñol. También ha servido como 
modelo para todo el área de 
Hispanoamérica", comentó 
José Luis Martin. También se 
contó con la presencia de 
Antonio Casaseca, de la Uni
versidad de Salamanca. 

A lo largo de este año se 
cumplen los quinientos años 
del arquitecto, que nació en 
Rascafría en el año 1500 y 
falleció en Segovia en 15 77. 
"Es mi artista representativo 
de la arquitectura de su tiem
po, utiliza un doble lenguaje 
del gótico y renacimiento. Se 
puede decir que, al igual que 
la mayoría de los arquitectos 
de su tiempo, no existe en su 

TODOS LOS SÁBADOS GRAN CENA-BAILE 
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En la reunión constnuvente participann n municipios para coonllnar recursos 

Se constituve en Alcalá la mesa •e seuuri•a• 
Alcaldes o concejales de seguridad de once municipios constituyeron el jueves 24 de febrero la 
mesa de seguridad, un organismo que tiene por fin el coordinar y optimiur los recursos dispo
nibles en cada uno de las localidad que participan en la mesa. La mesa de seguridad se reunirá 
como mínimo una vez cada dos meses; inició su andadura en Alcalá al haber sido el concejal de 
Seguridad complutense, el socialista Jullán González del Cerro, quien tuvo la iniciativa e invitó 
a un total de veinte municipios. La próxima reunión de la mesa de seguridad será en Alcobendas. 

Julián González del Cerro 
explicó a PUERTA DE MA
DRID que la idea la planteó 
inicialmente en el mes de 
noviembre de 1999: ''Ya por 
entonces tuve la idea de cons
tituir la primera mesa de 
seguridad de la comarca del 
Henares y de la zona norte de 
la región". González del Cerro 
propuso su idea en una reu
nión celebrada en la Academia 
Regional de Estudios de Segu
ridad (ARES): "Allí me mani
festaron alcaldes y concejales 
que veían bien la iniciativa. El 
mes pasado, con motivo de la 
entrega de condecoraciones 
volvimos a hablar del tema y 
me insistieron varios alcaldes 
y concejales en que tomara yo 
la iniciativa y que eso no se 
convirtiera sólo en un com
promiso verbal sino que se 
constituyera de verdad. Me 
encomendaron entonces que 
yo convocara a esa mesa". 

El concejal de Seguridad del 
ayuntamiento de Alcalá reco
noció que "en este tiempo a la 
espera de constituirse la mesa 
han ocurrido hechos lamenta
bles en la ciudad que todos 
conocemos, pero la constitu
ción de la mesa no guarda 
relación con esos hechos que 
produjeron la muerte de un 
joven por una puñalada en el 
corazón. Es posible que estos 
hechos hayan podido acelerar 
algo más la constitución pero 
la verdad es que antes de ocu
rrir los hechos ya se había 
decidido la creación de este 
organismo de cooperación". 

Julián González del Cerro 
explicó que a la reunión del 
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jueves 24 de febrero fueron 
convocados los representan
tes de los ayuntamientos de 
Torrejón, San Fernando, Cos
lada, Alcobendas, San Sebas
tián de los Reyes, Algete, Mo
rata de Tajuña, Perales de Ta
juña, Azuqueca de Henares, 
Leganés, Ajalvir, Camarma de 
Esteruelas, Loeches, Anchue
lo, Tres Cantos, Parla, Cobe
ña, Villalbilla, Daganzo y Ar
ganda. 

De los convocados sólo es
tuvieron ausentes los repre
sentantes de los ayuntamien
tos de Morata de Tajuña, Pe
rales de Tajuña, Azuqueca, 
Leganés, Loeches, Anchuelo, 
Villalbilla, Daganzo y Argan
da. 

El concejal de Seguridad de 
la ciudad complutense explicó 
que la primera mesa tiene el 
ámbito de actuación de la 
comarca del Henares, del nor
te y del sur de la comunidad 
de Madrid, aunque el propósi
to es extenderla al resto de la 
región: "Hemos querido con
vocar también a municipios 
pequeños en atención de que 
han de tener nuestro apoyo y 
pueden tomar iniciativas que 
puedan ser buenas. Se trata 
de que todos nos apoyemos. 
Por esa razón también hemos 

querido que participara Azu
queca de Henares, porque 
aunque pertenece a Castilla
La Mancha, la proximidad a la 
que estamos hace muy intere
sante que trabajemos juntos". 

González del Cerro puso de 
manifiesto el éxito de la inicia
tiva: "Crear mesas de trabajo 
para mejorar los aspectos re
lacionados con la seguridad es 
algo muy importante y fructí
fero. Estos días he recibido 
una invitación para asistir a 
una reunión de trabajo en 
Fuenlabrada del tipo de la que 
hemos celebrado nosotros en 
Alcalá". 

Objetivos 
Los objetivos de la mesa de 

seguridad constituida en 
Alcalá son mejorar todo lo 
relacionado con el bienestar 
de los ciudadanos relacionado 
con su seguridad: "Se trata de 
que todo el mundo se pueda 
mover con la máxima libertad 
y que nuestros jóvenes se 
puedan divertir en un clima 
de paz y seguridad". 

Las conclusiones a las que 
llegó la mesa de seguridad 
fueron la de prestarse los 
municipios un apoyo mutuo y 
coordinación a todos los nive-

Particular 

VENDE CAFETERÍA 
En Alcalá de Henares 

Instalada. 270 m 2, 2 plantas. Buena situación. BUEN PRECIO 
TeH.: 608 94 49 70 

les, equipos y profesionales, 
es decir, policía nacional, poli
cía local, guardia civil, bombe
ros y protección civil. La mesa 
se reunirá cada dos meses y 
en la próxima se contará con 
la presencia de técnicos espe
cialistas en el área de juven
tud. 

La mesa realizará diversas 
campañas relacionadas con la 
seguridad en el tráfico en 
cuanto a sensibilización en 
educación vial a automovilis
tas y peatones. Además se 
realizarán mapas de riesgo 
sobre violencia juvenil: "En 
ese sentido hemos matizado 
que la gran mayoría de nues
tros jóvenes son alegres que 
defienden y actúan en paz sin 
perturbar la de los demás". La 
mesa incidirá en las alternati
vas al ocio y el tiempo libre 
con lo que colaborará con las 
concejalías respectivas de ju
ventud, educación e infancia 
y deportes. La pretensión es 
demandar el apoyo del gobier
no regional en cuanto a me
dios técnicos, humanos, sub
venciones, etc. Además · se 
hizo en la reunión del jueves 
24 de febrero un planteamien
to a fin de participar en la 
revisión de la ley de coordina
ción de policías locales, con
cretamente en aspectos rela
cionados con la movilidad, 
con la formación de nuevos 
agentes, con el paso a segun
da actividad, con la de
signación de jefaturas y con la 
nueva denominación de esca
las jerárquicas evitando la uti
lización de términos militares: 
'Tenemos noticias de que va a 
haber una modificación de esa 
ley antes del mes de mayo y 
los ayuntamientos queremos 
participar en esa modifica
ción", concluyó el concejal 
alcalaíno. 

La mesa de seguridad hizo 
un comunicado de repulsa 
por el atentado cometido por 
ETA contra el portavoz socia
lista en el gobierno del País 
Vasco y su escolta. 
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"Sombras v sombreros", 
un espectáculo basado en monólogos 
La Sala Margarita Xirgu acogi6 el pasado domingo 27 de febrero el especticulo "Som
bras y sombreros", presentado por la compañía de teatro alcalaína Légolas Colectivo Es-

• cénico. Un nutrido público pudo disfrutar con este espectáculo basado en sie t e m on 6-
logos, teniendo todos ellos como protagonistas a mujeres de diferentes temiticas. 

La llI Muestra de Teatro Alter
nativo que viene celebrándose 
desde primeros del mes de febre
ro en la Sala Margarita Xirgu, 
contó el pasado fin de semana 
con la participación de una de 
las compañías de teatro alcalaí
nas, Légolas Colectivo Escénico. 

"Sombras y sombreros" dirigi
do por Manuel Castaño, está for
mado por siete monólogos, que 
Légolas ha dialogado para poner
los sobre el escenario. 

Seis de estos monólogos for
man parte del libreto "¡¡Muje
res!!, de Rafael Mendizábal, 
quien estuvo presente en el es
treno del montaje en el Teatro 
Salón Cervantes en mayo del año 
pasado. El último monólogo es 
obra de Concha Romero. 

En todos ellos, se puede obser
var a través de un cierto aire hu
morístico, una critica ácida y co-

rrosiva de diferentes aspectos, 
denominados por ellos mismos 
como "miserias humanas", como 
son los tópicos. los vicios, los 
prejuicios o las rencillas. 

En los seis monólogos de Men
dizábal, "Una mujer de armas to
mar", "La binguera", "Natural
mente". "El pitillito". "Madre no 
hay más que una", y "Callada 

como una muerta", aparece 
como protagonista una mujer. 

Una ludópata cuya enferme
dad se debe al abandono sexual 
de su marido, un ama de casa 
que cobra por asistir a manifes
taciones, una mujer maltratada 
que se convierte en verdugo de 
su marido, una abuela que vive 
sola y es olvidada por su hijo, 
una dama de la jet set que orga
niza rifas benéficas, o un marido 
infiel que se derrumba cuando 
su esposa se marcha de casa, 
componen las seis historias del 
montaje basado en los monólo
gos de Mendizábal. 

El monólogo de Concha Rome
ro está basado en una historia 
triste y desesperanzadora, pero 
con un fondo lleno de ternura y 
delicia. 

El nombre de "Sombras y som
breros" es debido a que todos los 
personajes que aparecen en los 
diferentes montajes son sombras 
de sí mismos, que sin duda tiene 
algo que ocultar. 

Reyes Torres, Virginia Díaz, 
Eneida Mercado, J. Alfonso Bel
montes, Cristina Cueto, Carmen 
Femández y Pedro M. Sánchez, 
en el reparto de actores, Manuel 
Castaño en la dirección (también 
actúa como actor) y Juan San 
Gil, al mando de luces y sonido, 
conforman el espectáculo "Som
bras y sombreros". 

Como sigas mirando, acabarás cayendo. 

Alfa 156. Ahora la tentaci6n es Alta 156. Cuatro 
propulsores casolina 4 y 6 citindlos, 
de 120 a 190 Cl;t~de4y5 
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~ VI' 1 ••PILLA 

¿Las cosas por su nombre? 
o ¿El nombre que algunos/as 
dan a las cosas? 

unos gastos elevados? 
Tampoco la voy a permitir que 

ponga en mi boca frases negan
do los derechos a un ser huma
no, porque toda mi vida la he 
dedicado a luchar por la igual
dad entre los hombres. Pero veo 
que usted confunde igualdad y 
derecho con "tener jeta", de la 
que usted tiene mucha, pues sin 
haber demostrado algo positivo 
llega a un cargo público cobran
do en la vida privada 3 pesetas y 
en seis meses tiene un sueldo de 
más de 4 millones y además se 
olvida de lo más grave: a costa 
de los bolsillos de los vecinos 
de Villalbilla. claro que para 
ello ya se han encargado ustedes 
de subirles con anterioridad los 
impuestos de forma más que 
considerable. 

Mire usted Sra. Reyes Nava
rro, existe un refrán castellano, 
que seguro que conoce, que 
dice así: "Piensa el ladrón que 
todos son de su condición". 

Cuando leí su escrito, me pre
gunté: "¿Qué es lo que esta 
señora quiere justificar?, tal vez 
"su reciente y elevadísimo suel
do?". En cualquier caso, lo que 
no pienso permitir, ni a usted ni 
a nadie, es que falte a la verdad, 
dé falsos testimonios y mienta 
sobre mi persona más de lo que 
cobra, ¡perdón!, he querido 
decir que habla. 

Al decir usted que he aprendi
do a desenvolverme en el com
plicado mundo de la mentira, 
entiendo que se refiere a mi 
vida política y, siendo así, debe
ría preguntarse ¿Con qué perso
nas me he rodeado en mi activi
dad política? Supongo, claro 
está, que para usted estos 
excompañeros hayan sido, son 
y serán parte importante de ese 
mundo de mentiras. ¿No es pre
ciso recordarla que su hoy jefe 
de filas y actual alcalde formaba 
parte de ese mundo? Ahora 
bien, lo que sí puedo asegurarla 
es que me desenvuelvo bien y 
salgo airoso de los embustes 
que individuos como usted vier
ten sobre mí. Lo que es curioso 
es que me califique de pez en el 
agua, y lo que es gracioso es 
que usted vaya de piraña y aún 
no se haya enterado que esté en 
aguas saladas. ¿Es usted un 
híbrido? 

Dicho esto, en primer lugar, 
me interesa y mucho recordar 
los acuerdos suscritos por todos 
los partidos representados en la 
Comunidad Autónoma de 
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Madrid (PSOE, JU y PP), en 
este acuerdo se dice que los 
alcaldes deben cobrar una pese
ta más que el trabajador de 
mayor sueldo de su ayunta
miento, pero ¡ojo!, ''una peseta 
más", si ahora es usted capaz 
de trasladar ese acuerdo al mar
co del Ayuntamiento de Villal
billa ¿no se da cuenta de que 
está usted faltando a la verdad 
cuando afirma que el Sr. Bara
hona va a ganar un millón 
menos que el Sr. Secretario?, y 
ya sabe, dice otro refrán: "Antes 
se pilla a un mentiroso que a un 
cojo". Usted, Sra. Reyes Nava
rro ha caído en su propio 
embuste, pues lo cierto es que el 
Sr. Barahona va a percibir unos 
ingresos por su cargo bastante 
superiores que los que percibe 
el Sr. Secretario. Hágase un 
favor: diga la verdad al pueblo 
de Villalbilla y diga las cosas 
como son y no como a usted le 
conviene. 

Lo que es cierto es que el Sr. 
Barahona combina los dos car
gos de mayor responsabilidad y 
dedicación del Ayuntamiento de 
Villalbilla, eso es tan cierto que 
como sabe yo estoy cansado de 
preguntarle: ¿Por qué el alcal
de de Villalbilla se empeña en 
ser además concejal de Urba
nismo? 

Pero como también usted 
sabe, aún estoy esperando la 
respuesta. Pero a uno, que se 
mueve en estos mundos como 
pez en el agua, entre otras expli
caciones que se me ocurren es 
que el Sr. Barahona está inmer
so en un "conjunto vacío" de 
concejales compañeros de 
gobierno, incapaces de tomar 

las riendas, incapaces de asumir 
verdaderas responsabilidades 
de gestión y que por tanto no le 
queda más remedio que ser él 
mismo alcalde, concejal de 
Urbanismo y con el tiempo tal 
vez incluso alguacil. 

Y hablando de su situación es 
verdad que es grave y lamenta
ble, diciendo poco en favor su 
persona. Bien dice que yo soy 
un demócrata y la puedo asegu
rar que lo soy pues creo en la 
Ley, creo en la Justicia y creo en 
la Igualdad, pero además lo soy 
porque nunca he creído en los 
individuos/as que como usted 
utilizan las vías legales para 
anteponer sus intereses particu
lares (por ejemplo: alcanzar de 
la noche a la mañana un sueldo 
bastante considerable) a los 
intereses sociales. Hágase un 
favor: diga la verdad al pueblo 
de Villalbilla y diga las cosas 
como son y no como a usted la 
conviene; ya se lo dije en la 
campaña electoral: ''Usted bus
ca un sueldo". Ahora, eso sí, lo 
que yo no me podía imaginar es 
que ascendiese su sueldo a esa 
cantidad que todavía no ha 
dicho. ¡Dígala!, y diga que por 
las funciones que va usted a 
desempeñar, en la anterior 
legislatura un concejal no 
cobraba ni un duro y no se olvi
de de decir que su sueldo va a 
ser más elevado que el que tenía 
el Sr. Soto como Alcalde y por 
tanto máximo representante del 
Ayuntamiento de Villalbilla. 
Por cierto, ¿dónde está la aus
teridad que proponían algu
nos?, ¿tal vez en los despidos 
de personal de servicios del 
Ayuntamiento por suponer 

Diga la verdad al pueblo de 
Villalbilla y diga las cosas como 
son y no como a usted la con
viene. 

Para ir finalizando, he de 
decirla que está usted muy fami
liarizada con la palabra caudillo. 
Abra los ojos y mire lo que le 
rodea, conozca su entorno y no 
hable de Democracia Interna, 
hable de Democracia, hable de 
voto en mayoría e invite a las 
reuniones de su plataforma 
independiente a los vecinos 
que en teoría usted debería 
representar. 

Aún recuerdo su inquietud en 
fundamentar como una mala 
gestión de mi persona la afama
da escalera, por fin veo que la ha
encontrado y la función que 
usted y su amigo Fidel perseguí
an con ella: subir en 6 meses 4 
millones de peldaños, que se 
traducen en pesetas y que coste
amos todos los vecinos de 
Villalbilla a costa de unos servi
cios que cada día brillan más por 
su ausencia, a los que hay que 
añadir los .. . millones del Sr. 
Alcalde, en fin, como dijeron 
algunos austeridad para el 
municipio de Villalbilla. 

RESIDENCIA GERIATRICA HlAS PllMERAS" 
(válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 
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de Médico, ATS, Auxiliar de enfermería Geliátrica. 
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• Toma de 1V • Detector automático de incendios. 
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•Peluquería Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clínicos. 
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de la persona, su bienestar y calidad de vida. 
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El alcalde quiere que sea un toro de debate 

Semana de las Muieres del 2 al 8 de marzo 
Pezuela de las Torres ha organizado su Semana de las Mujeres, cuyo acto inaugural estaba previsto para ayer, día 2 de marzo, con la presentación del Plan Mayor, de la concejeria de Servicios Sociales de la CAM. El alcalde de Pezuela, José Antonio Díaz Hervás, ha expresado sus deseos a los vecinos de su pueblo: "Esta semana debe ser el foro de debate de los problemas e inquietudes de las mujeres de nuestro pueblo en todos sus ámbitos, así como un periodo de ocio para que podtis olvidar durante unos días los problemas cotidianos. Espero y deseo que esta semana siente las bases para futuras acciones en Pezuela y que entre todos hagamos de nuestro pueblo un lugar de esparcimiento, ocio y cultura". 

18'30 h.: En el Salón Cultu
ral. Actuación d ela Agrupa
ción Musical Folklórica Villa 
de Pezuela. Director: Miguel 
Ángel Sánchez. A continua
ción, actuación del Grupo de 
Baile Español de Pezuela (Di
rectora: Esperanza Alarcón). 

Lunes, & de Marzo 
17'00 h.: En el Salón Cultu

ral. Charla~coloquio sobre el 
tema "La Violencia contra las 
Mujeres". 

Ponentes: Fuencisla de 
Antonio, trabajadora social, y 
Paloma Llaneza, abogada. 

Martes, 7 de Marzo 
18'00 h.: En el Salón Cultu

ral. Baile de disfraces organi
zado por las señoras de la Aso
ciación de Pensionistas "El 
Socorro". 

Miércoles, a de Marzo 
.. Día de la Mujer 

Trabajadora• 

17'00 h.: En el Salón Cultu
ral. Charla Coloquio "La salud 
de las mujeres", por la Dra. Fe 
Martínez (actividad organizada 
por la Escuela de Adultas. 
Directora Rosa María Camu
ñas). 

Clausura de la "Semana de 
las Mujeres" con la degusta
ción de dulces típicos. 

En la organización de esta 
semana han colaborado la 
Escuela de Educación de 
Adultos, el Grupo de Baile 
Español de Pezuela, la Aso
ciación de Pensionistas "Cristo 
del Socorro". Jóvenes Madres 
de Pezuela, la Asociación Cul
tural "Las Torres", así como la 
Consejeria de Servicios Socia
les de la Comunidad de 
Madrid. 

El programa de actos de la 
Semana de las Mujeres es el 
siguiente: 

~--T_ .... ____ S __ D_•_LA. __ ª __ 'ª _ _. __ ._D_A~ ...................... . 

Viernes, 3 de Marzo 
10'30 h.: En el sa16n Cul

tural. Mesa Redonda (Tema: 
"Las Asociaciones de Muje
res"). 

Ponentes: Lola Merino, pre
sidenta nacional de "Ampar" 
(Asociación de Mujeres y 
Familias de Ámbito Rural); Mª 
Jesús Corredor, presidenta de 
la asociación cultural "Las 
Torres"; Pilar Vélez, fundadora 
de la Asociación de Mujeres 
MD de Alcorcón; Rosa Martí
nez, presidente del AMPA de 
Pezuela de las Torres. 

Modera: Encarna Ocaña, 
presidenta de la Asociación 
Cultural Taurina de Mujeres 
"Juanita Cruz". 

19'00 h.: En el Hogar del 
Pensionista. Campeonato de 
Brisca femenina. Inscripcio
nes en el Centro a partir del 
28 de febrero. 

Sábado, 4 de Marzo 
20'00 h.: En el Salón Cultu

ral. Actuación del grupo de 
teatro de la asociación cultu
ral "Las Torres". con la obra 
titulada "El Tío Vicentillo". 

Domingo, 5 de Marzo 
11 '30 h.: En la Plaza del 

Ayuntamiento. Gran Maratón 
de Mujeres "Andando". Reco
rrido: Pl. Ayuntamiento. calle 
Mayor, calle Almendro, calle 
Cuatro Calles, calle Santiago, 
El Pradillo, Pl. Antonio Ocaña 
Y calle Sergio Caballero, con 
meta en la Plaza del Ayunta
miento. 

Premio para las primeras y 
para las últimas ... Inscripcio
nes en el Ayuntamiento a par
tir del día 2 de Marzo. 
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El día 8 de mano se celebra el Día Mundial de la Mujer Trabajadora 

Primer Plan de Igualdad de 01onunidades 
entre Hombres v Muieres 
Durante este año y a través de un sin fin de actividades, cursos, jornadas, etc., se va a poner en marcha en Torres el Primer Plan de Igualdad de Oportunidades entre Hombres y Mujeres. Con lo que, y coincidiendo con que el día 8 de marzo celebraremos el Día Mundial de la Mujer Trabajadora, el Ayuntamiento de Torres ha diseñado durante los 15 primeros días del mes de marzo una gran variedad de actividades en este campo. 

Dichas jornadas, bajo el 
titulo "Las majeres de Torres 
de la Alameda con el 2000" 
han dado comienzo el día 1 de 
marzo con una sesión infor
mativa en el salón de plenos 
del ayuntamiento, en la cual 
se han fijado los objetivos del 
Tercer Plan de Igualdad de la 
Comunidad de Madrid y cómo 
trasladar todo eso al munici
pio. El martes, día 7 de marzo, 
tendrá lugar la tercera sesión 
de estas jornadas con el 
siguiente horario: 

10'00 h.: Reparto de docu
mentación. 

10' l 5 h.: Apertura, Esther 
Castellanos, técnica de la 
Concejalía de Mujer. 

10'30.: Puesta en común del 
trabajo previo y preparación 
de la jornada del 8 de marzo. 

11'15 h.: Descanso. 
11'30 a 12'00 h.: El plan de 

trabajo hasta el 2001. 

Miércoles, a de marzo 
10'00 h.: Apertura (respon

sable institucional). "A por un 
plan de Igualdad". 

11'00 h.: Propuesta de tra
bajo. 

11'15 h.: Pausa. 
11'30 h.: Talleres de traba

jo. Contenidos: Los objetivos 

de las dos áreas del Plan de 
Igualdad contempladas, inclu
yendo materiales de las sesio
nes preparatorias. Mundos 
privados y público. -

12'15 h.: Conclusiones. 
12'30 h.: Representación 

del Sainete "Despedída de Sol-
tera" por el grupo de teatro del 
Aula de la Mujer de Torres de 
la Alameda. 

13'00 h.: Cierre de la jorna
da: Clausura (responsable ins
titucional). 

Martes, , 5 de marzo 
10'00 a 14'00 h.: "El Bus 

de la Igualdad" de la Direc
ción General de la Mujer de la 
Comunidad de Madrid. 

Todos, mujeres, hombres y 
niños están invitados a visitar 
este vehículo para informarse 
y plantear todas aquellas 
dudas y preguntas sobre las 
políticas de igualdad de la 
Comunidad de Madrid. 

11 '00 a 12'00 h.: Conferen
cia "La igualdad de oportuni
dades: políticas específicas y 

. mainstreaming", a cargo de 
Esperanza Martin Serrano, 
responsable de Planes de 
Igualdad de la Dirección Gene
ral de la Mujer de la Comuni
dad de Madrid. 

Del 8 al 15 de marzo. habrá 
una exposici6n de trabajos 
realízados (cuadros, figuras, 
nacimientos, fotografias, boli
llos, etc ... ) por el Aula de la 
Mujer de Torres de la Alame
da. 

DETALLES PARA INVITADOS A 

~~~"· BODAS 
, 1 'J COMUNIONES 

.t 
l- ~ BAUTIZOS-
~GM s.L. 

1r1&*r11M- fUllCICllll PllPll 
Po de Aguadores, 9-10 (recinto ferial) 
Tif.: 91 883 18 58 - ALCAU\ DE HENARES 

VESTUARIO lABOUl 
@mo 

•EMPRESAS•TALLERES 
• HOSTELERIA • CLINICAS 

• ALIMENTACION 
-servicio a domicilie>

ESTAMPAMOS ANAGRAMAS 
Carmen Calzado, 16 

Tlf.: 91 880 90 04 • Fax: 91 880 90 04 
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1 FOt:llal 

En el grupo VI de la categoría Tercera lnlantil: 

4-0, el C.F.P. Juan de Austria "A" 
ganó sin problemas al C.D. Las Naves 
RESULTADO: C.F.P. Juan de Austria "N', 4 (Miguel, Diego, Jesús y Jorge); C.D. Las Naves, O. 
C.F.P. JUAN DE AUSTRIA "A": Pablo, Rod.rl, Marcos, Richar, Carlos, Floren, Darlo, Peri, Jesús, 
Miguel y Diego. Estuvieron inicialmente en el banquillo Barcenilla, Alberto, Jorge y Jaime. 
C.D LAS NAVES: Jesús G., Javier G., Ángel, Juan, Juanjo, Sebas, Modesto, Carlos, Marcos, 
Fran y Javier Cuevas. Como suplentes actuaron David Manzanares, David Serrano, Jesús del 
Hoyo y Andrés Huertes. 
INCIDENCIAS: Partido disputado en el campo de La Paloma. 

El C.F.P. Juan de Austria 
"A" y el C.D Las Naves, se en
frentaron el pasado sábado 
26 de febrero en el campo de 
La Paloma. en partido co
rrespondiente a la decimono
vena jornada del grupo VI de 
la categoria Tercera Infantil. 

A pesar de la goleada no 
fue un gran partido de los lo
cales, que supieron aprove
char sus oportunidades ante 
la debilidad de sus rivales. 
Mig_yel. fue el encargado de 
subir el primer gol al marca
dor. con un gol de vaselina, 
que abrirla el camino de la 
victoria al equipo del Juan de 
Austria. 

El C.F.P. Juan de Austria, 
aunque está formado en su 
totalidad por jugadores de 
segundo año, tiene en sus fi
las a diez jugadores que lle
garon nuevos al equipo en 
esta temporada. Est e aspec
to, según su entrenador 
Juan José Simón, se nota a 
la hora de empezar una tem
porada. 

El equipo, que actualmente 
se encuentra s ituado en la 
undécima posición con 2 1 
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puntos, está notando una 
mejoria jornada tras jorna
da. "Estamos mejorando día 
a dia, lo que pasa es que hay 

partidos que nos venimos 
abajo y jugamos a un rendi
miento de un 20 por ciento, 
cuando somos un equipo que 

tenemos que jugar al cien 
por cien". aseguró Simón. 

El principal objetivo de 
Juanjo para la presente tem
porada es conseguir llegar al 
final de la misma situados 
entre los ocho mejores clasi
ficados, y preparar al equipo 
para la próxima campaña, en 
la que ve que pueden tener 
posibilidades, ya que el equi
po está consiguiendo una 
buena compaginación. 

La temporada para el C.D. 
Las Naves no está siendo 
muy favorable, y actualmen
te ocupan la última posición 
con tan sólo un punto. El 
equipo está formado por 24 
jugadores, jugadores que en 
su mayoria son infantiles de 
primer año, para quienes 
está siendo su primera in
cursión en el fútbol once. 

El centro salesiano Las Na
ves quiere seguir con el fút
bol, las mismas líneas que 
sigue en todas sus activida
des. "A través del deporte 
queremos tener a los chava
les ocupados en sus ratos li
bres, y que el deporte sea 
una válvula de diversión que 
les permita ocupar el tiempo 
libre de una manera sana", 
comentó Francisco Pérez, en
cargado de dirigir al equipo. 

Las Naves consiguió ende
rezar su juego jornadas 
atrás, pero en los últimos 
partidos ha vuelto a decaer. 
Pérez destaca de sus jugado
res. que están empezando a 
distinguir entre "lo que es ju
gar en el patio del colegio, a 
lo que es jugar en una com
petición", y el buen ambiente 
que se ha creado entre todos 
sus jugadores. 
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En el aru1011 de la cateaoña Tercera Cadete: 

3-1, el C.D. Miralvalle goleó a la 
A.O. Henares ··a·· 
RESULTADO: A.D. Henares "B", 3; C.D. Miralvalle,7. 
A.D. HENARES "B": Ismael, Ález:, Alberto C., Gerardo, Gato, Chema, César, Josito, Alberto y Héctor. Como suplentes actuaron Miguelito, Andrés, Iñaqui, Altor y Francisco Javier. C.D. MIRALVALLE: Adriin, Loto, Andrés, Josue, Chele, Alberto, Llillo, David, Nano, Javi, Juan Carlos. Inicialmente estuvieron en el banquillo Maroto, Ivlm, Carlos, Ismael y Adrián T. 
INCIDENCIAS: Partido disputado en el campo Felipe de Lucas. 

La A.D. Henares "B" y el 
C.D. Miralvalle, equipos per
tenecientes a la Tercera divi
sión Cadete, se enfrentaron 
el pasado sábado en la jorna
da número diecisiete, en el 
campo Felipe de Lucas, más 
conocido como Pipe. Los lo
cales sufrieron una severa 
derrota, en un partido en el 
que hubo algunos lances en 
los que se perdieron los ner
vios. Finalmente el Miralva
lle, aprovechó su superiori
dad y acabó venciendo por 3-
7. 

Para la A.D. Henares "B", 
ésta no está siendo una bue
na temporada. El equipo está 
formado con seis infantiles, 
siendo el resto de jugadores 
de primer año, por lo que es
tán teniendo serias dificulta
des para conseguir puntuar. 

El entrenador del Henares, 
Rafael González, no se mos
tró muy satisfecho con la ac
tuación del árbitro en su úl
timo partido contra el Miral
valle, y la de algunos jugado
res, que según González son 
"unos busca peleas. No se 
puede venir a provocar a la 
gente". 
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A pesar de la trayectoria 
del equipo, en los últimos 
partidos han ido mejorando 
poco a poco, y sus derrotas 
ya no son tan abultadas 

como al principio de tempo
rada. "Al principio eran diez 
goles, ocho, y poco a poco va
mos bajando". 

Los objetivos para este año 

!.J: son que los jugadores sigan 
formándose futbolísticamen
te, pero sobre todo que "se 
diviertan entre ellos, que nos 
metan los menos goles posi
bles para que la moral no se 
vaya abajo, y terminar con 
los chavales más o menos 
bien". 

La temporada tampoco em
pezó nada bien para el C.D. 
Miralvalle, pero en esta se
gunda vuelta aún no cono
cen la derrota, y han conse
guido cuatro victorias conse
cutivas. "Nuestro campeona
to ha empezado en la segun
da vuelta, porque en la pri
mera vuelta muy mal", co
mentó el entrenador del Mi
ralvalle, Rogelio Benavente. 

El equipo está formado en 
su totalidad por jugadores de 
segundo año, por lo que el 
principal objetivo del conjun
to es prepararse para "el año 
que viene, subir a Juvenil y 
empezar desde cero". A pesar 
de todo, y con la buena se
gunda parte que están reali
zando, Benavente espera no 
perder ningún partido en lo 
que queda de temporada y 
terminarla entre los cinco 
primeros clasificados. 

El entrenador del Miralva
lle, destaca de sus jugadores 
el cambio de actitud que han 
tenido desde que él se hicie
ra cargo del equipo a princi
pio de temporada, y el es
fuerzo que demuestran du
rante los entrenamientos. 
"Han cambiado radicalmen
te. Tienen respeto a la gente, 
tiene respeto en los entrena
mientos. Yo voy a seguir con 
ellos por eso, porque han 
cambiado, sino no seguía", 
concluyó Rogelio Benavente. 
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IFOtllol Regional Pra .. rant• I 

R.S.D. Alcalá "B" 

los complutenses superaron-a un Meioreño que supo reaccionar 
ante el tempranero gol de Chino 

3-2, el Alcalá B sigue con su buen iuego 
RESULTADO: R.S.D. Alcalá "B". 3 (Chino, m.in. 4, Guti, min. 45 e Iván, m.in. 52); C.D. 
Mejoreño, 2 (Ricardo, m.in. 17 y Jota, m.in. 30). 
R.S.D. ALCALÁ "B": Jesús. Palacios. Lolo, Jorge, José Luis, Sergio (David), Jabuchi 
(Pelu), Guti, Chino (Martínez), Dani e Iván. 
C.D. MEJOREÑO: Lanas, Hugo, Félix, Ricardo, Jota. Pino (Susarte). Milán (Capa), 
Fernando, Moisés, Carlos (Pedro Luis) y José Maria (Ángel). 
ÁRBITRO: Diez Rech6n. Amonestó a los locales David e Iván. Por parte del Mejore
ño vieron la cartulina amarilla Félix, Lanas, Jota, Pino, Fernando y Hugo en dos 
ocasiones. 
INCIDENCIAS: Unos 100 espectadores en el municipal del Val. 

El cambio de entrenador 
parece haber sentado bien al 
filial complutense, que en las 
dos primeras jornadas con 
José Luis Morcuende al fren
te ha conseguido un valioso 
empate ante uno de los gran
des de la categoría y una me
recida victoria ante el Mejore
ño, todo ello practicando un 
juego de calidad. 

En la última jornada, Mor
cuende se estrenaba ante la 
afición complutense. El Alca
lá B hizo un gran partido, 
que finalmente daría sus fru
tos. Los alcalaínos salieron al 
terreno de juego dispuestos a 
llevarse los tres puntos. Su 
fulgurante salida pronto da
ría resultados. Chino en el 
minuto 4 establecía el 1-0, 
tras driblar al portero en su 
salida. El Alcalá siguió en 
esta línea, y las ocasiones se
guirían sucediéndose en los 
minutos posteriores, con cla
ras oportunidades de Chino y 
Guti, que estrelló un cabeza
zo en el travesaño. 

El Alcalá pagó estos desa
ciertos en los metros finales y 
el Mejoreño se hizo con el 
control del partido, logrando 
dar la vuelta al marcador en 
un cuarto de hora. Ricardo 
en el minuto 17 y Jota en el 
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30, porúan en el marcador 
del Val el 1-2. 

Los complutenses no se 
rindieron y antes de que el 
colegiado señalara el pitido 
final de la primera parte, 
consiguieron en el minuto 45 
un gol de los llamados psico
lógicos, y sobre todo muy im
portante de cara al segundo 
periodo. 

Y así fue. En la segunda 
mitad los locales daban su 
tercer zarpazo de la mañana 

a través de lván, en los pri
meros lances de la reanuda
ción del juego. Los visitantes 
intentarían remontar el mar
cador, pero la buena coloca
ción de los complutenses, 
urúda al buen hacer en la 
parte defensiva, llevarían a 
que el resultado fuera ya ina
movible. 

Esta victoria, que dejó sa
tisfecha a toda la entidad al
calaína, aleja un poco más al 
equipo de los puestos de des-

C.D. Mejoreño 

Sobre estas líneas el nuevo 
equipo técnico del Alcalá "B" 

censo, colocándose en una 
cómoda novena posición con 
29 puntos, 

En la próxima jornada el 
equipo dirigido por José Luis 
Morcuende buscará su tercer 
resultado positivo consecuti
vo en el polideportivo Con
cepción, enfrentándose a la 
Escuela de Fútbol Concep
ción, antepenúltimo en la 
clasificación. 

Chino inauguró el marcador 
del Val con un tempranero gol 
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Tercera DlvlslOn 1 

Las complutenses, snuadas a seis puntas del cuana clasincada, 
na renuncian a la Hguilla de ascenso 

1-4, el Alcalá demuestra su 
meioría ante el Navalcarnero 
RESULTADO: C.D.A. Navalcarnero, 1 (Rojo, min. 47); R .S .D. Alcalá, 4 (Fran, min. 8 , Mo
reno, min. 32 y Montero, min. 50 y 70). 
C.D.A. NAVALCARNERO: Raúl, Óscar, Meleiro, José Maria, Óscar Martín, Collar, Carlos 
(Sergio, min. 45), Ernesto (Víctor, min. 56), Rojo, Cuqui (Santi, min. 45) y Maestre. 
R.S.D. ALCALÁ: Yuste, García, Dado, Fran, Martín, Alberto, Montero, Piru (Lozano, min. 
71), Pedro Ruiz (Toño, min. 83), Antonio (Ortiz, min. 76) y Moreno. 
ÁRBITRO: Lesma López. Amonesto a los locales José Maria y Óscar Martín. Dado, Piru 
y Antonio vieron la amarilla en el bando alcalaíno. 
INCIDENCIAS: Unos 300 espectadores en el municipal de Navalcarnero. 

El Alcalá sigue con su trayec
toria ascendente. La entrada del 
dúo formado por los entrena
dores de la cantera, Juan José 
Crespo y Luis Díaz, ha hecho 
que la cara del Alcalá haya cam
biado, sobre todo en la actitud 
demostrada por parte de sus ju
gadores. 

Dos partidos, dos victorias, es 
el balance que desprende el 
equipo en su nueva era, un 
equipo que parece haber de
vuelto la ilusión a su afición. 

llegaría en el minuto 70, obra 
nuevamente de Montero, que 
realizó un fenomenal partido. El 
resultado pudo haber sido más 
abultado, ya que los locales 
echaron el resto y dejaron hue
cos para las entradas alcalaínas 
que no fueron materializadas. 

Juan José Crespo, técnico de 
la Deportiva, vio a su equipo 
mejor que a su rival. "Sabíamos 
lo que queríamos hacer, y bueno 
fue un partido claro para noso
tros. Las nociones básicas que 

1 Baloncesto 

habíamos trabajado durante la 
semana se hicieron". 

Para Crespo lo importante de 
estas primeras semanas, ha 
sido "meter otra vez al jugador 
en la competición y darle moral, 
y yo creo que eso se ha conse
guido". 

La Deportiva en estos dos últi
mos partidos ha utilizado diver
sas jugadas de estrategia que 
han dado sus frutos. "Lo tenía
mos muy claro porque lo venía
mos trabajando en los equipos 

inferiores y casi todos los equi
pos de cantera realizan las mis
mas estrategias. Quizás a lo me
jor no te deciden un partido 
pero a lo mejor te lo abren". 

El principal cambio en el equi
po ha sido la actitud de los ju
gadores que "con nosotros ha 
sido positiva desde el primer 
momento. No nos podemos que
jar de la intensidad de los entre
namientos, ni de los partidos". 

El objetivo del ascenso aún no 
está perdido, pero la nueva pa
reja de entrenadores no quieren 
centrarse principalmente en 
eses objetivo, sino luchar duro 
en cada jornada. 'Tenemos que 
ir partido a partido pensando en 
el Alcalá e intentar sumar los 
tres puntos. Luego si nos hacen 
un favor los demás estaremos 
con opciones de llegar arriba. Lo 
cierto es que no podemos plan
teamos lo que hacen los demás, 
porque lo primero que tenemos 
que hacer nosotros es ganar. 
Todos los puntos que nos pue
dan aportar perfecto, pero tene
mos que centramos en noso
tros", concluyó Crespo. 

Este fin de semana el Alcalá 
recibe en el municipal del Val al 
farolillo rojo de la clasificación, 
el Carabanchel. 

Femenino ¡ 

El Alcalá se ha colocado a tan 
sólo seis puntos del Amorós, si
tuado en la cuarta posición, con 
posibilidades de meterse entre 
estos cuatro primeros que ten
drán acceso a la liguilla de as
censo a segunda división B. El C.B. llcalá sigue sin conseguir la que sería la tercera Victoña de la temporada 

El partido contra el Navalcar
nero salió a la perfección para 
los pupilos de Crespo y Díaz, 
volviéndose a ver la actitud po
sitiva del encuentro contra el 
Aranjuez, uno de los puntos que 
el equipo había perdido en las 
últimas jornadas. 

La Deportiva presentó un sis
tema con las lineas de juego 
muy juntas, y muy centrados en 
el aspecto defensivo, en un cam
po cuyas dimensiones son muy 
reducidas. El tempranero gol de 
los alcalaínos, en el minuto 8, 
dejó las cosas claras desde el 
primer momento. Fran, enjuga
da de estrategia abría el marca
dor. El Alcalá seguía luchando, 
pero no seria hasta el minuto 32 
cuando Moreno establecía el 0-
2, en un magistral lanzamiento 
de falta directa. Las más claras 
oportunidades de gol este pri
mer periodo llegaron de jugadas 
de estrategias. 

La segunda parte comenzó 
con susto para los alcalaínos, ya 
que Rojo en el minuto 47 ponía 
el 1-2. La Deportiva no se ami
lanó y tres minutos más tarde 
Montero en una jugada de ge
nialidad quitaba cualquier pen
samiento de remontada a los ju
gadores locales. Los compluten
ses no se relajaron y siguíeron 
llevando el control de la situa
ción. El cuarto y definitivo gol 
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41·63, las viguesas ieron superiores a las complutenses 
El C.B. Alcalá tendrá que seguir luchando para mant e ne rse en la máxima categoría del 
baloncesto femenino español. El pasado fin de semanll e l equipo dirigido por J uan José 
Moro tenía otro dificil compromiso contra e l R .C. Celta Banco Simeó n de Vigo. El equi
po gallego sin grandes alardes, logró llevarse la victoria del pabe llón Ruiz de Velasco. 

El Celta es un equipo dificil 
con jugadoras muy experimen
tadas, que en más de una oca
sión han sido el bloque de la se
lección española de baloncesto, 
y un equipo que sin duda llega
rá al final de la temporada regu
lar metido entre los mejores y 
dispuesto a luchar por el titulo 
de liga. 

Una vez más la falta de ritmo 
continuado de las jugadoras al
calaínas llevó al equipo a hacer 
una buena primera mitad, en la 
que la igualdad fue la tónica 
existente durante estos prime
ros veinte minutos. Una igual
dad y un buen hacer del C.B. 
Alcalá que hizo que se llegara al 
descanso con una minima ven
taja de dos puntos en el electró
nico para las gallegas, 26-28. 

En la segunda mitad los pape
les fueron muy distintos. El Cel
ta, sin realizar un juego muy 
brillante, fue poco a poco 
abriendo brecha en el marcador, 
llegando a superar la barrera 
psicológica de los diez puntos, 

ante la imposibilidad de las lo
cales de recortar la distancia. 
Con un querer y no poder del 
C.B. Alcalá, y numerosas pérdi
das de balón, se llegó al final del 
partido con el tanteo desfavora
ble de 48-63. 

El técnico complutense mani
festó sentirse satisfecho con 
una sensación dividida, con una 
buena primera parte y una bue
na actuación de algunas juga
doras, pero repitiéndose la si
tuación de partidos anteriores. 
"Después de trabajar mucho, 
parece como que el equipo con
trario está ahi agazapado y en 
cuanto de verdad quieren achu
chan un poquito y se nos van. 
También es comprensible por la 
desventaja entre una plantilla y 
otra". 

Moro declaró que habían teni
do ocasiones de haber consegui
do un mejor resultado, pero que 
no habían sabido aprovechar
las: "No hemos encontrado op
ciones fáciles cuando realmente 
las teníamos". 

El entrenador del C.B. Alcalá 
comentó que "es muy dificil te
ner la mentalidad de ganar cada 
partido , porque los antece
dentes no te acompañan en ese 
sentido, pero yo creo que la gen
te, entrenemos bien, entrene
mos mal, o que no somos muy 
constantes entrenando, luego 
durante el partido da la cara, y 
yo creo que estamos al limite de 
lo que podía ser nuestro trabajo 
de grupo. Lo que pasa es que 
con mejor ambiente, victorias, 
habría momentos en los que la 
mentalidad se podría subir un 
poquito más, pero por tu propia 
autoestima y orgullo". 

Este fin de semana el C.B. Al
calá no tendrá que desplazarse 
muy lejos para jugar su partido 
frente al Canoe, ya que el equi
po madrileño actuará como lo
cal en el pabellón del parque 
Corredor de Torrejón de Ardoz. 
Un nuevo partido que se pre
senta dificil para las compluten
ses, pero en el que pueden optar 
a la victoria. 

4 de marzo de 2000 



¡ aaloncesto 

los jugadores complutenses se impusieron a un correoso lana Fuenlabrada 

83-12, el C.B. Alcalá no quiere 
despegane de los puestos de cabeza 
El equipo complutense de liga EBA. no quiere alejarse de la lucha por los puestos 
de cabeza, en una tem.porada donde la mayoría de los equipos están demostrando 
una enorm.e igualdad sobre las canchas de juego. En la última jornada los pupilos 
de Diéguez sufrieron, a pesar de los once puntos de ventaja, para im.ponerse a otro 
de los equipos m.adrileños de la categoría, el Mana Fuenlabrada. 

El C.B. Alcalá no quiere re
nunciar a quedar al final de 
temporada entre los cinco pri
meros, y por ello está luchando 
partido tras partido. Sus últi
mos encuentros estaban sien
do muy igualados, y su enfren
tamiento contra el Mana Fuen
labrada no iba a ser menos, a 
pesar de que llevó las riendas 
durante muchos minutos. 

En la primera mitad los alca
laínos a base de un gran es
fuerzo defensivo y unas buenas 
transiciones en ataque, logra
ron conseguir una ventaja de 
diez puntos. Ventaja ante la 
que el equipo visitante supo re
accionar con un cambio en su 

• de mana de 2000 

sistema defensivo y aprove
chando un par de minutos de 
desconcierto local. Al final de 
los primeros veinte minutos, el 
C.B. Alcalá se retiraba a los 
vestuarios con una mínima 
ventaja de tres puntos. 

Tras el descanso, los com
plutenses salieron mentaliza
dos para llevarse la victoria. 
Nuevamente lograrían abrir 
una brecha en el marcador que 
oscilaba sobre los diez puntos, 
pero las cosas no iban a ser tan 
fáciles para los locales. A falta 
de cuatro minutos, un nuevo 
bache en el juego, unido a per
didas tontas de balón, hizo que 
el Mana se colocara a tres pun-

tos. Los alcalaínos supieron re
accionar a tiempo, y con la 
buena defensa practicada du
rante todo el encuentro, saca
ron adelante el partido, llegan
do al pitido final con el resulta
do ya sabido de 83-72. 

Francisco Diéguez, técnico 
local, mostraba su satisfacción 
al final del encuentro, aunque 
reconocía que habían tenido 
varios minutos en los que les 
había tocado sufrir . . "Ha sido 
un partido bien trabajado. Es
toy contento porque el equipo 
ha peleado en todo momento, y 
han sido más los aciertos que 
los desaciertos". 

La rotación de jugadores du-

rante el transcurso del partido, 
no bajó el rendimiento del 
equipo alcalaíno, circunstancia 
muy importante para Diéguez. 
'Yo creo que las aportaciones 
de Héctor Marcos, Luis Salvo, 
José Maria o Diego, son impor
tantes porque han mantenido 
un equilibrio en el equipo, han 
aportado cosas y han conse
guido que el ritmo haya sido 
fuerte". 

El técnico local aseguró que 
el equipo va a salir a por todas 
en los seis partidos restantes. 
"Mientras que tengamos las 
posibilidades reales y matemá
ticas de poder estar entre. los 
cinco primeros, vamos a ir a 
por ello, y ése es nuestro obje
tivo. Esta victoria nos da moral 
para seguir peleando por ello, y 
nos da sobre todo consistencia 
en creer que podemos estar 
ahí. El equipo va a pelear has
ta el final para estar lo más 
arriba posible, y eso es lo que 
queremos transmitir", conclu
yó Diéguez. 

Este fin de semana, el equipo 
complutense se desplaza hasta 
tierras extremeñas para en
frentarse al Plasencia. 

PUERTA de Madrid 
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El alcalaí11 c1111edrá e1 el ca11p111at1 lle Espala 
11e se celellra este nn lle semana en Alcalá 

Miguel íngel Bravo logra el 
subcam1eonato de Madrid sub-20 
El pasado domingo, el alcalaíno Miguel Ángel Bravo se pro
clamó subcampe6n de Madrid sub-20 por segundo año con
secutivo. El judoka que entrena en el gimnasio Alcalá 2000 
compiti6 de forma magistral en las instalaciones del Conse
jo Superior de Deportes de Madrid, en el peso de - de 73 kgs. 

Miguel Ángel Bravo derro- alcalaíno que estará los pró
tó en primera ronda a Anto- ximos días 4 y 5 de marzo 
nio López, tras marcar un en el campeonato de Espa
ippon de DE ASHI BARAI. ña sub-20 que se celebrará 
En cuartos de final el alcala- en el pabellón Ruiz de Velas
íno venció a Noe Venagas co de Alcalá de Henares. 
tras realizar este último Otros judokas del girnna
díversas faltas técnicas. Ya sio Alcalá 2000 que partici
en semifinales, el pupilo del paron el pasado fin de 
maestro Enrique Eraña semana en el campeonato 
logró su pase a la final al de Madrid sub-20 fueron 
vencer a Alejandro Poveda Francisco Chenovart, en -
de ippon, tras realizar de 73 kgs., y Paloma Azores 
Miguel otra técnica de pier- en - de 63 kgs. 
nas, DE ASHI BARAI. La Francisco Chenovart, en -
final de la categoría de - de de 73 kgs, fue derrotado en 
?3 kgs., la dísputó Miguel primera ronda por el que 
Angel Bravo contra un viejo seria más tarde el campeón 
conocido suyo, Jorge Bena- de Madrid ~ub-20, Jorge 
vente. Aunque el alcalaíno Benavente. Este derrotó a 
conocía muy bien a su rival Chenovart a los 30 segun
no pudo evitar caer derrota- dos de combate por ippon. 
do y relegado a la segunda Más tarde en la repesca, 
plaza del campeonato de Chenovart perdió en el pri
Madrid sub-20. Miguel per- mer combate por dos w-ari 
dió la final a los 15 segun- con Marco Hernández. 
dos de empezar el combate Paloma Azores, en - de 63 
por ippon, con Jorge Bena- kgs., cayó al igual que Che
vente tras realizar éste una novart en primera ronda. 
magnífica técnica de cadera. Paloma perdió con Ana 
El judoka alcalaíno se quejó Corredera por w-ari tras 
al final de la competición de realizar ésta una técnica de 
que su rival, Benavente, no cadera, un harai goshi. En 
le permitió agarrar su judo- la repesca la alcalaína cayó 
gui. a primeras de cambio con 

Miguel Ángel Bravo co- Gloria Bailón, de ippón en 
mentaba a esta redacción: suelo tras una estrangula
"Me he encontrado bien fisi- ción en suelo. 
camente. Benavente y yo También participaron en 
somos los judokas de mejor el campeonato de Madrid 
nivel en nuestro peso. Le sub-20 los árbitros naciona
doy las gracias a mis ukes les Enrique Alonso y Enri
que me han ayudado mucho que Eraña. 
en esta competición; a mi Recordemos que el próxi
hermano, Alberto Bravo, y a mo fin de semana, sábado 4 
Santiago Eraña". El objetivo Y domingo 5 de marzo, se 
del alcalaíno se ha cumpli- celebrará el campeonato de 
do; ha conseguido repetir el España sub-20 en el pabe
puesto del año pasado, llón Ruiz de Velasco de Alca
segundo de Madrid, y enci- lá de Henares. El sábado 
ma será el único judoka comenzará la competición a 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

A.S.R. 
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las 16'30 horas, las prelimi
nares, y el domingo a las 
9'30 horas,_ finales y repes
ca. Miguel Angel Bravo, en -
de 73 kgs .. subcampeón de 
Madrid, del gimnasio Alcalá 
2000, será el único repre
sentante alcalaíno en dícho 
campeonato. 

Raúl CASANOVA 

Taellwondo 
-v • 

511ellallas pan 11s chic1s llel Sp1n Center 1111 ºría 

Campeonato Júnior de España 
Durante los días 19 y 20 de febrero se celebró en Tarragona el 
Campeonato de España júnior de Taekwondo, al que acudieron, 
tras haber superado el campeonato regional, siete de los com
petidores que entrenan en el Sport Center Sanabria. Las jóvenes 
promesas de entre 13 y 16 años tuvieron que realizar varios 
combates con contrincantes de las diferentes regiones, algunos 
de ellos disputaron hasta cuatro combates para llegar a la final. 

En el peso minimosca (has
ta 45 kg), participó Enrique 
Picazas, de 13 años, que en 
su primera participación en 
el Campeonato Júnior de 
España se trajo la medalla de 
oro tras realizar cuatro com
bates en los que venció a par
ticipantes de Euskadi, Gali
cia y Cantabria. La final con 
el cántabro estuvo muy reñi
da, pero finalmente la 
superioridad de Enrique hizo 
que, tras una puntuación de 
6 a 6, los árbitros le dieran 
como vencedor. 

Otro que se hizo con el oro 
fue Manolo Casquero, en el 
peso semipesado. Por la falta 
de participantes en este peso, 
realizó dos combates. La 
experiencia de Manolo (con 
éste es su segundo campeo
nato de España júnior que 
gana) se hizo notar y venció 
al competidor catalán y al 
andaluz por diferencia de 
puntos. 

En el peso mosca, Vicente 
Muriel consiguió una más 
que merecida medalla de pla
ta tras realizar tres complica
dos combates ya que el sor
teo le deparó una de las ligui
llas más complicadas. No 
obstante el experimentado 
competidor supo imponerse a 
sus contrincantes ganando el 
primer combate contra Cata
luña con claridad y el segun
do por k.o. No obstante en la 
final contra el valenciano un 
empate a 11 puntos dejó la 
decisión en manos de los 
árbitros y en este caso la 
decisión arbitral no favoreció 
a nuestro competidor, lo cual 
fue muy protestado por todo 
el público asistente. 

Además participaron en 
este campeonato de España, 
Antonio Rodríguez y Sergio 
Gordo, que tuvieron menos 
suerte que sus compañeros 
ya que ambos perdieron en 
sus respectivos pesos contra 
el contrincante de Euskadi, 
lo cual les dejó sin la oportu
nidad de conseguir medalla. 
No obstante, el hecho de lle
gar a disputar un campeona
to de España es un hecho 
que demuestra la buena cali
dad y preparación de estos 
chicos, y desde aquí les ani-

mamas a que sigan trabajan
do y entrenando porque 
seguro que el año que viene 
consiguen hacerse con esas 
medallas. 

En el peso gallo femenino, 
Mercedes Carmona realizó 
cuatro combates imponién
dose a las competidoras de 
Castilla-La Mancha, Canta
bria y Cataluña, ganando 
todos los combates por dife
rencia de puntos. La final la 
disputó contra Castilla-León, 
con quien tuvo menos suerte, 
no obstante se hizo con la 
medalla de plata en el primer 
campeonato de España 
júnior en el que participaba, 
lo que indica la buena trayec
toria de esta competidora. 

Quien también participara 
por primera vez en el júnior, 
era Verónica Muriel, que 
peleó en el peso mosca. Tam
bién consiguió medalla, en 
este caso la de bronce, ya que 
tras ganar el primer combate, 
cayó en semifinales quedán
dose así en el tercer puesto. 
De nuevo hablamos de una 
competidora muy joven con 
tan sólo 13 años, y ya está 
dando sus primeros pasos en 
el mundo de la competición y 
lo hace cosechando éxitos. 

Son un total de cinco 
medallas para los chicos del 
gimnasio Sanabria. Todo un 
éxito que tiene oportunidad 
de repetirse en el próximo 
Open de España que se cele
brará este fin de semana en 
Valencia y al que van selec
cionados un total de 9 com
petidores de este gimnasio 
entre júnior y sénior. 

Los júnior son Manuel Cas
quero, Enrique Picazas, 
Vicente Muriel y Mercedes 
Carmona, y entre los sénior 
están Eduardo Matheu, Emi
lio Delgado, Laura Alcántara, 
Sonia Reyes y Raúl Guinea. 

El Open de España de 
Taekwondo es un campeona
to de categoria íntemacional 
en el que participan un gran 
número de países entre los 
cuales destaca este año la 
presencia de Corea (cuna del 
taekwondo), lo cual va a aña
dir emoción y vistosidad al 
evento. 

4 de marzo de 2000 
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Más de un centenar de corredores contonnan este club ciclista complutense 

El Club Ciclista lplacea presentó sus 
equipos para la temporada 2000 
El club Ciclista !placea abrió su temporada el pasado domingo 27 de febrero con su 
ya tradicional presentación de todos sus equipos. El club presidido por Luis Sán
chez Trillo está compuesto por más de un centenar de corredores, que participan 
en los seis equipos de diferentes edades con los que cuenta el club. Al acto de pre
sentación del equipo, que terminó con un convite entre todos los asistentes, acu
dieron los concejales del grupo popular, Gonzalo Garrido y Francisco Bernáldez. 

Año tras año, el Club Ciclista 
!placea se reúne con la totali
dad de sus miembros para pre
sentar a todos sus equipos y 
dar el pistoletazo oficial de sali
da a la temporada. 

Como ya es tradición, los 
componentes del !placea abrie
ron la jornada con su visita a la 
Ermita del Val, para hacer la 
ofrenda floral a la Virgen del 
Val. 

4 de mano de 2000 

A continuación y tras haber
se encomendado a la patrona 
complutense, se pasó a realizar 
la presentación de los diferen
tes equipos que componen el 
Club Ciclista !placea, los Infan
tiles de la Escuela Municipal de 
ciclismo, los Cadetes de la fir
ma Phiasa, los Junior de Her
cesa, los sub 23 y élite de Ma
cario, el equipo Riuvert de BIT, 
y el equipo de cicloturistas. 

La temporada está casi total
mente planificada, y las expec
tativas para la misma, según el 
director del Club Ciclista !pla
cea, Luis Sánchez Trillo, son 
"seguir manteniéndonos y lle
var a todos los chavales a co
rrer". 

Los Infantiles, con Francisco 
Marchena y Daniel Gárgoles al 
frente, correrán el calendario 
completo de la federación ma-

drileña. 
Los Cadetes, dirigidos por 

Luis Sánchez Trillo y Ramón 
Plata, participarán en el trofeo 
Federación Madrileña, con al
gunas salidas a La Mancha y a 
diferentes provincias limítrofes 
con Madrid. 

Los Junior, bajo el mando de 
Pedro Hemández, Manuel Mo
reno y Víctor Tejada, correrán 
la Copa de España Junior, y va
rias vueltas, como puedan ser 
la Vuelta a Castellón, a Soria o 
la Vuelta a Santander. 

Los sub-23, dirigidos por 
José Carlos Priego, participa
rán en la Vuelta a Toledo, a Ma
drid , a Segovia y a Valladolid, a 
lo que hay que unir todas las 
carreras del calendario na
cional, y alguna prueba de 
Copa de España. 

El equipo de BTf, dirigido por 
Martinez Heredia, y que es de 
nueva formación, correrá en las 
pruebas organizadas en la Co
munidad de Madrid, más algu
na salida, entre las que en
cuentra una a Alicante. 

El equipo de cicloturista tie
nen un calendario confecciona
do por ellos mismos, con mar
chas que han comenzado en 
este mes de marzo y que termi
narán en el próximo mes de oc
tubre. 

A nivel de organización, el 
Club Ciclista !placea también 
está preparando diversas prue
bas en la ciudad complutense. 
En próximas fechas tendrá lu
gar el Gran Premio Macario, 
prueba de Copa de España, que 
es única en la Comunidad de 
Madrid. Según Trillo es "un or
gullo para alcalá el traer esa 
prueba". 

Entre otras pruebas destaca
bles organizadas por este club, 
están la Marcha cicloturista del 
Corredor del Henares, el Trofeo 
San Isidro para infantiles, la 
Carrera en Villalbilla para Ca
detes, el Trofeo Santos Niños, 
el Gran Premio Agustín Sán
chez de Infantiles que se cele-
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·infantiles 

Junior-HERCESA 

BTT 

brará en la plaza de Ceivantes, 
el IV Premio Morata de Tajuña, 
el II Gran Premio Perales de Ta
juña, o el II Gran Premio de Au
tocarpe-Renault, que tendrá lu
gar durante las ferias complu
tenses. 

La temporada del 2000 se 

PUERTA de Madrid 

Clcllsmo 

dará por concluida con la Mar
cha Casimiro de Pablo que se 
celebrará en el mes de octubre. 

El Club Ciclista !placea es 
una gran familia, que "funciona 
gracias a una gran junta direc
tiva, a un gran equipo, a una 
ayuda de padres, de colabora-

dores, y gracias al ayuntamien
to y a las casas comerciales, 
unas por un poquito y otras por 
un poquito más, ponen su gra
nito de arena y podemos hacer 
estos eventos y llevar a los cha
vales a correr", manifestó a 
PUERTA DE MADRID, Trillo. 

Cicloturistas 

El !placea, que realiza todos 
estos eventos sin ningún tipo 
de búsqueda lucrativa, quiere 
seguir luchando para que el de
porte de la bicicleta siga estan
do donde la ciudad de Alcalá se 
merece, "a la mayor altura po
sible". 

• de marzo de 2000 



El Cross reunió a 
colegios v clubes de 
dRerentes localidades 
madrileñas 

Cientos 
de escolares 
1anici1aron 
en el Dll Cross 
San Gabriel 
El pasado domingo 27 de fe
brero, coincidiendo con la 
celebración de San Gabriel 
de la Dolorosa, se celebro el 
XXII Cross San Gabriel-fil 
Cross Escolar-XVII Cross 
Federado. Además de la ca
tegorías escolares, se dispu
taron las carreras en las ca
tegorías Junior, Promesas, 
Senior y Veteranos. 

En la mañana del domingo se 
dieron cita en las instalaciones 
del colegio complutense, cientos 
de atletas de muy diferentes eda
des, desde la categoria Benjamín 
hasta la categoria de Veteranos. 

Este ha sido el III Cross esco
lar de la temporada, y al igual 
que en los dos primeros el éxito 
de participación fue excelente. 

Los tres primeros clasificados 
de cada categoria recibieron su 
trofeo correspondiente, mientras 
que el cuarto y el quinto obtuvie
ron una medalla conmemorati
va. El primer colegio o club clasi· 
ficado en cada categoria también 
recibió un trofeo. Los veinte pri
meros clasificados de las catego-
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rias escolares se llevaron una ca
miseta como recuerdo del Cross. 

La jornada festiva concluyó 
con el sorteo entre todos los par
ticipantes escolares de una bici
cleta de montaña donada por la 
Casa del Deporte, y la rifa de un 
viaje de fin de semana para dos 
personas a Palma de Mallorca, 
para todos los participantes. 

Los resultados en las categori
as escolares fueron los siguien
tes. En la categoria Benjamín 
Masculino, José Antonio Barea 
(At. Los Ángeles) llegó a la linea 
de meta en primer lugar, seguido 
de Israel Redondo López (A. Ne
brija) y Eneas Cuesta (Hortaleza 
Marathon). En Benjamín Feme
nino, la victoria fue para Carmen 
Rodriguez (P.Neruda). En segun
do lugar llegó Raquel López (At. 
Vicalvaro), y en tercero, Azahara 
Martínez Serrano (Marathon 
Hortaleza). 

En la Alevín Masculino, Sergio 
Herance Ropero (J. Austria) se 
adjudicó el primer puesto, segui
do de Carlos Crespo García (San 
Fernando), y Juan Andrés Fe
rreira Gómez (Lope de Vega). En 
Alevín Femenino, primera fue 
Maria Bartolomé Serna (Colegio 
Lope de Vega) , segunda su com
pañera Débora Alrnodovar López, 
y tercera Maria San José (Horta
leza Marathon). 

En la categoria Infantil Mascu
lino, la victoria fue para David de 
Matias Batalla (M. Hernández) , 
seguido por Sergio Sánchez Gon
zález (Hortaleza Marathon) y 
José A. Montero Fernández (Lo
yola) . En Infantil Femenino, 
Cristina Gómez Cordero (At. Los 
Ángeles) fue el vencedor. El se
gundo puesto fue para Beatriz 
Aguilar Izquierdo (Lope de Vega) , 
y la tercera posición para Andrea 
Martinez González (Hortaleza 

Marathón). 
En la categoria Cadete Mascu

lino, Guillermo García Sánchez 
(Lope de Vega) fue el primero en 
llegar a la linea de meta, seguido 
de Javier Sánchez Escribano, y 
Jesús Martin Pozuelo (Hortaleza 
Marathon). En Cadete Femeni
no, la primera posición fue para 
Teresa Calvo Iglesias._ la segunda 
para Isabel Aparicio Alvaro (Boa
dilla) , y la tercera Adelaida Mu
ñoz Aguado (Lope de Vega). 

En Juvenil Masculino, José 
Maria Torvisco Najarro se hizo 
con la victoria. José Antonio 
Santiago (Hortaleza Marathon) 
ocupó la segunda plaza, y Raúl 
Pérez Alrnazan (Bohadilla), la 
tercera. En Juvenil Femenino, 
Miriarn Blázquez (l.E.S. Alonso 
Avellaneda) consiguió el primer 
puesto, seguida de Sara Gonzá
lez Martin (San Gabriel), y Delia 
Verdugo (San Gabriel). 

PUERTA de Madrid 
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Con la satisfacción de sabernos campeones 
en calidad humana, ilusión y esfuerzo, 

PIHASA, un año más, 
desde el Equipo de Cadetes IPLACEA 

con el deporte de base alcalaíno. 

En la imagen, los integrantes del equipo cadete del C.C. IPLACEA 2000 
esponsorizado por PIHASA, directivos y patrocinador. De izquierda a derecha (de arriba 

abajo): Alberto Clemente Mirón, Anabel Sánchez Jiménez, Ángel Plata, José Javier Martí
nez Bueno, Adrián Mínguez, Juan Carlos Fernández, Bonifacio Chapinar (mecánico), Ra
món Plata (director deportivo del C.C. PIHASA-IPLACEA), Sergio Torrillas, Jesús Bravo 
Blandín, Roberto Chapinar, Ricardo Martínez Varas, José María Mateos, Juan Francisco 
Contreras, Daniel Cuñado (Patrocinador), Daniel Múgica, Jorge Hernández Rodríguez, 

Manuel Rey Bermejo, Salvador Hidalgo, Alberto Sevilla, Gregario Escribano Ramos y Luis 
Sánchez Trillo (Presidente y Director Técnico del C.C. IPLACEA) 



Los vecinos de Santa Mónica protestaban porque el IVIMA 
les quería cobrar 1.011.000 pesetas por sus pisos... 

Pero se meUó Ocaña como mediador v 
ahora les cobran entre 3 v 4 millones 
La paz social que se firmó por parte de los tres grupos políticos del ayuntamiento com
plutense y los vecinos de la colonia Santa Mónica, la ha hecho trizas el polémico conce
jal de Nueva Izquierda, incluido en la candidatura del PSOE, Javier Ocaña. Los vecinos ha
bían logrado el compromiso del IVIMA de cobrarles 1.080.000 pesetas para conseguir los 
pisos en propiedad con escrituras en la mano. Sin embargo no estaban conformes con ese 
pago por entender que esa deuda había prescrito, ya que desde que se entregaron las vi
viendas en 1977 hasta la actualidad, en ningún momento la administración ha requerido 
el pago. Además de que prescribiera la deuda, los vecinos reivindican el reconocimiento 
de la titularidad de las viviendas, dado que si la situación real en la colonia no se corres
ponde con la situación registra! ha sido debido exclusivamente a un mal funcionamiento 
de la administración. Pues bien, los vecinos lograron en el pleno del ayuntamiento del 15 
de febrero la mediación de la corporación municipal ante el IVIMA. El mediador no fue 
otro que el concejal de Planificación, Javier Ocaña, quien el 28 de febrero les dio la solu
ción a su mediación: tendrán que pagar entre tres y cuatro millones de pesetas al IVIMA. 

La resultados de la mediación 
de Ocaña han indignado a los ve
cinos de Santa Mónica. PUERTA 
DE MADRID mantuvo una entre
vista con la asociación de veci
nos, que representa a los resi
dentes en las 320 viviendas de la 
urbanización y a dos locales co
merciales de la misma y con su 
abogado, Juan Francisco Ramos 
Lledó. La indignación les ha lle
vado a pedirle al alcalde, Manuel 
Peinado, que revoque inmedia
tamente a Javier Ocaña la com
petencia de mediador entre los 
vecinos de la colonia de Santa 
Mónica y el IVIMA. Pero también 
le han pedido al propio Ocaña la 
dimisión y en caso de no hacerlo 
le piden al alcalde que le revoque 
todas las competencias que su 
dia le delegó. 

Tanto el abogado Juan Fran
cisco Ramos Lledó, como la se
cretaria de la asociación, Mónica 
Briones, aseguraron que "el pri
mer error de Ocaña fue que debi
do a su prepotencia, acude a una 
reunión en la que supuestamen
te va a realizar tareas de media
ción entre unos vecinos de la ciu
dad y el MMA sin haberse reuni
do con aquéllos a quienes está 
supuestamente representando, y 
sin escuchar a la portavoz que 
habló en el pleno municipal del 
mes de febrero, quien expresó 
claramente nuestras reivindica
ciones y los logros que habíamos 
obtenido. A esa reunión acudió 
sin la presencia de ningún veci
no". 

Juan Francisco Ramos Lledó 
reconoció que "tanto la anterior 
abogada, Marta Luna (su esposa 
y concejala del PSOE) como yo, 
no hemos hecho absolutamente 
nada sin contar con los vecinos. 
A todas las negociaciones hemos 
ido con ellos". 

"Lo único que 
ha logrado Ocaña 
es un retroceso" 

Y es que la habilidad de Javier 
Ocaña ha sido la de empeorar la 
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Miembros de la asociación de vecinos de Santa Mónica con su 
abogado Francisco Ramos Lledó. 

situación de los vecinos como 
ellos mismos reconocen a través 
de su secretaria y portavoz, así 
como de su abogado: "La pro
puesta que trae de su reunión 
con el MMA y el señor vicecon
sejero lo único que logra es hacer 
retroceder a los vecinos en sus 
logros que de sus reivindicacio
nes de los últimos veintidós 
años, habían conseguido del M
MA tras arduas negociaciones en 
los últimos dos años". 

Los vecinos consideran que 
para ese viaje no necesitaban 
esas alforjas, o mejor dicho, que 
fueron a por lana con el ayunta
miento y gracias a Ocaña se han 
quedado trasquilados: "Puede 
comprobarse cómo para los pri
meros adjudicatarias no ha con
seguido nada que no estuviera ya 
conseguido por parte de los veci
nos, pero también puede com
probarse que si con las nego
ciaciones de los vecinos ya se ha 
conseguido que el MMA escritu
re a favor de los actuales propie
tarios por el precio de 1.080.000 
pesetas, gracias a la 'mediación' 
de Ocaña, éstos ahora ya pueden 
escriturar al precio de entre tres 

y cuatro millones de pesetas. pa
sando previamente por un proce
so de regularización". 

Juan Francisco Ramos Lledó 
explicó que "es evidente que el 
señor Ocaña no ha defendido los 
intereses de los vecinos de la co
lonia Santa Mónica. Pero la pre
gunta es la siguiente: ¿Qué inte
reses estaba defendiendo el se
ñor Ocaña en dicha reunión? ¿Se 
celebró la mencionada reunión? 
Nuestro despacho jurídico no ha 
recibido ninguna noticia por par
te del MMA de que el compromi
so que habíamos logrado haya 
quedado roto debido a la 'media
ción' del señor Ocaña. Con la la
bor profesional de más de dos 
años de este despacho jurídico 
todavia el señor Ocaña no ha po
dido acabar. Esperemos que si 
ése es su único fin deje de hacer
nos el favor de mediar entre no
sotros y la administración". 

Juan Francisco Ramos Lledó 
añadió que "como ya vimos en el 
pleno, el señor Ocaña sólo tiene 
una palabra en la boca: legali
dad. Oída de sus labios esa pala
bra parece querer decir cualquier 
cosa menos lo que dice el diccio-

nario de la Real Academia de la 
Lengua. Puede que cuando la 
pronuncia se refiera a la entrada 
sin ningún tipo de permiso ni au
torización en una finca privada o 
al anuncio de que se debe proce
der a demoler una manzana de 
edificios en las calles Cid Campe
ador, Madre de Dios o Diego de 
Torres, o a la utilización de servi
cios jurídicos ajenos al ayunta
miento para defender a conceja
les en el supuesto cumplimiento 
de sus obligaciones, pagados, eso 
sí, con dinero de todos los contri
buyentes, según hemos podido 
leer en PUERTA DE MADRID". 

Ramos Lledó añadió que "lega
lidad es que si una deuda está 
prescrita, no puede cobrarse, y 
no porque una de las partes, cu
riosamente la administración a la 
que afecta la prescripción, diga 
que no lo está, eso significa que 
no deba aplicarse". 

Problemas políticos 

Pero la mediación de Ocaña ha 
metido problemas políticos en 
plena campaña electoral porque 
lo que ha hecho ha sido irritar a 
unos vecinos que siempre habían 
confiado en el PSOE para solu
cionar sus problemas con el M
MA. En efecto, Manuel Peinado 
se entrevistó con los vecinos 
siendo todavía candidato y fue 
bien acogido por ellos. Incluso en 
plenas movilizaciones, cuando 
los vecinos pedian la mediación 
del ayuntamiento, Manuel Peina
do recibía como alcalde a los ve
cinos y conectaba bien con ellos 
asegurándoles la mediación. 

Sin embargo toda esa buena 
relación se ha visto interferida 
por el polémico Javier Ocaña, un 
concejal que entra en una nueva 
polémica después de haber pro
tagonizado las más sonadas de lo 
que va de legislatura. Ocaña fue 
protagonista de la polémica so
bre los reaolojos, pidió técnicos y 
auxiliares para dotar con perso
nal su nueva concejalia y recibió 
la protesta de los sindicatos al 
grito de 'Ocaña, te vamos a dar 
caña'. 
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El PP crmca al concejal de Medio Ambiente 
al pegar el PSOE caneles en paredes del casco histórico 

"Más que 'Verde ecologista' este gobierno 
es verde oscuro tirando a negro" 
El secretarlo general del PP. Jesús Domínguez Plcazo. y su compañera. Elisa de Francis
co. portavoz en temas culturales. manifestaron a PUERTA DE MADRID sus criticas al 
concejal de Medio Ambiente. el socialista Fernando Marin. a quien pidieron que predi
que con el ejemplo. Antes de iniciarse la campaña electoral. el concejal de Ciudad Sos
tenible o Medio Ambiente les envió una carta a los dirigentes de los principales partidos 
políticos rogándoles que sólo pegaran carteles en los espacios destinados al efecto. Pues 
bien, según Domínguez Plcazo y Elisa de Francisco, los únicos que no respetan ese re
querimiento son precisamente los compañeros de partido de Fernando Marin, el PSOE. 

La carta dirigida por el 
concejal de Ciudad Soste
nible dice así: "Ante la inmi
nencia del comienzo de la 
campaña electoral y en pre
visión del únpacto que pue
dan producir l.as tradiciona
les pegadas de carteles, les 
ruego encarecidam.ente que 
adopten l.as medidas opor
tunas para que los carteles 
electorales sean colocados 
única y exclusivamente en 
los espacios destinados al 
efecto, que se encuentran 
diseminados por toda la ciu
dad. 

Este requerimiento no se 
realiza únicamente por el 
impacto que producen di
chas pegadas, sino también 
por el esfuerzo extraordina
rio posterior que deben rea
lizar los servicios de limpie
za, con el consiguiente cos
te económico y la disminu
ción de las condiciones de 
limpieza en toda la ciudad". 

Elisa de Francisco mani
festó que "quien tiene que 
aplicarse el cuento es el 
equipo de gobierno porque 
no es normal poner carteles 
electorales en las ventanas 
del quiosco de la plaza de 
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Elisa de Francisco y Jesús Domínguez Picaza muestran la carta 
que les envió el concejal de Ciudad Sostenible rogándoles que 

sólo pegasen carteles en los espacios destinados al efecto. 

Cervantes. Estamos inten
tando conservar el patrimo
nio y queremos lograr que 
éste sea el espejo de la ciu
dad, lo que no se puede ha
cer es pegar carteles donde 
hay monumentos centena
rios, como es el quiosco". 

Jesús Dominguez mani-

~. 

festó que "es muy lamenta
ble que el PSOE se haya de
dicado a pegar carteles en 
las paredes de la calle Ma -
yor como puede compro
barse cerca de la sede del 
PP. Es decir, los socialistas 
han pegado carteles en lu
gares no adaptados para 

Jv'lamá ... ? 

El 
secretarlo 

general 
del PP pidl6 
a Fernando 

Marin 
que predique 

con 
el eJemplo 

hacerlo como pidió su com
pañero Fernando Marín. 
Quizá el PSOE debiera pre
dicar con el ejemplo. Una 
parte del gobierno, la mi
noritaria formada por IU sí 
está respetando la petición 
del concejal de Ciudad Sos
tenible, pero no ocurre lo 
mismo con el PSOE, con el 
que no parece ir mucho eso 
de la ciudad en verde por
que más que verde ecolo
gista, este gobierno es ver
de oscuro tirando a negro". 

Dominguez manifestó que 
"nosotros venirnos predi
cando con el ejemplo desde 
hace ocho años. No pega
mos carteles en las paredes 
porque simplemente nos 
dedicarnos a hacer una pe
gada simbólica en la que 
nos bajarnos nuestro panel 
desde nuestra propia sede 
para pegar dos carteles. 
Nosotros no ensuciarnos y 
respetarnos al máximo el 
medio ambiente; lo que nos 
gustaría es que el PSOE hi
ciera lo mismo y más cuan
do presumen de ser un ver
de-ecologistas". 
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El empresaño reconoció que sin 11nest1 hubiera viVido más tranquilo 

"He sido capaz de pasar 
del éxito fulgurante a una celda" 
Mario Conde visitó Alcalá y pidió el voto para su partido, el CDS, del cual es cabecera de lista por Madrid. En 
la ciudad complutense mantuvo una entrevista con PUERTA DE MADRID en la que hizo un repaso de sus plan-

• teamientos políticos, y también de su trayectoria como empresario y banquero, es decir, su ascenso a los cielos y 
su descenso a los infiernos, que para él estuvieron en la prisión de Madrid 11, en Alcalá. Mario Conde estuvo 
acompañado durante su estancia en Alcalá por Tonino Guitián, el reportero de 'Caiga quien caiga' del progra
ma de Telecinco. Entre muchos alcalaínos despertó más expectación Tonino que el propio Mario Conde. 

- Señor Conde, visita usted 
Alcalá, una ciudad que quizá no 
le traiga buenos recuerdos por la 
prisión, ¿no? 

- ¡Que va! Alcalá me trae muy 
buenos recuerdos. En 1971 hice 
aquí el CIR, concretamente las 
prácticas como alférez. Mi primer 
contacto con Alcalá fue a través del 
ejército. Cuando estaba en la banca 
vine también a la universidad. Des
pués vine a la cárcel, a Alcalá
Meco. Ahora vengo con la política. 
Ya sólo me queda la Iglesia (se ríe 
abiertamente) Por tanto esta es una 
ciudad que me trae magníficos 
recuerdos. 

- ¿Hizo usted la mili en Alcalá? 
- No, yo vine como alférez. Hice 

la milicia universitaria en Zamora 
y como tenía que hacer tres o cua
tro meses de prácticas, yo pedí el 
CIR número 2 de Alcalá. Al cuartel 
de la carretera de Meco venía todos 
los días. No sabía que con el paso 
del tiempo iba a recorrer esa mis
ma carretera pero para ir a la cár
cel. 

- ¿Qué objetivos tiene usted al 
entrar en política encabezando la 
candidatura del CDS? 
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- Llevamos 22 años de democra
cia y si uno se fija sigue viendo las 
mismas caras. Azoar ya estaba 
entonces, lo mismo que Almunia. 
La democracia que nos hemos 
dado a nosotros mismos no se 
regenera. Los políticos profesiona
les y el dominio de los partidos 
están provocando un efecto muy 
negativo, que la gente no se intere
sa por la política, pasa de ella y te 
dicen que todos son iguales. Eso es 
muy malo y hace falta devolver a 
la sociedad su protagonismo. Eso 
lo pueden hacer personas que no 
son profesionales de la política, 
pero al mismo tiempo que sepan de 
lo que hablan. Yo creo que sé de lo 
que hablo porque entiendo de 
finanzas, de las relaciones de los 
políticos con los banqueros, o de 
los políticos y los medios de comu
nicación. Sé de lo que hablo porque 
lo he vivido. Entiendo mucho, por 
definición, de financiación de los 
partidos políticos. Se trata de intro
ducir en el panorama político algo 
nuevo. Vamos a hablar en serio de 
los problemas que interesan a la 
sociedad y no sólo de los proble
mas que interesan a los políticos. 

- ¿Por qué el CDS? 
- Porque es un partido que en sus 

estatutos tiene la defensa de la 
sociedad civil como objetivo y ésa 
es mi bandera desde hace muchísi
mos años. 

- Hace unos años los grandes 
partidos temían la irrupción en 
la política de Mario Conde. 
¿Sigue siendo usted temible para 
ellos? 

- Sí que lo soy. Cuando se anun
ció que encabezaría la lista del 
CDS dijeron que era inelegible. 
Eso era insólito; se demostró que 
aquello era falso. Luego se dijo que 
yo venía aquí para ganar un fuero 
por los problemas judiciales. 
Aquello fue una mentira perruna y 
una estupidez jurídica porque el 
fuero lo tienes antes de que te juz
guen, no cuando te han juzgado. 
Luego hay un boicot de los medios 
de comunicación oficiales contro
lado por los partidos. Eso demues
tra que sigo siendo temible. Que un 
señor como Mario Conde, que 
conoce de verdad cómo funciona la 
banca y los partidos políticos, lle
gue al parlamento y hable no les 
apetece nada ni a la derecha ni a la 
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izquierda. Pero ésa es mi mayor 
arma porque a quien le apetece de 
verdad es a la sociedad. Con toda 
honestidad creo que el parlamento 
es otro si está o no Mario Conde. 

- ¿Qué va a aportar Mario 
Conde a la política? 

- Un modo distinto de ver la rela
ción entre el poder y la sociedad. 
Para mí lo que cuenta es lo cada 
uno de nosotros somos capaces de 
hacer en la vida, periodistas, 
empresarios, taxistas, etc. Estoy en 
contra de los políticos profesiona
les, esa gente que sólo quiere vivir 
de la política toda su vida. Estoy a 
favor de que las personas elijan a 
quien les dé la gana, no a quien nos 
digan ellos. Es decir, prefiero las 
listas abiertas a las listas cerradas. 
Hay un despropósito de gasto elec
toral. Es algo descomunal y hay 
que limitar la financiación de los 
partidos políticos. También creo 
que hay que evitar el monopolio y 
la concentración de medios de 
comunicación social porque eso 
hace que la democracia sea falsa, 
esté cautiva. Hay que potenciar al 
verdadero empresario, que es el 
que se juega su dinero. No hay que 
preocuparse por las grandes con
centraciones, que en el fondo no 
son empresarios sino ejecutivos 
nombrados en muchos casos por el 
poder. No se juegan el dinero sino 
que lo ganan, muchas veces a -cos
ta de otros. 

- ¿Es cierto que está usted muy 
descontento con los espacios elec
torales gratuitos? 

- Sí, porque es algo vergonzoso. 
A los grandes partidos no les gusta 
el mensaje de Mario Conde. Nues
tros espacios electorales nos los 
están poniendo a las doce y media 
de la mañana para que no los vea 
nadie. Pero es absurdo que incluso 
están poniendo tus espacios electo
rales dos veces seguidas, como si 
el espectador fuera tonto. Ya no es 
que te ofendan a ti, están ofendien
do a la sociedad. 

- Usted lo tenía todo; era rico, 
un modelo empresarial a seguir. 
¿Por qué se metió en líos? 

- Todo es relativo. Yo hice en el 
año 1994 una encuesta encargada a 
Amando de Miguel, que no es un 
hombre muy vinculado a mis ideas. 
Yo no era tal modelo. La gente opi
naba de mí que yo era un tipo muy 
trabajador, peleón. Pero hay mucha 
gente a la que eso no le gusta ni 
gorda. Yo siempre digo que hay 
más gente a la que le gustaba más 
ser el hijo de Mario Conde, que ser 
el propio Mario Conde. Para ser 
Mario Conde hay que trabajar y 
para ser el hijo de Mario Conde no 
hay más que heredar. En España lo 
que más le gusta a la gente es here
dar algo. Las ideas que yo defendía 
en Banesto son las mismas que 
defiendo hoy. Yo quiero el protago
nismo para la sociedad, no para los 
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Banolomé González ha sido nombrado vocal del 
conseio regional de patrimonio histórico de la CAM 

El portavoz del grupo de 
concejales del Partido Popular, 
y presidente de este partido en 
la ciudad complutense, Barto
lomé González, ha sido nom
brado vocal del consejo regio
nal de patrimonio histórico de 
la CAM representando a la 
Federación de Municipios de 
Madrid en dicho consejo. 

Al conocer su nombramien
to, Bartolomé González reco
noció que Mes algo muy impor
tante para Alcalá puesto que 
de esta manera la ciudad esta
rá representada, y con ella sus 
vecinos, en un órgano que sin 
duda es vital para el desarrollo 
patrimonial de la ciudad com
plutense". 

Acuerdo enue el comné de empresa 
del avuntamiento v la corporación municipal 

Mario Conde con alcalaínos que se acercaron a saludarlo. 

El comité de empresa y la 
junta de personal del ayunta
miento llegó el día 25 de febre
ro a un acuerdo con la corpo
ración municipal a través del 
gerente de organización y 
recursos con motivo de la pro
blemática surgida en relación 
a la apertura de las instalacio
nes deportivas de El Juncal 
los sábados por la noche. 

los trabajadores facilitó la 
apertura de las instalaciones 
deportivas de El Juncal en 
horario nocturno el día 26 de 
febrero con el compromiso por 
parte de la corporación muni
cipal de que el lunes 28 se ini
ciara un proceso de nego
ciación de las condiciones de 
apertura del siguiente sábado 
día 4 de marzo y sucesivos sin 
realización de horas extraordi
narias. 

partidos políticos. Ya lo decía 
entonces y por ello se pusieron 
todos de acuerdo para quitarme del 
banco. Me metieron en la cárcel y 
aquí estoy. 

- ¿No fue un error suyo el lle
gar al mundo de la banca cuando 
ya era usted un modelo como 
empresario? 

- No. ¿Para qué vas a revisar tu 
vida? Es cierto que hubiera vivido 
más tranquilo y hubiera tenido 
muchísimos menos problemas. 
¿Pero quién es dueño de su destino? 
¿Lo elegimos nosotros? Hay veces 
que es el destino el que nos elige. 

- ¿Por qué no triunfa en Espa
ña un banco extranjero? 

- Eso es algo muy técnico. Un 
banco necesita una red mínima y 
eso cuesta una fortuna. Por otra 
parte no hay nada más conservador 
que la proximidad tradicional a tu 
banco. Eso de que te cambien de 
banco no le gusta a nadie. Sin 
embargo en otros segmentos que 
no son la banca las empresas 
extranjeras no triunfan, arrasan, 
porque son sectores menos conser
vadores. 

- ¿Qué Mario Conde es el que 
llega a la política? ¿El empresa
rio o el banquero? 

- A la política llega el Mario 
Conde de hoy día. Soy un señor 
que conoce todo: Conozco la 
empresa y sé lo que es pagar una 
nómina. Conozco las finanzas y 
conozco los partidos políticos. He 
sido capaz de pasar del éxito fulgu
rante a estar en una celda convi
viendo con presos; he sido capaz 
de conocerme a mí mismo y de 
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salir indemne de la cárcel, incluso 
fortalecido. El Mario Conde del 
éxito me caía bien. Pero el actual 
Mario Conde me parece mucho 
mejor porque es más fuerte. 

- ¿Qué recuerdos guarda de la 
prisión de Alcalá? 

- Ayudé a mucha gente y eso me 
estimula mucho por dentro. He vis
to cosas que son horrorosas; he vis
to a la gente destrozarse a sí misma 
en la cárcel. He conocido a los fun
cionarios de prisiones y he visto 
entre ellos a gente muy buena, muy 
honesta. En la cárcel aprendí a 
luchar contra la soledad. Cuando 
estás sólo a las ocho de la noche en 
invierno en una celda en la que 
hace un frío que pela y oyes los gri
tos de los drogodependientes, los 
sonidos metálicos, tienes que ser 
muy fuerte. Pasé momentos muy 
duros en la cárcel. Yo lo combatía 
haciendo ejercicio físico. Me 
tumbaba en el suelo de la celda y 
me ponía a hacer flexiones hasta 
que el dolor me dejaba triturado. 
Me gustaría reformar el sistema 
penitenciario porque hasta en eso 
tengo experiencia. 

El acuerdo consiste en que 
la representación sindical de 

la Asociación Gallega organiza 
la Cena do Emroido 

El sábado 11 de marzo ten
drá lugar en el restaurante 
Foguet una cena típica galle
ga, la Cena do Entroido, un 
acto de carnaval en el que se 
degustará empanada, caldo 
gallego, lacón con grelos y 
chorizos, con vino Ribeiro y 
tarta de Santiago, así como la 
típica queimada. La asociación 
gallega hace un llamamiento a 
sus socios y simpatizantes 
para que asistan a este acto, 
al que se podrá asistir disfra-

zado. Los niños podrán disfru
tar en la velada de una actua
ción de payasos. 

La cena do entroido servirá 
también para presentar a las 
damas del año 2000, la xeito
sa y la xeitosiña. Actuará el 
grupo de gaitas Vagalume, 
perteneciente a la asociación. 

A los postres de la cena se 
representará por parte de la 
familia Santomé una breve 
pero simpática obra gallega (A 
lambida). 
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Viernes, 3 de Marzo 
20'00 horas. 

FLAMENCO 

Vicente Soto, 
Sordera 

ERlnl dos mandos 
Presentación del último disco de 
Vicente Soto, Sordera e inicio de 
la gira que el "cantaor" va a rea
lizar por todo el territorio 
nacional antes de su salto a 
América. 
Entre dos mundos recoge la 
visión flamenca, con cantes de 
ida y vuelta, de los grandes poe
tas latinoamericanos. 

Organiza: 
Fundación General de la 
Universidad de Alcalá y 

Fundación Colegio del Rey. 

Precio de las localidades: Butaca 
de Patio: 1 .500 ptas. Butaca de 
Anfiteatro: 1 .300 ptas. Silla de pal-
-----"os : ____ _ 
1.100 ptas. 

@) 

Sábado, 4 y Domingo, 5 
20'00 horas. 

TEATRO 

La zaranda. 
Teatro Inestable de 
Andalucia la Bala. 

presenta 

.. la 1uena estrecha" 
Textos de Eusebio Colonge 

Dirección: Paco de la Zabanda 

Con: Gaspar Campuzano, 
Enrique Bustos, Francisco 

Sánchez, Fernando Hernández, 
Carmen Sampalo. 

"La puerta estrecha" es ese difí
cil acceso al estado de bienestar 
que cada vez más seres huma
nos tratan de traspasar con el 
miedo como único equipaje. 

Precio de las localidades: Butaca 
de Patio: 1.500 ptas. Butaca de 

Anfiteatro: 1.300 ptas. Silla de pal
cos: 1.100 ptas. 

@) 

Viernes, 10 y Sábado, 11 
20'00 horas. 

TEATRO 

Praducclanes Teatnles 
Contemporáneas. 

presenta 

,_ • .U111n ce11r" 
de Fermín Cabal 

Dirección: José Antonio Ortega 

Con: Gerardo Malla, Gloria 
Muñoz, Paco Maestre, Nathalie 
Poza, Carlos Vlaga 

4 de mano de 2000 

ESPECTACULOS - EXPOSICIONES 

CINE-CLUB 

TEATRO SALÓN CERVANTES 

Miércoles, 8 de Marzo 
17'30 y 21 '00 h. 

Jueves, 9 - 18'30 y 21 h. 

(Con motivo del 
Día Internacional de la Mujer) 

Al finalizar la proyección de 
las 17'30 h. del día 8, habrá un 
coloquio con parte del equipo 
de la película. 

"Flores de otro mundo" 
Dirección: lcíar Bollaín. 

Guión: 
lcíar Bollaín, Julio Llamazares 

Intérpretes: José Sancho, Luis 
Tosar, Lissete Mejía, Marilin To
rres, Chete Lera, Elena lrureta. 

España, 1999. 106 minutos. 

JE FtUi M ¡M:rn i i:I:! 1 ¡tflll 
Vía Complutense, 19 

(Local de CC.00.) 

111 FESTIVAL DE 

TEATRO ALTERNATIVO 

DE ALCALÁ DE HENARES 

Sábado, 4 y Domingo, 5 
de Marzo - 20'00 horas. 

La compañía argentina 

Babllonla presenta 

"El cuano del recuerdo" 
de Mario Cura 

Reparto: Daniel Freire, Stela 
Matute y Mariua Sorín. 

Dirección: Rubens W. Correa. 

Historia entre Miguel, joven 
secuestrado y asesinado por la 
represión de los militares argen
tinos, y Ella, quien será su Mujer, 
su Madre y su Hija, que, quizás 
nunca nació. 

-----@) ~----

Sábado. 11 y Domingo, 12 
20'00 horas. 

Rallen Mun PnH1acc111n 
presenta a 

Teatro del Alma en 

1acll nas• 111n 1lnir" 
de Paloma Pedrero 

Reparto: Natalia Garrido, Txe
mi Parra y Dani Martín. 

Dirección: Aitana Galán 
Precio de entradas: 600 pesetas 
general. 500 pesetas a estudiantes, 
jubilados. parados, asociaciones 
culturales y ciudadanas, Amigos de 
la Fundación y niños hasta 14 
años. 500 pesetas a socios del Ate
neo y afiliados a CC.00. 
Venta de entradas anticipadas: 
De lunes a jueves de 10'00 a 13º30 
horas. y de 1 TOO a 19'30 h . Vier
nes de 10'00 a 13'30 h. Los días de 
los espectáculos dos horas antes 
del comienzo. 

(Calle Santo Tomás, s/n) 
Viernes, 3 y Sábado, 4 
de Marzo - 20'00 horas. 

Teatro del Azar 
presenta 

.. Ataques de santidad" 
Autor: Antonio Álamo 

Dirección: Javier Esteban 

Intérpretes: Mercedes Asenjo, 
Francisco Mateo, 

Ruth Rivera, Carlos Tapia. 

Equipo Técnico: 
Jesús Ronda y Antonio Solé 

----- @) -----

Viernes. 10 y Sábado, 11 
20'00 horas. 

Unidad de Producción 
Alcores presenta 

.. laqueo 
de pioios v actores" 

Autor: Sanchís Sinisterra 

Dirección: 
Esther Rodríguez Caballero 

Intérpretes: 
Mariano García Espada 
y Carlos Casal Álvarez. 

EXPOSICIONES 

CASA DE lA ENTREVISTA 
(Calle San Juan, 1) 

Del 9 de Marzo al 9 de Abril 
Inauguración: 

Jueves. 9 de Marzo 
19'00 horas. 

Carlos Díez Bustos 
ll'llllBlllBIOS 

de un lnflllllllltlo 
CPllllUras v Grallad1s1 

Horario: Mañanas de 12 a 14 h. 
Tardes de 1 TOO a 20'00 h. 
Lunes, cerrado. 

----- @) ~----

M UTU Al COMPlDnNSE 
Sala llAJIOlO REVlllA 

(Calle Nueva, 10) 

Del 3 al 19 de Marzo 

Juan Altaber 
CAcuarelas 

v escunoplnturasJ 
----- @) -----

Mu se e del a 
Catedral-Ma11stra1 

Hasta el 1 de Abril 

El•••• ••i• 111111111 
Horario: Martes a Domingo: 

de 11 a 13'30 y de 16 a 18 h. 
Lunes, cerrado. 

EXPOSICIONES 

SAlA 1-2-9-3 
Rectorado de la Universidad 

Plaza de San Diego, s/n 

Hasta el 19 de Marzo 

FotoPres'98 
Imágenes 

para la reneXlón 
Horario: 

De 10 a 14'30 y de 16 a 21 h. 

~---- @) ~----

RED DE ARTE JOVEN 

CASA DE lA JUVEITUD 
Del 9 al 31 de Marzo 

Miguel Ramiro Cartüo 
Javier Nanna 

CPlmRAJ 
Horario: de Lunes a Viernes, de 9 a 
23 horas. Sábados y Domingos, de 
10 a 14 y de 17 a 22 horas. 

-----@) -----

ESPACIO JÓVENES CREADORES 

CASA DE lA JUVEITUD 
Del 10 al 31 de Marzo 

Ellsabelh Nogales 
CPlmRAJ 

Daniel González 
CPLISTIUllJ 

i1i i ¡l:t'f:tij i PJ ! 1!:11] fj 
IV UCIUTID co111 ••s1ca 

(Escuela Politécnica) 

Viernes, 3 de Marzo 
20'00 h. (Entrada libre) 

Rechal Flamenco 
Cantan: Ignacio Gallego, 

Gregorio del Olmo 
Pedro de Talarrubias. 

Guitarras Flamencas: 
Roberto Hernández 

José M• González "Mami" 
Peña Cultural Flamenca 

"El Tronío" 

Las entidades y asociacio
nes que deseen que sus 
actos salgan publicados en 
esta página, deberán enviar 
un fax al: 91 883 45 08 

PUERTA de Madrid 



---- CAllTElERA- CHIES 
Programación del 3 al 9 de marzo de 2000 

ALCALA MULTICINES 
ce.e. EL VAL) 

Sala 2: .. El sexto sentido". 
(13 años). Todos los días: 
5'30, 8'00 y 10'30. Viernes y 
Sábado. sesión especial: 
00'40. 

Sala 2: .. El talento de Mís
ter Ripley". (13 años). De 
Domingo a Jueves: 6'45 y 
9'45. Viernes y Sábado: 5'30, 
8'30 y 11 '30. 

Sala 3: .. Magnolia". (13 
años). Todos los días: 5'45 y 
9'15. 

Sala 4: .. Huracén Carter". 
(7 años). De Domingo a Jue
ves: 6'30 y 9'30. Viernes y 
Sábado: 5'30, 8'30 y 11 '30. 

Sala 5: .. Stigmata". (13 
años). Todos los días: 6'10, 
8'20 y 10'30. Viernes y Sába
do, sesión especial: 00'40. 

Sala 6: .. Toy Story-2 (Los 
juguetes vuelven a la car
ga)". (Tolerada). Todos los 
días: 5'30 y 7'30. ..La milla 
verde". (13 años). Todos los 
dias: 9'15. 

~~~~- ~ ~~~~-

MUL TIC INES LA DEHESA 
Centro Comen:ial LA DEHESA 

Ctra N-ll, km. 33'3 
Tel6f. de lnformacl6n: 883 18 04 

Sala 1: .. La playa". Todos 
los días: 1 TOO, 19'45 y 22'30. 

Sala 2: .. Tres reyes". To
dos los días: 17'15, 19'45 y 
22'30. 

Sala 3: .. El hombre bicen
tenario". Lunes a Viernes: 
17'00, 19'30 y 22'15. Sábado 
y Festivo: 16'45, 19'30 y 
22'15. 

Sala 4: .. Toy Story-2 (Los 
juguetes vuelven a la car
ga)". Lunes a Viernes: 17'30. 
20'00 y 22'30. Sábado y 
Domingo: 16'40, 18'30, 20'20 
y 22'30. 

Sala 5: .. American Beau
ty". Todos los días: 1 TOO, 
19'45 y 22'15. 

~~~~- @> ~~~~-

MUL TIC INES CISNEROS 
Plua de IOI Santoe l'lliol nº 5 

Tel6fono de bdormaci6n: 880 27 51 

Sala 1: .. El sexto sentido". 
Todos los días: 17'45, 20'00 y 
22'15. 

Sala 2: "El coleccionista 
de huesos". Todos los días: 
17'45, 20'00 y 22'15. 

Sala 3: .. El dilema". To
dos los días: 1745 ... Jara". 
Todos los días: 22'15. 

PUERTA de Madrid 

ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

Centlo Comercial Parque Corredor 
Teléfono Información: 

91656 8110 

.. American Beauty". (18 
años). Todos los días: 17'40, 
20'10, y 22'40. Viernes y 
Sábados, pase de madruga
da: 01'05. 

.. Huracán Carter". (7 
años). Todos los días: 19'00 
y 22'00. Sábados y festivos: 
también a las 16'00. Vier
nes y Sábados, pase de 
madrugada: 00'50. 

..Tres reyes". (18 años). 
Todos los días: 18'20, 20'35 
y 22'50. Sábados y festivos: 
también a las 16'00. Vier
nes y Sábados, pase de 
madrugada: 01'10. 

"Stlgmata". (13 años). 
Todos los días: 18'00, 20'15 
y 22'30. Sábados y festivos: 
también a las 16'00. Vier
nes y Sábados, pase dema
drugada: 00'45. 

.. El sexto sentido". (13 
años). Todos los días: 18'10, 
20'20 y 22'35. Sábados y 
Festivos: también a las 
16'05. Viernes y Sábados. 
pase de madrugada: 00'50. 

"El coleccionista de hue
sos". (18 años). Todos los 
días: 17'30, 20'00 y 22'30. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrugada: O l '00. 

"La playa". (13 años). 
Todos los días: 18'15, 20'30 
y 22'45. Sábados y Festivos: 
también a las 16'00. Vier
nes y Sábados, pase de 
madrugada: O l '05. 

"Toy Story-2. (Los jugue
tes vuelven a la carga)". 
(Tolerada). Todos los días: 
18'05 y 20'20. Sábados y 
Festivos: también a las 
15'55. 

"El hombre bicentena
rio". (Tolerada). Todos los 
días: 19'05 y 22'05. Sába
dos y Festivos: también a 
las 16'10. Viernes y Sába
dos, pase de madrugada: 
00'45. 

"El dilema". (Tolerada). 
Todos los días: 22'30. 

Precios: Laborables: 700 ptas. 
Sábados, Festivos y madrugada: 800 ptas; 

Jueves (Día del Espectador): 625 ptas. 
Delcuentos: Carnet Joven, 625 pts. 

Carnet Estudiante Universitario y Carnet 
Mayores 65 años: 625 ptas (La V). 

Venta anticipada de entradas, 
Cajamadrid. Telf.: 902 488 488 

Canferencla: .. listoña lle 11 Universidad lle Alcalá" 
"Historia de la Universidad de Alcalá" es el titulo de la conferencia que 
impartirá Manuel Gala (rector de la UA. licenciado en Derecho y Cien
cias Económicas, doctor en Ciencias Económicas por la Universidad de 
Chicago), el jueves, 9 de marzo a las 17'30 horas en la Sala de Grados. 

a..leJPt• ..... 
Jueves, 24 de febrero: 9 - 1 o - 18 - 21 - 34 - 42 

C-45 R-3 
Sábado, 26 de febrero: 4 - 8 - 18 - 19 - 21 - 36 

C-15 R-6 

Domingo, 27 de febrero: 20 - 29 - 30 - 34 - 44 - 45 
C-37 R-8 

Bono l•J Lot~ 
Lunes, 28 de febrero: 9 - 16 - 18 - 24 - 27 - 40 

C-17 R-5 
Martes, 29 de febrero: 6 - 15 - 16 - 27 - 43 - 44 

C-36 R-5 
Miércoles, 1 de marzo: 11 - 15 - 29 - 44 - 45 - 4 7 

C-25 R-5 

• de mano de 2000 



Todo lo que n~tas... 
en La Dehesa. 
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